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APPROCHE 
MÉTHODOLOGIQUE

La présente étude a été menée via un sondage web, auprès de 1121 citoyens de la ville de Saint-Bruno-de-

Montarville, âgés de 16 ans et plus et capables de s’exprimer en français.

Le lien vers le sondage a été diffusé par la Ville de Saint-Bruno-de-Montarville sur ses différentes plateformes. La

participation des citoyens inscrits au panel de la Ville a aussi été sollicitée par courriel.

Ainsi, l’échantillon est constitué de volontaires. Il est donc non aléatoire et non représentatif de la
population montarvilloise.

Aucune marge d’erreur ne peut conséquemment y être associée.

QUESTIONNAIRE
Le questionnaire du sondage a été développé par les professionnels de Léger en collaboration avec ceux de la

Ville de Saint-Bruno-de-Montarville et comportait une dizaine de variables.

PÉRIODE DE COLLECTE La collecte des données s’est déroulée du 19 juillet au 6 août 2021.

PONDÉRATION Compte tenu de la nature de l’échantillon, aucune pondération n’a été appliquée.
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ARRONDISSEMENT DES PROPORTIONS
Le complément à 100% est attribuable à l’arrondissement à l’entier des proportions ou à la non-réponse.

Dans certains cas, les répondants pouvaient fournir plus d’une réponse. Les totaux présentés à ces questions sont par conséquent supérieurs à
100%.

DIFFÉRENCES SIGNIFICATIVES
Les résultats présentant des différences significatives pertinentes sont présentés dans les tableaux et graphiques, ou dans les commentaires
d’analyse.

Les données en caractères gras et vert signalent une proportion significativement supérieure à celle des autres répondants. À l’inverse, les

données en caractères gras et rouge signalent une proportion significativement inférieure à celle des autres répondants.

La forme masculine utilisée dans le texte désigne aussi bien les femmes que les hommes. Elle n’est utilisée qu’à la seule fin d’alléger le texte et

d’en faciliter la compréhension.

Les commentaires des citoyens laissés par courriel ou sur les médias sociaux qui figurent en annexes 3 et 4 ont été recueillis par la Ville

de Saint-Bruno-de-Montarville et intégrés au présent rapport à sa demande par Léger.

NOTES AUX LECTEURS
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8Le complément à 100% représente la non-réponse.

PROFIL DES RÉPONDANTS 

Échantillon total
(n=1121)

Répondants au lien ouvert
(n=850)

Répondants issus du panel 
citoyen
(n=271)

Sexe

Homme 40% 39% 42%

Femme 60% 61% 58%

Âge

16 à 34 ans 15% 17% 8%

35 à 54 ans 53% 55% 48%

55 ans et plus 32% 28% 44%

Présence d’enfant dans le ménage

Oui 49% 50% 44%

Non 51% 50% 56%

Visite au Parc du Mont-Saint-Bruno au cours des deux dernières années

Au moins une fois par semaine 49% 56% 27%

Au moins une fois par mois 24% 26% 20%

Quelques fois par année 19% 15% 32%

Moins d’une fois par année 3% 1% 8%

Aucune visite au cours de cette période 5% 2% 13%



9Le complément à 100% représente la non-réponse.

PROFIL DES RÉPONDANTS 

Échantillon 
total

(n=1121)

Répondants au 
lien ouvert

(n=850)

Répondants 
issus du panel 

citoyen
(n=271)

Secteur de résidence

Secteur P1 5% 5% 2%

Secteur P2 7% 8% 4%

Secteur A 4% 3% 7%

Secteur B 8% 7% 11%

Secteur C 11% 11% 11%

Secteur D 8% 8% 8%

Secteur E 15% 14% 18%

Secteur F 15% 15% 13%

Secteur G 7% 6% 8%

Secteur H 8% 9% 5%

Secteur I 11% 11% 9%

Secteur J 2% 2% 2%

Secteur K <1% <1% <1%
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FAITS SAILLANTS
La proportion de répondants favorables au projet pilote de vignettes de
stationnement est plus élevée dans les secteurs limitrophes au parc du Mont-Saint-
Bruno, incluant ceux directement ciblés par celui-ci.

Secteur % Total en faveur du projet pilote*

P1 39%

P2 74%

A 47%

D 44%

J 36%

Dans les deux secteurs directement ciblés, l’appui au
projet est plus élevé dans le secteur P2 (74%, contre
39% dans le secteur P1).

Secteur % Total en faveur du projet pilote*

E 16%

F 11%

G 9%

H 8%

I 15%

Cette proportion est au contraire moins élevée dans les secteurs E, F, G H et I, où les
répondants sont plus nombreux à utiliser l’automobile pour visiter le parc.

Tous secteurs confondus, les usagers fréquents du
parc (au moins une fois par mois) sont moins
nombreux à se montrer favorables au projet pilote
(21%, contre 36% des usagers occasionnels et 42%
des non-usagers).

Notons que, globalement, la proportion de
répondants ayant visité le parc au cours des deux
dernières années (95%) est similaire dans tous les
secteurs de la municipalité, à l’exception du secteur H
où elle est légèrement moins élevée (90%).

* Tout à fait ou plutôt favorable



RÉSULTATS DÉTAILLÉS
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1. FRÉQUENTATION DU PARC – 1/2

Au cours des deux dernières années (depuis juillet 2019), avez-vous fréquenté le parc du Mont-Saint-Bruno?
Base: Tous les répondants (n=1121)

95% de l’ensemble des Montarvillois qui ont répondu au sondage ont fréquenté le parc du Mont-Saint-Bruno au cours des deux dernières
années. 73% l’ont fait fréquemment et 22% à l’occasion.

Notons que la proportion d’usagers du parc est significativement plus élevée parmi les citoyens qui se sont exprimés à travers le lien ouvert que parmi
les membres du panel citoyen (98%, contre 87%).

49%

24%

19%

3%

5%

Oui, au moins une fois par semaine

Oui, au moins une fois par mois

Oui, quelques fois par année

Oui, moins d’une fois par année

Non, je n’y suis pas allé(e) au cours de cette 
période

73%

22%

95%
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1. FRÉQUENTATION DU PARC – 2/2

Au cours des deux dernières années (depuis juillet 2019), avez-vous fréquenté le parc du Mont-Saint-Bruno?
Base: Tous les répondants (n=1121)

Secteur P1
(n=51)

Secteur P2
(n=80)

Secteur A
(n=45)

Secteur B
(n=93)

Secteur C
(n=126)

Secteur D
(n=89)

Secteur E
(n=167)

Secteur F
(n=165)

Secteur G
(n=76)

Secteur H
(n=86)

Secteur I
(n=118)

Secteur J
(n=22*)

Secteur K
(n=3*)

Visiteur occasionnel Visiteur fréquent

86% 84% 67% 68% 72% 80% 66% 73% 76% 76% 70% 82% 100%

12% 15% 31% 27% 22% 12% 30% 22% 21% 14% 24% 18%

Globalement, la proportion de répondants ayant visité le parc au cours des deux dernières années est similaire dans tous les secteurs de la
municipalité, à l’exception du secteur H où elle est légèrement moins élevée (90%).

Remarquons toutefois que les répondants des secteurs ciblés par le projet de vignettes (secteurs P1 et P2) sont significativement plus nombreux à
le visiter fréquemment.

98% 99% 98% 95% 94% 92% 96% 95% 97% 90% 94% 100% 100%TOTAL OUI

*En raison de la faible taille du sous-échantillon dans ces secteurs (n<30), aucune conclusion statistique ne peut-être tirée de ces résultats. 
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2. MODE DE TRANSPORT 

Lors de ces visites, quel moyen de transport avez-vous utilisé LE PLUS SOUVENT pour vous rendre sur place?
Base: Tous les répondants qui ont fréquenté le parc du Mont-Saint-Bruno au cours des deux dernières années (n=1066)

Secteur P1 P2 A B C D E F G H I J K

n= 50 79 44 88 119 82 161 156 74 77 111 22 3

12% 4% 27% 47% 60% 17% 86% 84% 73% 88% 95% 36% 67%

86% 92% 68% 45% 34% 82% 9% 10% 26% 5% 2% 55% 0%

2% 4% 5% 8% 7% 1% 5% 6% 1% 6% 4% 5% 33%

L’automobile

La marche

Le vélo

61%

34%

5%

ÉCHANTILLON TOTAL

Dans 61% des cas, les répondants qui fréquentent le parc utilisent l’automobile pour s’y rendre. Cette proportion est significativement plus
élevée dans les secteurs E, F, G, H et I, où les répondants sont plus nombreux à avoir besoin de stationnement quand ils visitent le parc.
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3. OPINION SUR LE PROJET PILOTE – 1/3

Personnellement, êtes-vous favorable ou défavorable au projet pilote proposé par la Ville et consistant à interdire le 
stationnement dans certaines rues se trouvant dans les environs du parc national, sachant que les citoyens habitant les 
terrains bordant ces rues et situés à 350 mètres des entrées secondaires Clairevue, De la Rabastalière , De la Bruère et 

Tailhandier, et le secteur Kirouac pourront bénéficier d’une vignette permettant de s’y stationner pour une durée de six mois ?
Base: Tous les répondants (n=1121)

21% des répondants qui visitent fréquemment le parc du Mont-Saint-Bruno se montrent favorable au projet pilote proposé par la Ville.

Cette proportion grimpe à 36% parmi les usagers occasionnels et à 42% chez les non-usagers.

60% 65%
48%

33%

14%
14%

14%

18%

10% 7%
19%

24%

15% 14% 17%
18%

ÉCHANTILLON TOTAL
(n=1121)

Usagers fréquents
Au moins une visite par mois

(n=824)

Usagers occasionnels
Moins d'une visite par mois

(n=242)

Non-usagers
(n=55)

Tout à fait défavorable Plutôt défavorable Plutôt favorable Tout à fait favorable

25% 21% 36% 42%

Le complément à 100% représente la non-réponse.
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A
47%

B
28%

E
16%

K
0%

F
11%

H
8%

I
15%

J*
36%

P2
74%

C
25%

D
44%

G
9%

P1
39%

L’appui au projet pilote atteint 74% parmi les
répondants du secteur P2.

Il est aussi plus élevé dans les secteurs P1
(39%), A (47%), D (44%) et J (36%).

Il est au contraire moins élevé dans les secteurs
E (16%), F (11%), G (9%) et H (8%).

Rappelons que les répondants qui résident dans ces
derniers secteurs sont aussi plus nombreux à utiliser
principalement l’automobile lorsqu’ils visitent le parc
du Mont-Saint-Bruno.

Le niveau d’appui au projet pilote par secteur est
présenté en détail à la page suivante.

Total favorable par secteur
Base: Tous les répondants (n=1121)

3. OPINION SUR LE PROJET PILOTE – 2/3
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Personnellement, êtes-vous favorable ou défavorable au projet pilote proposé par la Ville et consistant à interdire le stationnement dans certaines rues se 
trouvant dans les environs du parc national, sachant que les citoyens habitant les terrains bordant ces rues et situés à 350 mètres des entrées secondaires 
Clairevue, De la Rabastalière , De la Bruère et Tailhandier, et le secteur Kirouac pourront bénéficier d’une vignette permettant de s’y stationner pour une 

durée de six mois ?

Base: Tous les répondants (n=1661)
Secteur

P1 P2 A B C D E F G H I J K

n= 51 80 45 93 126 89 167 165 76 86 118 22 3

Tout à fait favorable 31% 69% 31% 14% 11% 28% 6% 3% 4% 1% 6% 27% 0%

Plutôt favorable 8% 5% 16% 14% 13% 16% 10% 8% 5% 7% 9% 9% 0%

Plutôt défavorable 16% 10% 20% 15% 14% 17% 12% 21% 12% 8% 14% 5% 33%

Tout à fait défavorable 45% 15% 31% 55% 60% 38% 71% 68% 76% 83% 69% 59% 67%

Le tableau ci-dessous présente le détail du niveau d’appui au projet pilote par secteur.

Le complément à 100% représente la non-réponse.

3. OPINION SUR LE PROJET PILOTE – 3/3
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Indiquez votre degré d’accord avec chacun des énoncés suivants :

Base: Tous les répondants (n=1661)

% TOTAL EN ACCORD (Tout à fait + plutôt)

Les non-usagers et les usagers occasionnels du parc du Mont-Saint-Bruno sont plus nombreux que les usagers fréquents à considérer qu’il est
urgent d’agir pour protéger la quiétude et la sécurité des citoyens qui résident en bordure du parc (respectivement 62% et 49%, contre 35%) et
que c’est une bonne chose d’inciter les gens à utiliser en priorité les stationnements officiels (respectivement 52% et 69%, contre 18%).

L’idée d’étendre le projet pilote au-delà des rues actuellement visées rallie une moins grande proportion de répondants.

39%
35%

49%

62%

38%
32%

52%

69%

19% 18%
22%

31%

ÉCHANTILLON TOTAL Usagers fréquents
Au moins une visite par mois

Usagers occasionnels
Moins d'une visite par mois

Non-usagers

Il est urgent d’agir pour protéger la quiétude et la sécurité des citoyens qui résident en bordure du parc du Mont-Saint-Bruno.

Je crois que c’est une bonne chose d’inciter les gens à utiliser en priorité les stationnements officiels pour accéder au parc du Mont-Saint-Bruno.

Le projet pilote de vignettes de stationnement devrait s’étendre au-delà des rues actuellement visées.

(n=1121) (n=824) (n=242) (n=55)

4. OPINION SUR DIVERS ENJEUX LIÉS AU PROJET– 1/2

Le niveau d’accord avec chacun des énoncés est présenté en détail en annexe 1. 
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C’est dans le secteur P2, visé par le projet pilote, que la proportion de répondants en accord avec les trois énoncés est la plus élevée. Elle l’est
moins parmi les résidents du secteur P1, même s’ils sont dans l’ensemble significativement plus nombreux que dans les autres secteurs à
considérer que c’est une bonne chose d’inciter les gens à utiliser les stationnements officiels du parc (59%).

45%

84%

53%

43% 44%

65%

29% 29%
22% 16%

27%

50%

59%

88%

69%

42%
38%

65%

28% 26%

17% 15%
21%

45%

27%

49%

22% 19% 20%

40%

11% 11% 9%
5%

12%

55%

Secteur P1 Secteur P2 Secteur A Secteur B Secteur C Secteur D Secteur E Secteur F Secteur G Secteur H Secteur I Secteur J

Il est urgent d’agir pour protéger la quiétude et la sécurité des citoyens qui résident en bordure du parc du Mont-Saint-Bruno.

Je crois que c’est une bonne chose d’inciter les gens à utiliser en priorité les stationnements officiels pour accéder au parc du Mont-Saint-Bruno.

Le projet pilote de vignettes de stationnement devrait s’étendre au-delà des rues actuellement visées.

3 répondants seulement résident dans le secteur K. Aucun d’entre eux n’est en accord (tout à fait ou plutôt) avec les énoncés.
Le niveau d’accord avec chacun des énoncés est présenté en détail en annexe 2. 

4. OPINION SUR DIVERS ENJEUX LIÉS AU PROJET– 2/2

Indiquez votre degré d’accord avec chacun des énoncés suivants :

Base: Tous les répondants (n=1661)

% TOTAL EN ACCORD (Tout à fait + plutôt)
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À la fin du sondage, les répondants étaient invités à formuler spontanément des commentaires ou des suggestions en lien avec le projet. Le
verbatim intégral de ces commentaires et suggestions est présenté ci-dessous selon l’opinion générale des répondants vis-à-vis le projet pilote et
selon leur secteur de résidence.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.

5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.1 COMMENTAIRES OU SUGGESTION DE RÉPONDANTS EN FAVEUR DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR P1

Exiger une vignette pour les rues limitrophes seulement (qui donnent accès au Parc )

Je crois que c'est une bonne initiative suite à l'augmentation des visiteurs du parc en raison de la Covid.  Cette habitude va surement continuer car il y est très agréable de s'y 
promener. Les gens devaient surement profiter d'y entrer gratuitement par ces accès moins surveillés.

Presentment requis plus d’affiche car ce n’est pas claire la restrictions dans mes rues.  Aussi fournir plus de vignettes au résidents dans le secteur. La ville devrait trouver une 
manière de crée des stationnements pour voitures et vélos à proximité du parc (fin de rue Montée Montarville, fin de rue Clairevie et fin de rue Rabastillieres i as de l’espace pour 
en accueillir- ou négocier prix réduit pour stationnement annuel au Sepaq pour les résidents)

Bon projet qui permet de retrouver quiétude et sécurité dans les rues proche des entrées. Par contre seulement 2 vignettes ont été distribuées aux résidents, ce qui est trop peu 
lorsqu’on a une petite allée avec seulement 2 stationnements, 4 vignettes seraient plus adéquates.

Merci d'avoir pris l'initiative de faire ce projet-pilote. SVP le rendre permanent. La sécurité (avant tout) et la quiétude des résidents du secteur y sont primordiales.

Il faudrait que dans le secteur de Clairevue l’interdiction de stationner soit au delà de la rue Dolbeau et inclure la rue Folbeau Il faudrait que l’interdiction  de stationnement aille 
jusqu’au Boul de Boucherville au moins

La qualité de vie sur les rues visées par l’interdiction a beaucoup augmenté grâce à la diminution importante de la circulation automobile. Les enfants peuvent à nouveaux profiter 
des rues calmes pour les jeux libres. Cette mesure améliore la sécurité des habitants du secteur, il faut vraiment la conserver.

Enfin les quartiers sont redevenus sécuritaires, j’ai observé beaucoup trop de presque accidents dans les  dernières années. Enfin les enfants peuvent à nouveau retrouver le plaisir 
de jouer avec leurs voisins en avant de la maison.

J'espère sincèrement que la ville va garder ces mesures qui permet de retrouver une grande quiétude. Plusieurs fois les enfants ont failli se faire frapper par des autos utilisant les 
allées privées pour faire demi tour et combien de fois il était difficile de sortir de l'allée et presqu'impossible de trouver une place pour notre famille. Rien que pour la sécurité, 
cette mesure doit être conservée.

Depuis le projet pilote, les rues visées sont moins achalandées et plus sécuritaires y compris pour les enfants et les piétons. Merci de bien vouloir continuer à rendre  nos rues plus 
sécuritaires et moins achalandés.

SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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5.1 COMMENTAIRES OU SUGGESTION DE RÉPONDANTS EN FAVEUR DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR P1

Un projet de stationnement s’impose pour la sécurité de nos enfants. Il n’est pas acceptable d’avoir des voitures stationnées des deux côtés de la rue et d’avoir des voitures qui y 
circule à la fois avec peu d’espace pour passer et ce combiner avec la présence d’enfants qui jouent   Merci de respecter l’opinion des résidents

L'opinion sur ce projet pourrait varier énormément selon la saison; l'automne est particulièrement achalandé à cause de la flambée des couleurs, ce qui est irritant et dangereux 
pour les enfants du quartier. Les gens se stationnant aux entrées satellites du parc ont aussi la fâcheuse habitude de laisser leurs déchets et de piétiner le terrain devant la maison 
oú ils sont stationnés; c'est certainement une minorité de fautifs sur l'énorme achalandage du quartier, mais je dois procéder au nettoyage de mon terrain toutes les semaines.

SECTEUR P2

Que les vignettes soient réservées aux riverains des rues visées.  Que des supports à vélos soient placés aux entrées du parc.

Il était temps.

Étant dans un quartier limitrophe du parc, j’approuve totalement le principe des vignettes. Sans cela, notre rue est totalement remplie d’autos et c’est vraiment dommage, d’autant 
plus qu’elle est une Zone Jeux enfants. La fin de semaine, c’est souvent impossible pour mes enfants de jouer dans la rue. Il y a trop de passages et de stationnement de voitures.

Il est difficile de concilier les rues  Jeu libre  avec le grand achalandage des voitures sur nos rues depuis la Covid. Pour ma part, je crois que la fin de semaine était problématique. De 
plus, comme il était possible de stationner des deux côtés de la rue, il y avait des défis de sécurité (autobus ne passe plus, les voitures d'urgences auraient probablement de la 
difficulté aussi).   En concertation avec la SEPAQ, il pourrait y avoir des navettes qui se rendent au centre ville de St-Bruno pour que certains puissent y embarquer et même y faire 
quelques emplettes.

Il devrait y avoir interdiction de stationner toute l’année et toute la journée. Il y a tellement d’années que l’on subit ce désagrément.

Fournir plus de 2 vignettes par adresse, puisque le nombre actuel ne permet pas vraiment de recevoir de la visite à la maison (nous avons un tout petit stationnement). Merci.

Merci beaucoup, nous sommes très heureux de ce projet. Cela limitera la circulation sur notre rue et nous nous sentirons plus en sécurité. Nous avons souvent peur pour nos 
enfants, car les autos circulent en grand nombre ( et souvent très vite ) devant notre maison. Nous apprécierions également des dos d’ânes qui viseraient à réduire la vitesse des 
voitures.

Merci beaucoup, nous sommes très heureux de ce projet. Cela limitera la circulation sur notre rue et nous nous sentirons plus en sécurité. Nous avons souvent peur pour nos 
enfants, car les autos circulent en grand nombre ( et souvent très vite ) devant notre maison. Nous apprécierions également des dos d’ânes qui viseraient à réduire la vitesse des 
voitures.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →

5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS
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5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS
5.1 COMMENTAIRES OU SUGGESTION DE RÉPONDANTS EN FAVEUR DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR P2
Je trouve cela très bien d'avoir instaurer les vignettes pour les secteurs résidentiels proche des entrées du Parc. Honnêtement étant résidente dans ce secteur , nos rues étaient 
rendu des parking public et des lieux de rassemblement. Cela nous empêchait parfois de ce rendre chez nous puisque les gens qui venait profiter du parc n'avaient aucun respect 
pour les résidents ( laissait leur porte de voiture grande ouverte et parlais entre eux avant de partir = on devais attendre qu'il finissent pour passer avec notre voiture, ce garais 
tellement croche et des deux cotés de la rue ce qui rendait l'accès a notre propriété en voiture très compliqué / limité, ce garais en face de notre entrée de garage= impossible de 
sortir avec notre voiture) Parfois il y avais tellement de voitures mal garer que nous devions emprunter une autre rue pour ce rendre chez nous puisque celle que l'on voulais utilisé 
était trop étroite avec les voitures garer des deux cotés et tout croche ( et enneiger) autant en hiver qu'en été .Cela rendait notre rue pas sécuritaire puisque lorsque l'on voulais 
tourner sur notre rue et que les voitures étaient garer des deux cotés , nous avions aucune visibilité a savoir si des piétons s'y trouvais ou qu'une autre voiture arrivait dans l'autre 
sens. Si jamais une voiture arrivais dans l'autre sens , nous devions reculer entre le voitures pour la laissé passer( notre rue était dans ce cas seulement a une voie puisque l'autre 
voie était occuper par les voitures garer des deux cotés .  Bref BRAVO pour cette initiative , si vous ne l'auriez pas instaurer je voulais faire une plainte , c'était invivable. Je suis 
certaine que les résidents de ces secteurs sont très content de ce projet. De plus , que les gens ont accès a des parkings fait que a cet effet ! Merci

Il paraît que les gens peuvent compléter ce sondage plein de fois donc ne pas vous fier aux résultats car beaucoup de gens sont mécontents de ce projet mais moi je demeure sur la 
rue François P Bruneau et les vignettes sont essentielles pour la tranquillité du quartier et la sécurité des enfants et de tous s de n fait car les services d’urgence ne pourraient par 
circuler aisément si ce n’était pas de limiter le stationnement aux visiteurs des résidents limitrophes au parc. Un sondage téléphonique serait peut-être plus fiable.

Bravo. Les véhicules d’urgences doivent être en mesure de circuler aisément.

En plus de la circulation qui est assez intensive les automobilistes ne respectent pas la signalisation en ne faisant pas leurs stop

L'achalandage routier  des visiteurs du parc s'ajoute à celui des déplacements entre Saint-Bruno et St-Basile (les véhicules empruntent Tailhandier, puis Montpellier ou Edgewood, 
vers le chemin des Hirondelles pour éviter l'intersection Beaumont-De Boucherville.   Notons que l'achalandage routier des visiteurs du parc est incessant, en ce sens que les 
arrivées et les départs se font après des visites d'une heure en moyenne.   L'enjeu n'est pas seulement la quiétude mais surtout la sécurité des habitants et usagers des rues visées.   
Les rues concernées ne sont pas adaptées pour accueillir tous ces véhicules, plus: (i) les nombreux cyclistes qui utilisent Tailhandier - une classique pour les cyclistes qui montent ou 
reviennent du sommet Trinité, et (ii) les piétons qui ne bénéficient pas de trottoirs (les visiteurs du parc arrivés en automobile et ceux se déplaçant à pied, les gens en déplacement 
etc.).   Les rues visées sont habitées par des familles avec de jeunes enfants. Sur Tailhandier seulement, je compte 10 familles ayant de jeunes enfants.   Donc, en plus des 
restrictions de stationnement, des mesures devraient être considérées pour la sécurité (i) restreindre la vitesse sur Tailhandier - des mesures de cette nature ont été mises en place 
à cet effet sur Montpellier et Edgewood - alors que ce sont les mêmes chauffeurs qui empruntent Tailhandier pour y accéder, et (ii) protéger les piétons et cyclistes - avec une 
bande réservée par exemple.   Enfin, il faudra un contrôle policier car les restrictions de stationnement ne sont déjà pas respectées.

Nous demeurons, Gil Brousseau et moi, dans un petit croissant. L'interdiction de stationner en tout temps en hiver des deux côtés, à moins d'avoir une vignette, devrait prévaloir 
sans aucune action de notre part. Il y a quelques années, nous avions fait remplir une pétition pour l'interdiction de stationner d'un seul côté, ce qui s'est avéré périlleux lorsque la 
rue Place Nicolet est glacée ou enneigée.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.1 COMMENTAIRES OU SUGGESTION DE RÉPONDANTS EN FAVEUR DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR P2

Rendre nécessaire une vignette pour toute la rue Taillandier. Présentement, la zone en vigueur s'arrête à la rue Iberville, ce qui laisse un petit tronçon disponible. Depuis 
l'implantation des vignettes, il y a toujours des voitures en face de chez nous et rend difficile les déplacements puisque si un piéton est dans la rue avec une voiture stationné de 
l'autre côté de la rue et deux voitures veulent circuler (à contresens), un mini bouchon de circulation en résulte.

Oui, sauf que la signalisation n’est pas adéquate. Il faudrait une indication sur le poteau du 1305 Dufrost et le panneau au 1315 Dufrost est caché par des branches. Résultat: il y peu 
de changements  et une policière avec qui j’ai discuté n’est pas à l’aise de donner des contraventions pour cette raison.

On devrait aussi limiter la circulation des gens qui empruntent les rues de notre quartier pour « bypasser » Beaumont, Boucherville ou même la 116.  Les gens roulent vite et ne 
font pas l’arrêt au coin de Tailhandier et de Dablon.  Il faudrait un dos de chameau.

Depuis la mise en place, le district 6 est agréable et on retrouve du calme. Moins de stress à être à.l exterieur avec les enfants.  Si toutefois, ce projet devait être stoppé, il faudra 
que toutes les rues soient autorisées pour stationner dont celle de la rue de montpellier pour éviter  un déséquilibre entre rue du même district qui doivent absorber les 
interdictions d autres rues. Ce sont toutes les rues où aucune si le projet n'est pas prolongé, même si je souhaite qu'il continue.  Merci pour l écoute de ce message.

Il serait bon de raccourcir les heures pendant lesquelles il est défendu de stationner. Cela pourrait donner accès au Boisé Tailhandier à tous les citoyens de St-Bruno. Genre 
interdiction de 9:00 à 11:30 et de 13:30 à 16:00. Ceci permettrait au marcheur de chiens et joggeurs de des heures de dîner de profiter du Boisé et je ne crois pas que les 
Montréalais viendraient stationner pour une courte période.

Installer des supports à vélos près des accès au boisé Thaïlandier.

Peut être installer des racks à vélo au parc taillandier pour accommoder les gens.  Sinon c'est une tres bonne idée, car j'ai toujours trouvé ridicule de voir les gens prendre leur auto 
pour aller marcher.

Il faut faire respecter les vignettes

J’habite sur clairevue est et je constate déjà une différence au niveau de l’achalandage.  Je suis très heureuse du projet

Enfin! Merci pour ce projet! Je lis beaucoup de grogne, mais quand je parle aux gens qui viennent se stationner devant chez moi, ils viennent de Montréal, Chambly, St-Jean, etc. 
Nous sommes peu de propriétaires dans ce secteur et j'ai peur que notre voix unanime en faveur du projet ne soit enterrée par les cris de gens qui n'habitent pas notre secteur. 
Vraiment TOUS les citoyens de ma rue sont en accord avec les vignettes! Moins de gens qui font des U-turn avec leur pickup sur mon gazon, moins de gens qui me regardent me 
baigner en attendant leur compagnon de marche, etc. La vie est tellement meilleure depuis ces vignettes. Merci encore!

Ma rue; Vignau est une rue  jeu libre . Avec l’interdiction du stationnement, les petits peuvent jouer en sécurité sur la rue. J’ai toujours craint qu’un d’entre eux soit victime d’un 
accident grave avec une automobile, ce qui serait terrible pour les parents et pour le voisinage.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.1 COMMENTAIRES OU SUGGESTION DE RÉPONDANTS EN FAVEUR DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR P2
Entrée Kéroack:    Une grande quantité d'autos est souvent stationnée   aux abords de l'entrée Kéroack.     - La rue Kéroack est étroite et sans trottoir.   - La quantité de voitures 
stationnées près de l'entrée du parc et qui circulent dans les rues  met la sécurité des  enfants et des piétons plus à risque. - Les voitures tournent régulièrement dans les entrées 
de cour privées.    Autre irritant: déchets laissés sur le bord de la rue    Tant qu'à prendre leur auto jusqu'à l'entrée Kéroack, les visiteurs devraient se rendre au stationnement de 
l'entrée principale du parc du mont St-Bruno qui est à la même distance que l'entrée Kéroack à partir du carrefour giratoire.

Très belle initiative, ça devenait dangereux dans les rues près de la montagne à cause de l'achalandage accrue. Les automobilistes étaient très dérangeants dans les quartiers 
habituellement calmes et nuisait au bien-être des résidents en bordure de la montagne.

SECTEUR A

Il devrait y avoir plus de projet du genre pour conserver la quiétude des quartiers

Il devrait être possible pour les résidents des autres rues d’acheter une vignette pour un faible coût. Une personne qui habite au sud de la ville, c’est absurde de l’envoyer au 
stationnement officiel, au nord, quand il y a des entrées plus proches. Le projet pilote aurait pu spécifiquement viser l’achalandage des non-résidents, ça aurait peut-être suffit.

Des vignettes pourraient clairement être une solutions

Tout à fait d'accord avec le projet pilote mais j'espère qu'en final, tous les résidents qui le désirent pourront avoir la vignette, une par famille. Je suis contre la privatisation de ces 
rues...

Que ce projet devienne permanent !

je suis d'accord avec l'interdiction de stationner dans les zones autour des entrées pour les non-résidents. La vignette devrait être disponible pour tous les résidents de st-bruno et 
non juste pour les habitants de ces rues. Je crois que les citoyens devraient pouvoir garder leur possibilité d'accès au parc sans l'attente, le détour et tous les inconvénients d'entrer 
par le rang du 25.

SECTEUR B
Je ne suis pas contre le projet mais ça me semble très orienté vers des gens déjà très privilégiés de notre ville.     La sécurité et la quiétude sont importantes pour toutes les rues de 
la ville, et pas uniquement les privilégiés qui habitent près des entrées du parc.    Il n'y a pas suffisamment de pistes cyclables et de trottoirs dans la ville, si bien qu'il n'est pas 
sécuritaire pour circuler en vélo en ville avec des enfants.     - il n'y a presque pas de la stationnements à vélo en ville  - très peu de pistes cyclables sécuritaires  - tout est conçu pour 
les autos en ville    Réduisez la circulation automobile et le stationnement partout en ville et facilitez les transports alternatifs. Ainsi les mesures de réduction du trafic seraient 
justes pour tous et efficaces.

Ma seule inquiétude est de déplacer le problème un peu plus loin. Les gens finiront par connaître les limites autorisees.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.1 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN FAVEUR DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR B

S'il vous plaît, inclure la rue Lionel-H.-Grisé pour les vignettes puisqu'il est facile de se rendre au parc du mont Saint-Bruno à pied à partir de cette rue. Merci

Je suis en accord avec le principe de vignette, mais TOUS les résidents de Saint-Bruno devraient avoir accès à la vignette, et non seulement certains.

Très belle initiative de la ville.

Pourquoi ne pas donner des vignettes aux résidents détenteurs de passes annuelles?

Permettre le stationnement à l'école secondaire

SECTEUR C
L'idée de vignettes est un très beau projet, bonne chance pour l'application.   Je ne fréquente pas le Parc du Mont Saint-Bruno car je suis résidente depuis 60 ans, j'y ai grandi, j'ai 
suivi les changements mais je trouve que la Ville pourrait donner une vignette d' accès à ses anciens résidents  Comme nous sommes souvent inclus dans le Grand Montréal, les 
habitants ont une carte d'accès dans de certains établissements.

Tous les citoyens de St-Bruno devraient avoir droit à la vignette

Il était temps!

Je comprends l'objectif et j'approuve le projet, mais je ne juge pas qu'il soit une priorité.     Je pense que le Ville devrait plutôt mettre l'accent sur les très nombreuses coupures de 
courant auxquelles ce quartier, et même plus, fait face.

Les vignettes devraient être offertes à la population générale de St-Bruno, pour ceux qui le désire, et non seulement aux gens résidant dans les rues mentionnées. Il y a aussi des 
résidants de St-Bruno que se stationnent là pour aller au parc, pas seulement des gens de l'extérieur.

Tous l’est habitants qui demure à St Bruno doivent avoir access à une vignette.

Si les residents qui pratique la marche sont prêt a aller marché deux heures c est quoi 10 minutes de plus pour offrir la même tranquillité a ceux qui reside au abord... Parce qu il 
faut admettre que l achalandage est démesuré.

Les gens qui veulent aller dans le parc et qui se stationnent dans le croissant montpellier ne font pas attention aux résidents de ce croissant. Des voitures sont souvent stationnées 
en avant des entrées asphaltées de ces maisons, je pense qu’il est temps qu’il y ait quelques restrictions.

SECTEUR D
La rénovation de l'entrée du stationnement du parc est une bonne idee. Cela desengorge beaucoup le rang des 25. Il va falloir faire la meme chose pour l acces au ski tounours
encombré l'hiver

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.1 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN FAVEUR DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR D
La rénovation de l'entrée du stationnement du parc est une bonne idee. Cela desengorge beaucoup le rang des 25. Il va falloir faire la meme chose pour l acces au ski tounours
encombré l'hiver

C'est correct. Mais, est-ce que le conseil de ville essaie de détourner l'attention d'autres enjeux  plus importants qui préoccupent la population de Saint-Bruno, tels que:       - Un 
complexe sportif  au Centre-ville pour  toute la population de saint-Bruno souhaité depuis plusieurs années;  -Le maintien des patinoires extérieurs dans les parcs de St-Bruno;  - Un 
densification de la ville (immeubles multi-logements)  mieux contrôlée et équilibrée qui maintenir une quiétude;  -L'attribution de permis d'implantation de commerce à ST-Bruno 
ne devrait pas compromettre la vie résidentielle et la santé des citoyens. Il n'y a aucune étude d'impact réalisée par des experts,  lors du choix des projets. (Ex: commerce 
crématoire à côté de zones résidentielles; implantation de brasseurs de bières ( et impact des biogaz  libérés dans l'air avoisinant St-Bruno) sur la santé de la population; IRDA 
(Sepaq): Expérimentation de produits chimiques (pesticides) dans les vergers qui peuvent avoir des impacts sur la santé des citoyens dont les maisons sont à proximité; etc...);    -La 
protection d'aires vertes (Boisé des hirondelles et autres)    - Etc...    Je suis surprise que votre sondage touche seulement cet aspect.

De plus,  plusieurs personnes stationnant dans les rues ne paient pas de droits d’entrée dans le parc.

Les quartiers limitrophes du parc sont des rues residentiels avec des enfants qui jouent dans les rues.  Le parc est un parc provincial avec des entrees officiels, et on doit payer pour 
un accès.  Il faut proteger le parc aussi et respecter les consignes

J’habite sur Rabastalière. Si j’ai de la visite, vont-ils pouvoir se stationner dans la rue ou si la vignette est pour une voiture seulement?

Les restrictions risque de causer des problemes plus bas sur Rabastaliere Est - la rue est deja tres etroite et avec des voitures stationner sur la rue, ca devient presque une voie.  En 
plus il y a souvent des gros camions qui passent.  Aussi, j'ai peur pour les residents dans le secteur vise - si ils veulent avoir un fete d'enfant ou avoir de la visite, les visiteurs 
n'auront pas de place a se stationner - faudrait avoir un option pour des passes visiteurs aussi.

Mon message a disparu. A-t-il été perdu? Je m'inquiète que la limitation de stationnement au bout de Clairevue-est et sur la rue Perrot devant les résidences à moins de 350 de 
l'entrée du parc ne déplace le problème dans ma rue, la rue Albanel, qui se trouve à 400-450 mètres de l'entrée du parc.

La problématique ne doit pas être seulement déplacée, mais bien gérée pour la sécurité et quiétude de tous les résidents.

Peut être permettre a d'autres résidents de la ville de se procurer des vignettes.

Avoir en tout temps des gardiens de parc aux entrées Rabastalière et Clairevue pour vérifier les droits d’accès et forcer les non résidents de St-Bruno à emprunter l’entrée 
principale. Mais c’est déjà énormément mieux, faites que ce projet pilote devienne permanent!!!!!

J'aime beaucoup l'idée mais étant citoyen de Saint-Bruno, et n'habitant pas très loin, l'été souvent on marche pour l'entrée Thailandier, mais l'hiver on aime y aller avec les enfants 
mais ils ne sont pas capable de marcher encore aussi loin et on prend la voiture pour aller se promener dans le parc Thailandier en traineau. Il serait très dommage on ne puisse 
plus. S'il serait possible pour les résidents de Saint-Bruno d'avoir accès à une vignette, je serais plus favorable du projet. Je préfèrerais que les gens pas de la ville doit prendre le 
stationnement standard.  Merci!

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →



28

5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.1 COMMENTAIRES OU SUGGESTION DE RÉPONDANTS EN FAVEUR DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR D

Proposer à la Sepaq de donner une vignette de stationnement aux résidents de St Bruno à l'achat de la passe annuelle et sur preuve de résidence.

Je vis sur la rue Bourbeau. J’aime le projet mais je constate aussi le mécontentement des autres. Le compromis serait d’autoriser le stationnement dans une seule direction, 
question limiter la nuisance et de laisser les véhicules d’urgence circuler surtout l’hiver. Merci!

Je comprends les insatisfactions des résidents habitant loin d'une entrée de la montagne mais depuis quelques années il y avait un trafic énorme de gens qui circulaient pour 
prendre une entrée non officielle. Plusieurs ne payait également pas leur droit journalier malgré que c'est un autre sujet.  Comme plusieurs rues, particulièrement Mésnard, 
Cabot, Vignault et autres sont des rues de jeu libre, le flot automobile amenait un certain trafic non souhaitable pour les enfants qui jouent dans les rues.

Tout a fait en accord avec le projet. Il y a un stationement a l’entrée principale fait pour cela.

Je suis sur Clairevue juste avant Dolbeau et souvent les gens se stationne devant ma maison.. j’aimerais que vous agrandissez la zone vignette jusqu’à De Boucherville sur Clairevue
svp. Merci 🙏
Ça fait 51 ans que j'habite sur la rue VIGNAU. Quartier situé au flanc du Mont-Saint Bruno, tranquille, et qui le restera faute de pouvoir s'épandre. C'est pour cette raison qu'il y a 50 
ans je suis venu m'y installer.   Maintenant, c'est le bordel. Beaucoup des touristes de la montagne n'ont aucun respect pour personne.  Je les invite quand même à venir visiter 
notre beau parc, mais dans le respect de notre communauté.  Il y a un grand stationnement de prévu pour eux.  La nouvelle signalisation a complètement bouleversé mes fins de 
semaine.  J'ai retrouvé mon quartier d'antan.  MERCI à tous ceux qui ont participé à l'opération.  IL FAUT QUE ÇA DEMEURE POUR LONGTEMPS.    André Lavoie, rue VIGNAU.

SECTEUR E

La construction d’un stationnement près du parc serait bienvenue si un terrain serait disponible cet aménagement. Ce qui limiterait ou abolirait l’utilisation des rues avoisinantes.

Je suis plutôt favorable au système de vignette pour les rues mentionnées. Cependant, je limiterais son application aux fins de semaines (vendredi au dimanche), aux jours fériés et 
idéalement à la période du 20 décembre au 3 janvier

Vignette à usage compté pour les résidents de la ville de St Bruno qui habite à plus de 2km de l'entrée du parc pour faciliter leur entrée dans le parc

mettre plus de stationnement a la montagne

Le projet devrait s'étendre aux citoyens de la ville qui désirent faire la demande d'une vignette.

Etant un citoyen de la ville de St Bruno, qui paie aussi des taxes a la ville de St Bruno, je merite le privilege de stationner dans les rues de St Bruno. C'est les personnes d'ailleur qui 
stationne dans nos rues pour eviter a payer pour acces au parc qui sont le plus gros partie du probleme.     Les vignettes devront etre disponible a TOUS LES CITOYENS de la ville de 
St Bruno!

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.1 COMMENTAIRES OU SUGGESTION DE RÉPONDANTS EN FAVEUR DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR F
On utilise l'auto, les vélos et on se rend en marchant.  S'il vous plaît ajouter des options multi choix

l'interdiction de stationnement va aussi aider les opérations de déneigement, surtout sur Clairevue Est. car il y a toujours des véhicules dans la rue,

Je crois que la Sepaq devrait être un peu plus pro active dans cette problematique

Je pense que les gens qui stationnent leur voiture dans les rues à proximité des entrées du parc le font pour ne pas payer les droits d'entée. Malheureusement, il n'y a jamais de 
contrôle à l'intérieur du Parc.

Il serait sage de donné une vignette a tous les résidents de st-bruno....ce serait du vol de devoir payer le stationnement a chaque fois.

Par exemple, si on va visiter un membre de la famille dont une de ces rues est touché par l'interdiction et qu'il n'y a deja pas de place devant la maison, il est dommage que je doive 
stationner 4-5 rue plus loin pour visiter mes parents vieillissant.  Il faudrait trouver un système pour accommoder aussi.

mettre des dos d'anes

SECTEUR G
je suis à 20 minutes de marche des entrées Rabastalière, Tailhandier ou Des Hirondelles. Je suis assez en forme pour m'y rendre à pied.  Il pourrait y avoir des supports à vélos.  Il 
pourrait y avoir une navette centre-ville - entrée Rabastalière.

SECTEUR H
Je profite du parc SEPAC et du parc Taihandier pratiquement chaque semaine et je n'ai jamais été témoin de comportements de la part d'usagers qui pourraient déranger. Par 
contre, je comprend que ça peut être dérangeant pour les résidents et leurs visiteurs de ne pouvoir se stationner dans la rue. En même temps, au minimum, le parc tailhandier
devrait demeurer facilement accessible aux citoyens par la rue Bruère.

SECTEUR I
C’est une bonne chose. Les gens circulent très rapidement sur la rue en face de la garderie des mousses du mont sur montée Montarville. Je roule. 45 km/h et je me fais coller au 
derrière. Je ne sais pas si ce sont des résidents du secteur où des visiteurs du parc justement.

Faire des stationnements incitatifs

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.1 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN FAVEUR DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR I
Il faudrait trouver une façon d'inciter les gens à stationner près du centre-ville et d'offrir une navette électrique gratuite vers le parc. Ceci permettrait d'Augmenter l'achalandage 
commercial tout en réduisant le problème de stationnement près du parc. Le parc est un bel attrait et cela attire des gens, autant essayé d'en profiter pour en faire bénéficier les 
commerçants de St-Bruno !

Il faudrait offrir les vignettes à tous les cotoyens de St-Bruno.

La vignette ne devrait pas se limiter à 6 mois mais bien pour tout le temps qu’on réside à St Bruno.

SECTEUR J

Bonjour, On devrait faire la même chose sur des mésanges et Roitelets. Jeudi c’est plein de voitures qui se garent pour aller faire du vélo. Merci

Là projet pourrait s’étendre au secteur J où j’habite et particulièrement à la rue des Roitelets.

Il y a aussi un gros problème d'affluence de vélos, les voitures de cyclistes venus de partout se stationnent en grand nombre un peu partout et partent en groupes massifs de 
cyclistes pour monter et descendre les rues Sommet-Trinité, de la Corniche, des Hirondelles, etc. Merci d'en tenir compte dans vos décisions.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR P1
Laisser les gens stationner en bordures du parc. Les résidents ont de belles entrées qui leur permettent d’y garer leurs voitures. Je conçois difficilement que les voitures stationnées 
en bordure du parc entrave la sécurité des citoyens.  Ils ont la chance d’accéder  au parc de leur résidence, alors un petit inconvénient n’est pas dramatique.  Au contraire, un accès 
pour les marcheurs, à côté des pistes de ski, serait bienvenu, pour toutes les entrées.  Prendre sa voiture pour se rendre au stationnement, augmente la distance, donc l’utilisatIon 
de l’auto, donc plus de pollution.  Votre question quand à la fréquentation du parc lors des deux dernières semaines est mal choisie, sachant que juillet est une saison peu 
achalandée. Si votre question avait portée sur le mois de mai, j’airais répondu que j’y étais allée environ 15 fois durant le mois, alors qu’en juillet, je n’y suis pas allée.

Les résidents pourraient avoir eux aussi une vignette

Beaucoup trop de rues où le stationnement est interdit, comme la rue Robert, par exemple ou jamais personne ne se stationne pour rentrer au Parc.  Dans le secteur de l’entrée par 
Kerouac, il y a des autos de visiteurs, certains samedi et dimanche après midi seulement, proches de l’entrée du Parc  et déjà un des côtés de la rue sont défendus de stationnement 
les fins de semaines. Ça fonctionne déjà très bien comme ça depuis des années. Pas nécessaire selon moi de défendre le stationnement  le tier des rues du quartier des femmes.  Ce 
n’est pas un problème dans le secteur adjacent à l’entrée par Kerouac... pourquoi en créer un ??

Pas vraiment de problème dans le secteur P1 avant l’implantation du projet pilote.  Maximum 12 véhicules en simultané stationné près de l’entrée du parc.  La signalisation 
interdisant le stationnement est déficiente (un seul côté, trop espacé).  Les visiteurs du parc ne sauront pas que c’est interdit.  Une affiche à l’entrée du parc aurait été requise.

Nous vivons dans une banlieue, nous sommes otages de ceux qui ne veulent pas payer leur entré au parc. Deux vignettes est nettement insuffisant. Nous avons 4 véhicules, 
comment faire lorsque mon déneigeur viendra nettoyer mon entré cet hiver ?.  On nous demande de gérer des vignettes ou encore d'aviser 48 heures à l'avances (jour ouvrable) la 
ville. Si un vendredi il annonce beau pour le dimanche et que l'on veut faire un BBQ, on avise qui ? nos invités ont une contravention ? La police n'utilise pas son jugement, j'ai vécu 
une situation lors d'un beau dimanche pm de tempête de neige

Ne pas mettre de vignettes ou donner à tous les résidents

Enlever l’obligation de vignettes ou donner gratuitement les vignettes aux résidents

Je stationne à Thailandier depuis 35 ans et je n’ai jamais senti qu’il y avait un problème. D’ailleurs, peu de places sont prises. Je vais me stationner seulement de jour. Les résidents 
ont besoin de stationnement pour leurs invités principement le soir.   J’habite dans une zone avec vignettes et je suis totalement en désaccord. Il n’y a AUCUN problème 
d’achalandage  sur ma rue. Le rayon est beaucoup trop grand.

1-est ce que cette solution n'est appliquée temporairement à cause d'un afflux momentané(Covid)?  2-Certaines rues P1 deviennent restrictives au stationnement de jour à l'année, 
ce qui crée une autre classe de citoyens.  3- Sécurité et quiétude sont des mots utilisés très librement dans le sondage. Clairevue et Tailhandier sont des environnements très 
différents.  4- comptez vous présenter les études de circulations qui furent préalables à la prise de décision?

En mettant des vignettes sur la rue Robert , vous enlevez l’accessibilité au parc Kerouac en même temps.    La pandémie est fini , c’était un achalandage exceptionnel.

Voir le message courriel que j’ai fait parvenir  Denis Bernier  420 de la bruère Saint-Bruno
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5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR P1
L'usage des vignettes aurait été pertinent au moment où la crise de la covid avait fermé toutes les activités, autres que l'accès aux parcs, créant une explosion dans l'achalandage du 
parc du Mont St-Bruno.  Je demeure dans un secteur où les vignettes sont maintenant requises, et je trouve que ce projet pilote crée bcp plus d'inconvénients que d'avantages. Le 
stationnement dans les rues limitrophes à l'accès au parc a grandement diminué depuis la réouverture des commerces et autres activités, et même si je suis consciente qu'il y a des 
périodes où l'achalandage va de nouveau augmenter (à l'automne et durant les belles journées d'hiver), je suis contente de voir les gens profiter pleinement de ce joyaux au coeur
de notre ville.  Je savais au moment de l'achat de notre maison qu'il y avait une entrée du parc à proximité et qu'il y aurait des journées où plusieurs voitures seraient stationnées 
près de chez moi.  En ce qui concerne le boisé Tailhandier, ce dernier est un parc municipal et le stationnement près de ce parc devrait être permis pour tous les résidents de St-
Bruno.  En limitant l'accès aux résidents de notre ville (avec vignette pour tous les résidents), sûrement que l'achalandage diminuerait.

Je réside sur la rue Robert et il n'y a jamais eu un problème d'achalandage routier sur cette rue ni une problématique de voitures stationnées en excès. Les vignettes sont un 
désagrément pour les résidants de la rue Robert et non une façon d' améliorer notre qualité de vie . J'ai quitté Montréal notamment pour fuir la problématique de stationnement 
(vignettes entre autres) et je suis réellement déçue de cette initiative... Elle tente de régler un problème inexistant.   Je vous remercie de prendre en considération mon opinion que 
mes voisins partagent d'ailleurs.

L'idée est bonne en principe, mais les modalités d'applications ne sont PAS appropriées.  En effet, telles qu'elles sont maintenant, les restrictions causent autant / sinon plus de 
problèmes qu'elles n'en résolvent.  Deux points importants:  1- La restriction de stationnement ne devrait s'appliquer que durant les fins de semaines  2- Les propriétaires des zones 
concernées devraient avoir droit à autant de vignettes que la résidence possède de véhicules.  Si ces deux éléments étaient ajustés, je serais totalement en faveur de la mesure.  
Mais avec les modalités actuelles (7 jours sur 7, max de 2 vignettes par ménage), nous sommes TOTALEMENT CONTRE.  Cela crée définitivement plus de problèmes que de 
bénéfices.  Il n'y a jamais eu de problématique d'engorgement des rues à proximité des accès du parc les jours de semaine.  Et pour ce qui est des demandes d'exception (ou toute 
demande tout court), nous ne recevons AUCUNE réponse des travaux publics. Bravo !!  SVP ajustez ces deux modalités à votre politique.

Bonjour!    Étant moi-même résidente à proximité de l'entrée, je suis parfaitement consciente des désagréments causées aux rues avoisinantes des entrées du Mont Saint-Bruno. 
Par contre, je trouve les vignettes très limitantes lorsque les habitant vivant à proximité des entrées voudront recevoir familles et amis ou visiteurs. Ce n'est pas tout le monde qui 
possèdent des entrées de maison suffisamment grande pour pouvoir accueillir plus de voiture. Le tout sera encore plus complexe lors des fériées et du temps des fêtes, où de 
nombreuses personnes se rassemblent au même endroit.  Merci!

Des places de stationnements devrais être autorisés près des parc de quartier ( ex. Parc Kerouac)

Je trouve que c'est compliqué pour les visiteurs. Mes parents viennent me voir chaque semaine et c'est difficile gérer leur espace de stationnement car notre entrée n'est pas assez 
grande pour plusieurs voitures.
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5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR P2
Habitant un quartier nouvellement avec vignette, j’ai eu à subir la foule dans le boisé Taillandier qui avait beaucoup de difficulté à respecter les propriétés privées et publiques, la 
distanciation et consignes sanitaires. Les vignettes pourraient avoir du positif.MAIS, les citoyens ainés doivent avoir accès à des services à domicile pour maintenir leur autonomie 
et cette aide doit pouvoir stationner devant leur résidence. Cette aide n’a pas toujours des véhicules identifiés à une compagnie. De plus les citoyens habitant sur rue à vignette et 
qui paient des taxes ont droit à une vie sociale et demander autorisation pour recevoir famille et amis deux jours ouvrables avant l’événement est vraiment exagéré. Avoir à payer 
des tickets pour socialiser. WoW. La pandémie nous a appris que pour notre santé mentale il est essentiel de socialiser......mais pas pour les citoyens de certaines rues de St-Bruno 
????? Pour ne pas avoir UN touriste, je devrais accepter de ne plus voir mes propres de 8:00-17:00. ????? Sept jours semaine. Fini un bel après-midi de piscine, un repas 
improvisé.....Le gouvernement québécois permet jusqu’à 20 personnes dans ma cour......mais pas dans mon quartier où je paie des taxes.....vraiment ??????

Mettre les bords de rue interdit en alternance (lundi, mercredi, vendredi, dimanche:un bord et les autres jours l'autre bord) et ajouter le rue Boisbriand car il n’y a aucun interdit 
actuellement et c’est la rue où mes enfants jouent car Dufrost est dangereuse (sinueuse).  J’aimerais protéger davantage Boisbriand du sur-stationnement. Merci de l’inclure

Nous habitons sur une rue concernée par les vignettes. Nous suggérons fortement d’avoir une vignette par nombre d’autos possédées. Nous avons 3 enfants et possédons 4 
voitures. Déjà là les deux vignettes sont utilisées. Il nous en faudrait plus pour nos invités. En fait, les voitures possédées par un résident des rues concernées devraient avoir une 
identification permanente pour ne pas avoir à gérer des vignettes. Honnêtement, nous trouvons que gérer les vignettes sera du trouble mais nous allons l’essayer. Également, 
pourquoi ne pas obliger les vignettes seulement les journées les plus achalandées: vendredi, samedi, dimanche?

Je crois que l'interdiction complet n'est pas la solution. Il faudrait permettre à tous les citoyens de Saint-Bruno d'obtenir une vignette verte s'ils ont payé leur passes annuelles de la 
SEPAQ. J'interdirais l'accès seulement aux visiteurs de l'extérieur de Saint-Bruno. De plus, j'interdirais le stationnement d'un côté de la rue pour éviter d'avoir des autos stationner 
en parallèle de chaque côté de rue et empêchant tout camion d'urgence de passer. (comme exemple la rue Mesnard qui n'est pas très large) J'habite à l'entrée Clairevue et il est 
vrai que depuis la pandémie l'achalandage a augmenté et cet hiver c'était pénible d'entrer ou de sortir de notre stationnement. Toutefois, depuis le déconfinement il y a moins de 
circulation.

Beaucoup de véhicules se stationnent sur ma rue (du Mont) la semaine, cela ne me dérange pas ainsi que certains voisin a qui j’ai parlés, souvent des mamans avec des poussettes, 
des familles. La proximité du parc devrait être accessible aux citoyens de St Bruno.

1-La dernière question est implicite et selon moi inutile.     Ensuite la sécurité! Depuis quand le stationnement de véhicules sur rue est dangereux. Selon moi, la vitesse est un 
problème de sécurité.     Quant à la quiétudes, j’ai seulement vue une forte achalandage sur la rue de la Bruère.

Il me semble que controler le stationnement sur un côté de la rue par exemple serait plus simple. Et reduire ls vitesse dans ces rues. Pourquoi est ce que des residents de st bruno 
seraient prives de stationner dans la ville, alors qu ils paient leur taxes. Habiter près de la montagne est une chance, mais l acces a la montagne doit etre disponible pour tous.

C'est un projet pilote qui est instauré sans l'approbation des propriétaires des secteurs concernés. Je me sens coincée quand j'invite famille et amis à cause de ces nouvelles 
contraintes.  Je voudrais que le projet soit abolli.
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5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR P2
Je ne suis pas contre l'utilisation de vignettes mais 2 vignettes par résidence n'est pas suffisant. Nous avons 3 voitures et des visiteurs réguliers. On va faire la danse du petit carton 
pour le changer constamment de voiture. Il faut au moins 1 vignette par voiture appartenant aux résidents et idéalement 1 ou 2 pour les visiteurs réguliers comme les conjoint(e)s 
des résidents (jeunes adultes).

J'ai la chance d'habiter à coté du parc et je trouve injuste de limiter l'accès à ceux qui n'ont pas cette chance, surtout les familles moins nanties qui veulent venir se promener dans 
le boisé Tailhandier ou dans le quartier qui est très beau. Sur ma rue ou j'habite depuis 27 ans (rue Bourdon), on n'a pas été incommodés par un surcroit de circulation.  De plus, la 
nouvelle signalisation enlaidit le quartier. Je trouve l'idée déplorable.

Nous devrions avoir plusieurs vignettes pour nos visiteurs à la maison si nous sommes dans le secteur

Quand en tant que resident on se stationne en auto ou qu’un ami vient nous rejoindre pres de la montagne, c’est pratique l’hiver avec les rauqettes et ski. Allez au stationnement 
est un detour et parfois il faut faire la file…au lieu de 30 sec et on y est par les ries tout près. Je ne vois pas où on dérange. Les gens sont calmes, respectueux, sportifs…voilà tout.   
Au moins donner le droit au gens de st bruno si vous ne voulez pas donner ce droit aux gens des autres villes.

Ou se stationneraient les visiteurs qui ne détiennent pas de vignette?? Les gens habitent sur la rive sud car c’est moins compliqué que tous les restrictions que Montréal, ne faites 
pas comme Montréal car plus personne ne voudra venir à st-Bruno. Pire idée

SECTEUR A
Les parcs de la ville et de la SEPAQ étaient là avant la construction des maisons. Les habitants les ont achetés en connaissance de cause. Les parcs de la ville sont maintenu avec les 
taxes de tous les habitants. Tous les habitants de la ville de St-Bruno devraient avoir un accès égal à ses services. Le résultat réel de la politique débattu ne sera que de limiter le 
facilité d'accès aux parcs.  Si une vignette doit exister, elle devrait être donnée à tous les résidents.

Je n'ai jamais vu d'études sur le sujet. Y a t il eu un comptage? Fait comment?  Dans plusieurs zones les limitations de stationnement vont devenir annuelles.

Je me suis établi à St Bruno pour qvoir justement accès au parc, en achetant ma maison a proximité du parc je s'avais que j'allais avoir des gens qui viendrait se stationner au même 
titre que pres d'un parc municipal, de commerce. En fait je suis toujours très heureux de voir des gens bouger et ca evite des congestion monstre vers le seul stationnement du parc

C’est une fausse bonne idée. Ça ne réduira pas l’achalandage parce que les usagers vont juste aller plus loin. Et en plus les vignettes c’est une complication inutile pour gérer le 
dossier. Il faut trouver d’autres solutions pour réduire les voitures et encourager les gens à utiliser des moyens alternatifs.

Je crois que l’objectif est louable mais la solution avancée est mauvaise.

Je pense que c'est bien les vignettes mais je ne crois pas que se soit nécessaire sur le petit bout de rue Laure-Gaudreault à partir de Marie-Rollet.  On avait pas de personne qui 
venait stationner sur notre rue et là, on est pris à devoir gérer des vignettes.  C'est assez désagréable surtout qu'ona 4 véhicules dans l'entrée et que ,été c,est plus facilitant de 
pouvoir les mettre dans la rue. là faut jouer à promener des vignettes d'une auto à l'autre ou de la voitre de leur copine  etc...
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5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR A
C’est dommage pour les résidents qui habitent un peu plus loin des entrées et qui ne peuvent plus facilement se rendre. Moins facile pour le ski de fond et les visites rapides à la 
montagne avant le travail du matin. Nous habitons juste un peu trop loin des entrées et prendre la voiture pour se rendre au stationnement de la sépaq serait faire plus de voiture. 
Bien dommage.

Ceux qui ne veulent pas utiliser le stationnement du parc se stationne juste un peu plus loin (sur ma rue c’est déjà commencé. Ça ne réglera pas le problème ça fait seulement le 
déplacer… en plus c’est très incommodant quand on reçois de la visite et qu’ils ne peuvent pas se stationner. Je ne peux pas parler pour les habitants qui sont près de l’autre 
secteur mais dans min secteur je n’ai jamais remarqué que les rues étaient pleines de voitures.

Ça va être désagréable pour les gens qui vont vouloir inviter leurs amis/famille.

Les residents de St-Bruno devraient pouvoir se stationner ds les zones de vignettes en tous temps.

Nous voulons avoir accès au Parc de la même façon qu’avant en tant que résident et payeur de taxes au même titre que les autres citoyens

crée plus de problèmes qu'il n'en résout....tout ça pour quelques grosses maisons

SECTEUR B
Le problème des vignettes est que lorsque quelqu'un viendra nous visiter sans vignette, il s'expose a avoir une amende car il sera stationné dans la rue. Exemple famille éloigné qui 
passe quelques jours et qui doit se stationné dans la rue (hiver ou été)

Il me semble que les interdictions de week-end sont plus appropriées.

Si certaines rues, proches du parc, sont à vignettes, les gens vont seulement aller se stationner 2 rues plus loin. Cette limite est ridicule. Et pense-t-on aux jeunes familles 
montarvilloises avec poussette qui n’ont pas le choix que d’aller à l’entrée du parc en auto? La route menant à l’entrée officielle est toujours trop achalandée.

Tous les résidents de la ville de St-Bruno devraient pouvoir se déplacer et se stationner près de tous les services de la ville. Il n’y a pas de vignettes autour des autres parcs ou 
services de la ville (piscine, aréna, centre-ville). Les gens provenants de d’autres villes pourraient être limités mais pas les résidents de la ville de St-Bruno. Nous avons tous les 
mêmes droits. Les autres rues sont aussi bondées lors de tournoi, de festival, etc. Je trouve cela plutôt injuste. Si nécessaire offrir des vignettes sur un côté de rue mais pas 
empêché le stationnement complet, ça ne fera que déplacer le problème aux rues avoisinantes…

Il faudrait trouver un système plus en équilibre entre les besoins de chacuns. Un côté de rue pourrait être réservé aux vignettes, l’autre à tous les résidents. La solution mise en 
place avec le projet pilote favorise la quiétude des riverains, mais constitue un frein important à ceux qui veulent se rapprocher du parc national ou du parc Tailhandier pour aller y 
marcher.

Donner accès au vignettes à tous les résidents de St-Bruno.  Je suis d’accord que les gens de l’extérieur devraient être encourager à accéder au parc par le stationnement principal, 
mais il me semble ridicule d’encourager les résidents à se déplacer plus loin pour accéder aux sentiers.
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SECTEUR B
Dans mon cas, il est beaucoup plus rapide d’aller me stationner près du parc Thailandier que d’aller à l’entrée principale du parc (entre autre l’hiver pour le ski de fond). Ce serait 
vraiment dommage  de ne plus pouvoir s’y stationner. Je risque de retourner moins souvent dans le parc à cause de cette raison.

Il devrait être interdit au non-citoyen de la ville de saint-bruno. Les montarvillois doivent avoir le droit de ce stationner ou ce qu’ils veulent. Si je veux visiter des personnes qui 
habite sur cette rue… je veux être capable de station ner devant la maison sans devoir avertir.

Nous avons déjà des vignettes pour les gens qui résident à proximité... je ne comprends pas en quoi ce projet va être différent. J'espère qu'on a prévu quelque chose pour les 
invités de ses résidents comme en ce moment.

Tout les résidents de St-bruno devraient avoir droit à la vignette.

Totalement inacceptable de nous priver de stationnement dans les rues de St-Bruno. Pourquoi seulement certains propriétaires peuvent avoir ce choix de ne pas avoir d’autos dans 
“sa” rue?  Complètement en désaccord avec cette injustice!  Je ne comprend  pas que quelqu’un payé avec nos taxes  a pu avoir une idée aussi stupide!

Les résidents de St-Bruno-de-Montarville devraient avoir le droit de se stationner dans toutes les rues de la ville, peu importe leur adresse. Vous créez 2 catégories de citoyens en 
limitant l'accès à un parc municipal (thailandier) aux résidents riverains. Tous les autres parcs sont accessibles à tous, vous créez des privilèges aux résidents déjà privilégiés dans la 
vie. Donnez des vignettes à tous les montarvilois pour éviter l'achalandage des résidents des autres villes si vous le souhaitez mais exclure des citoyens qui payent déjà les taxes de 
la ville, c'est inaceptable.

Offrir la possibilité à TOUS les citoyens de St-Bruno d’avoir une passe de stationnement gratuite

Que ferons nous pour les scouts?  Nous nous rencontrons au parc Thalandier pour nos réunions dehors et les animateurs se stationnaient pas loin.

Il n'y a jamais eu d'achalandage routier sur Clairevue. Le projet pilote va obliger les amateurs de ski de fond à utiliser leur automobile sur une plus grande distance et contribuer à la 
congestion sur le rang des 25. Nous n'irons pas faire du ski à pieds. Les mesures déjà en place étaient suffisantes .

Si vous voulez des vignettes, tous les citoyens de st-bruno devraient pouvoir en bénéficier, pas seulement les gens du secteur. Ok si vous voulez que les gens d'ailleurs se 
stationnent à la sepaq, mais pas les résidents dde notre ville. Eet ce pour toutes les rues

Une vignette devrait être remise à tous les habitants de St-Bruno afin de s'assurer que ceux qui stationnent dans ces rues ne viennent pas des autres villes.

Désolant de voir que la ville a pris ces moyens pour régler cette situation qui a été exacerbée par la pandémie.  Cette solution a pour effet de diviser les citoyens.    Je suggère 
d'ouvrir un accès privé pour les citoyens à partir du quartier des femmes pour avoir un accès au stationnement de la SEPAQ sans avoir à passer par le rang des 25.  Une barrière 
électronique pourrait être installée et on pourrait scanner une carte donnée aux citoyens pour y accéder.

Tous les citoyens de st-bruno devraient pouvoir se stationner pres des acces a la montagne en tous temps
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5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR B
Ayant des enfants en bas âge et étant résidente de st-Bruno, je suis de l’avis que ce projet de vignette restreint l’accès au parc du mont st-bruno. Les résidents devraient avoir droit 
de stationnement aux à abords des entrées secondaires.

Il n’y a pas que le parc de St-Brunomqui à de l’achalandage. D’autres parcs également et les résidents s’y sont habitués.  J’habite près du parc Rabastaliere et il y a régulièrement 
des autos de stationner en face de chez moi.  Pourquoi c’est correct chez nous mais pas pour les maisons luxueuses de St-Bruno? Et si tous applique le règlement actuellement en 
vigueur, c’est-à-dire interdire le stationnement près des autres parcs, ça va devenir invivable.  On ne pourra plus se déplacer dans notre propre ville.

J’habite St-Bruno depuis maintenant plus de 20 ans.  Je profite du parc pour aller faire mon jogging.  J’y accède parfois en jogging mais parfois je me rapproche en voiture pour me 
stationner et partir directement du parc.  Je trouve désolant de ne pas être avantagé par une vignette.  Aujourd’hui j’y ai vu autant de voitures mais stationnées un peu plus loin 
dérangeant ainsi le quiétude d’autres citoyens.  Ainsi nous faisons que déplacer la problématique si problématique il y avait.  Je crois que les citoyens de st-Bruno devraient tous 
avoir une vignette et donc les citoyens de l’extérieur devront passer par l’entrée principale.  De cette façon on attaquerait la vrai problématique.

Toutes les residents de St-Bruno devrais avoir une vignette si vous allez dans l’optique des vignettes ou si non aménager la rue pour etre plus sécuritaire peut être un côté de rue 
pour tous et l’autre côté réservé pour les gens qui habite les rues avec système de vignettes.

Bonjour, pendant la semaine, tous les résidents de Saint-Bruno qui auraient demander une vignette devraient avoir le droit de se stationner près du Parc. J'habite près de la 
polyvalente et la rue Lionel-Grisé est souvent remplie de voitures. Faudrait-il interdire le stationnement là aussi? Une vignette pour les résidents de la ville serait un bon 
compromis. L'affluence lors de la pandémie n'est plus. Merci.

Avoir une vignette pour les coureurs réguliers, je cours dans le parc 2 à 3 fois semaine.

Avoir des vignettes pour les autres résidents

I don't agree with the ban on parking at the entrance to Parc Mont-Bruno on Clairevue but at least there is still the option to park at the main entrance as an alternative.    I 
completely disagree with this project for Parc Tailhandier. I visit this park a lot with my kids year round. My kids have special needs and are not able to ride bikes or walk the 
distance to get there. So if we can't park near there we can not visit the park.     Essentially, you are turning Tailhandier into a park mostly for people who live in the neighborhood.     
I live near Parc Joliet. There are baseball games there every night and on weekends all summer. What you are planning for parking at Tailhandier would be the same as banning 
parking on the streets around Joliet during baseball games.    Maybe a better decision would be to have alternate days of the week parking on certain sides of the street and one full 
day a week where parking is not allowed if the people who live near there feel it is too noisy.

la vrai raison de ce projet pilote c,est quoi faire de l'argent limité le monde a  aller au parc  je suis plus proche du parc que du stationnement  c,est ridicule si l n,y a qu,une de ces 
raison qui est valable  c ,est déplorable  vous ete déconnecter de la réalité  la quietude des gens de ces quartierwow et moin mon cartier c,est autre chose qui l'empeche on vie en 
societé pas dans une vase  fermer  pour proteger des voiture dans les rues  voyons donc  ya tellement de reglement que la ville ne fait pas respecter et la encore plus    deja st-
bruno a une reglementation ultra sophistiqué mais faut en rajouter  chapeau
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5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR B

Avec 4 jeunes enfants il m'arrive de me stationner près des entrées du parc lorsque ce n'est pas par l'entrée principale. Je trouverais dommage de devoir aller beaucoup plus loin.

As a Saint Bruno resident I would like to drive to any park entry as needed without restrictions. The proposed projects will limit my use of Mont Saint Bruno.

Encore un beau projet de marde

Le stationnement devrait être permis uniquement aux résidents de St-Bruno dans les quartiers limitrophes du parc national. Avec de jeunes enfants, je trouvais pratique de pouvoir 
aller me stationner plus près d'une entrée. Je ne vois pas en quoi la quiétude des résidents est dérangée par des autos stationnées (ce n'est pas vraiment bruyant!).

J’aime aller au boise Thalandier ,si je stationne à l'entrée principale ,c’est trop loin  pour marcher ,les gens qui ont acheté ces maisons savaient qu’il y avait un parc en face de chez 
eux ,alors c’etait A eux à acheter ailleurs ,ils n’ont pas acheté la rue ,donnez  des vignettes à tout les citoyens qui en font la demande   Merci

SECTEUR C
C’est de la discrimination. Les gens habitant proches sont avantagés par rapport aux autres citoyens qui paient les mêmes taxes - ils devraient eux aussi avoir accès aux vignettes (1x 
famille, et non 2 comme proposé). Cela est la solution équitable si les vignettes demeurent. Êtes-vous certains que les plupart des gens sont des résidents et non des gens d’autres 
villes? De plus, si la SEPAQ contrôlais l’accès à l’entrée Thailandier, cela aurait comme effet de réduire le volume car oui, rare sont ceux qui paient.     Par le fait même, j’exige que 
l’on ajoute des vignettes pour les rues limitrophes au parc du ruisseau car les voitures me dérangent. Vos voyez comment absurde la situation devient.    De plus, J’ai 3x jeunes 
enfants, je ne peux me rendre en vélo (est-ce qu’ils vont être protégés sécuritairement à l’entrée pour ne pas se les faire voler?) La poussette/remorque je la mets ou?     
Finalement, la ville devrait se concentrer sur des vrais projets avec impacte et faire respecter ses règlements. J’ai plusieurs voisins qui arrosent abusivement et personne ne les 
arrête depuis des années. La vitesse dans les rues est inacceptable. je pourrais continuer longtemps mais ce n’est pas l’objet du sondage.    Vous devez revoir ce projet dans son 
ensemble.

Je suis sur la rue Caisse et on a du monde qui stationne ici pour aller à la montagne donc on déplace le problème près de la montagne on pourrait autoriser le stationnement à 
l'école secondaire la fin se semaine   avec navette

Je suis extrêmement déçue de ce projet. Vous pénalisez une majorité de citoyens. De plus le parc Thailandier est municipal. Nous devrions avoir droit d'y stationner. Tout un côté 
de rue, il n'y a pas de maison. Nous payons des taxes comme tout le monde. J'avais l'habitude de m'y stationner pendant la saison de ski de fond le midi. Malheureursement, ce ne 
sera plus possible de faire cette activité le midi faute de temps... 25-30 pour se rendre à l'entrée principale. Et se rendre à pied ou en vélo en bottes de ski l'hiver c'est pas évident. 
Tous les résidents de Saint-Bruno devrait avoir droit à une vignette, pas seulement les résidents des rues concernées.  Ainsi, on éliminerait une partie du problème en empêchant 
les non résidents d'y stationner. La ville de Saint-Basile le fait d'ailleurs pour son stationnement en bordure du Richelieu. Je crois que cela pourrait être un bon compris. D'ailleurs 
j'ai remarqué un achalandage très réduit depuis quelques semaines avec le déconfinement... Tout ceci était relié à la pandémie, c'était la seule activité ouverte. Votre projet pilote 
n'est vraiment pas inclusif, le conseil aurait dû se pencher un peu plus sur la question au lieu de tout interdire et pénaliser une majorité de citoyen. Avec ce projet, je perd une 
qualité de vie que j'avais à Saint-Bruno. D'une citoyenne très décue.
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5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR C
Tous les résidents de stbruno devraient avoir droit à une vignette. C’est ok d’obliger les non résidents à aller aux entrée officielle mais les résidents devraient pouvoir entrer ou ils 
veulent et se stationner en bordure de ces accès s’ils sont plus prêts de chez eux que l’entrée principale. Ces personne qui résident ces endroits ont acheté en connaissance de 
cause. Et je considère mon droit à aller me stationner près de l’entrée Thai lender pour aller prendre une petite marche rapide en forêt un droit acquis depuis toutes ces années …

Permettre le stationnement sur les rues limitrophes en limitant le nombres de places de stationnement à un certain nombre de places disponibles qui seront identifiées.    Faire un 
stationnement au bout de la rue Clairevue    Limiter le stationnement seulement les fin de semaines    Limiter le stationnement aux endroits qui ne donnent pas sur une devanture 
de mason (devant le parc Tailhandier, sur la rue Daniel, que le rond-point Montpelier devienne sens unique et que le stationnement soit autorisé du côté gauche de la rue devant 
l'espace vert - même principe pour la rue Du Moulin)

Je m'empêche d'y aller parce que ma voiture est trop loin;  ayant quelques difficultés à me déplacer.  J'aimerais pouvoir rentrer par les rues adjacentes au parc et stationner 
relativement près, quitte à y aller durant la semaine et non les fins de semaine plus achalandées.

Le projet prive l’accès au boisé Tailhandier pour les résidents de St-Bruno. Avec de jeunes enfants (0-2-4), le parc du Mont St-Bruno est moins accessible pour une courte marche, 
surtout avec les restrictions pour les chiens. Le boisé est parfait pour les enfants pour une ballade en forêt mais se rendre de mon domicile à pied ou à vélo est très compliqué. C’est 
très dommage que cet accès soit restreint. Pourquoi ne juste pas bloquer l’accès au parc du Mont-St-Bruno par le boisé si c’est ce qui cause le problème de stationnement?

Le boisé taillandier est municipal et le seul secteur de ce côté de la montagne où l’on peut promener un chien. Devoir marcher 20 minutes à l’aller et 20 minutes au retour de ma 
résidence ne me permet plus d’accéder à ce lieu. Car l’ajout de 40 minutes de marches à une promenade est souvent trop. Aussi, traîner les skis de fond sur toute cette distance est 
trop loin. Une vignette pour les citoyens de stbruno éliminerait déjà tous les résidents extérieurs qui se sauvent de l’entrée officielle. Nous achetons des passes d’accès au parc pour 
justement faciliter l’accès rapide à proximité de notre quartier. Dans tous les pays du monde les gens se garent sur les rues adjacentes aux grands parcs nationaux. Rien d’anormal à 
ceci lorsque tu choisis d’habiter face au parc. J’habite très près du lac du village et il y a toujours des gens qui se gare aux abords de ma maison et ce n’est pas un problème car ce 
sont des concitoyens et non des résidents de toute la métropole.

Permettre le stationnement seulement aux résidants de St-Bruno.

En tant que résident de St-Bruno avec 2 jeunes enfants, nous utilisons souvent la voiture pour aller se promener sur la montagne car la marche de notre maison à la montagne est 
loin.  Je pense que tous les résidents de st-bruno devrait être permis de se stationner proche de la montagne donc la vignette devrait être pour TOUS les résidents de st-bruno.

Quand on achète une maison, on paye également pour l'emplacement et le quartier. On ne fait pas payer les autres pour nos choix. On ne déménage pas à côté d'un aéroport pour 
ensuite se plaindre du bruit. Les gens doivent se responsabiliser. Ils achètent en connaissance de cause.
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SECTEUR C
Le problème ne vient pas des gens qui stationnent  sur les rues mais des automobilistes qui empruntent par exemple, la rue De la Bruyère comme transit et qui roulent à vive allure 
dans les quartiers.  En interdisant le stationnement dans les rues ce sont tous les gens qui se comportent correctement qui sont pénalisés et une grande majorité de ces personnes 
sont âgées et ne pourront plus se rendre aux entrées.  Plusieurs d’entre elles qui marchent dans le boisé Thaillandier ne pourront plus le faire. Et il faut oublier le vélo pour la 
majorité d’entre elles.  A noter que le boisé Thaillandier n’appartient pas seulement qu’aux gens demeurant sur les rues limitrophes ainsi que les entrés au parc du mont St-Bruno.  
Sommes nous entrain de faire deux classes de citoyens.  Ce projet n’a pas de sens dans sa version proposée.

C’est beaucoup plus loin d’aller stationner au stationnement de la sepaq. De plus, les files d’attentes sont souvent mal gérées à la sepaq, ce qui crée des files de voitures sur la 
route, c’est super dangereux. Je trouve plus efficace d’avoir plusieurs options stationnement dans les rues, et d’accéder ainsi à plusieurs entrées.

Je suis totalement contre ce projet. Je pense que la ville devrait fournir un ou des stationnements dédiés à tous les résidents de St-Bruno pour l'accès au entrées secondaires du 
parc. À titre d'exemple : le stationnement de l'école Mont-Bruno pourrait servir aux citoyens avec vignettes de s'y stationner pour avoir accès au parc. La vignette devrait s'étendre 
à tous les citoyens de St-Bruno et accessible pour des stationnements spécifiques et non seulement pour les citoyens limitrophes au parc.

Nous avons besoin de plus de deux autocollants car nous avons plus de deux voitures

Vignette accessible pour TOUS les résidents de St-Bruno.

1-Je considère que cela ne fera que déplacer le problème sur d’autres rues.  2-La montagne est là depuis longtemps et c’était une richesse de St-Bruno que de pouvoir y accéder 
facilement.  3-Les gens qui y vivent ne vivent rien de pire que ceux qui y vivaient depuis des années. Ça toujours fait partie des habitudes des gens de St-Bruno. J’y suis depuis mon 
enfance!   4-De plus où s’arrêteront les demandes de vignettes? Ça ouvre la porte à bien d’autres suggestions! … on est pas à Montréal svp!  5-la pandémie va se terminer et 
l’achalandage va diminuer, on reviendra un jour à la normal!  6- la montagne était là avant que les gens achètent ces maisons, les gens connaissaient donc la situation avant 
d’emménager

Les citoyens de St Bruno doivent alors avoir accès à la vignette !!!

Bonjour !  Cela fait plus de 35 que je stationne près d’une entrée du parc. Je n’ai jamais senti que je dérangeais les citoyens qui y habitent.   Ce sera encore pire pour moi lorsque la 
saison de ski de fond débutera. Avec la passe de ski de fond, devrait venir une vignette pour stationner près d’une entrée. L’été, je peux facilement y aller à pied.

Plusieurs personnes se sont procuré la carte pour le parc du mont Saint-Bruno en prenant pour acquis la possibilité de stationner en bordure du parc. Ce projet empêche ces 
personnes de profiter pleinement de leur accès au parc. Dans mon cas, je n’irai certainement pas aussi souvent et peut-être même plus du tout. Le problème adressé par le projet 
est important mais à mon avis, d’autres solutions devraient être considérées. Un stationnement pourrait être aménagé où l’achalandage est le plus élevé ou les citoyens de St-
Bruno devraient avoir droit à une vignette. Plusieurs seraient prêts à payer une certaine somme pour ces vignettes. Merci de considérer les opinions défavorables.
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SECTEUR C
Je n’ai jamais vu de débordement de voiture autours des entrées ou il y a les vignettes. C’est principalement les citoyens de St-Bruno qui s’y stationnent puisque le stationnement 
de l’Accueil est gratuit. Pour les gens de l’extérieur, il n’y a pas d’avantage à se stationner dans les rues de la ville.

Il y a des limites à imposer des restrictions aux gens qui désirent se prévaloir de leur droit de visite au Mont-Saint-Bruno. Si les gens de ces cartiers veulent avoir la tranquillité, la 
campagne serait mieux pour eux. Pour suivre l'exagération de la ville de St-Bruno, il serait préférable de démolir ces maisons qui ont été construites bien après la création de cette 
belle montagne qui appartient à tous!

There is no real problem. We were living a pandemic during the last year and a half where there was nothing else to do but to take a walk in the woods. The SEAPAQ during that 
time was over capacity and hence people from surrounding cities, including Montreal, would then park in St-Bruno in order to gain access to the SEPAQ.   Following the gradual 
reopening of activities, I have noticed firsthand that the streets near parc entries are not busy at all. There is plenty of parking and no traffic even on weekends. This pilot project is 
privatizing the part entries to the residents which is unfair to the majority of tax paying residents. A more practical solution would have been to limit parking to St-Bruno only 
residents. This would have been a benefit to the residents with reduced traffic as well as not penalizing the rest of the population.   Taking this same logic and solution, all parking 
next to parks, school, downtown should be prohibited due to increase traffic. This clearly does not make sense. This pilot project should be stopped right now.

Vignettes gratuites pour tous les résidents de Saint-Bruno afin de leur permettre le stationnement en tout temps

Si il y as un réel problème de sécurité il y a d’autres moyens d’adresser ce problème comme réduire la vitesse permise. Je crois que cité la sécurité est un prétexte pour justifier le 
projet pilote.

La ville a un devoir de stimuler la population à bouger et être  en forme. Ces acces sont importants afin de rendre la montagne accessible a tous. Le traffic engendre est tres limite 
et est constitue de personnes dynamiques qui donnent envie de bouger. L’entree sur le rang des 20 est dissuasif (trop d’attente, trop loin).

L’accès à tous les parcs de St-Bruno devrait être accessible en voiture et le parc Tailhandier ne devrait pas faire exception.  Par ces mesures, la Ville favorise deux classes de citoyens 
et ce n’est pas ce que j’attends de ma ville depuis 43 ans. Pensez aux aînés, qui utilisent beaucoup les sentiers de marche, pensez aux jeunes familles   aussi utilisateurs des parcs et 
qui veulent s’en rapprocher en voiture sans avoir à parcourir la ville pour   se faire. En bref, ne fermez pas l’accès au parc Tailhandier SVP

Je suis très déçue de ne plus pouvoir accéder au Mont Saint-Bruno par le parc Tailhandier. C’est un très beau parc et ce serait bien de pouvoir stationner sur la rue de la Bruère pour 
continuer à le fréquenter. Merci

La montagne et son attrait ne sont pas nouveaux. Je trouve déplorable que l’on décide de privatiser une partie des rues de la ville. J’habite près de la 116. Devrait-I’m réduire la 
limite de vitesse à 50 parce que le bruit me dérange? Bien sûr que, ce serait ridicule. Tout autant que cette initiative. Pourrait-on interdire la circuler voitures devant chez moi parce 
que ça empêche les enfants de jouer dans la rue? Bien sûr que non. Les rues sont un bien commun. Ne les privatisez pas.
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SECTEUR C
Bonjour,    J'ai pris connaissance du projet pilote de vignette et je suis extrêmement déçue de la mise en place de celui-ci. Lorsqu'il en était question au début, je croyais que tous les 
résidents de St-Bruno aurait accès à cette vignette et que l'idée était de restreindre l'utilisation de ces secteurs aux non résidents de notre municipalité, pas à nous tous payeurs de 
taxes à St-Bruno.    Tel que proposé actuellement, ce projet privilégie clairement certains citoyens au détriment des autres. Je suis étonnée de voir que face à une situation comme 
celle-là, la ville a choisi de mettre en place une règle extrême : ''Sauf pour les détenteurs de ces nouvelles vignettes, la résolution prévoit l’interdiction de stationnement de 8 h à 17 
h, tous les jours, des deux côtés de ces rues.  Une interdiction sur plusieurs rues, de chaque côté de la rue, 7 jours sur 7. Je demeure en périphérie du lac du village. Je me sens 
privilégiée d'avoir accès à celui-ci en quelques pas. Toutefois, cela amène un flot de circulation, car mes autres concitoyens aussi aiment profiter du lac et de ses attraits. Les rues 
autours sont parfois remplies en raison d'activités au lac ( fêtes nationales, féérie d'hiver, marché de Noël, patinage sur le lac, spectacles, expositions, etc.), des matchs de soccer au 
parc de la coulée, des activités spéciales à l'école primaire Mount-Bruno...    Il y a quelques années des panneaux interdisant le stationnement sur un côté de la rue ont été ajoutés, 
favorisant ainsi une meilleure circulation et plus de sécurité. Ça me semble un bon compromis pour l'ensemble des citoyens pas juste pour moi et mes voisins immédiats, sans 
interdire l'accès aux autres résients de St-Bruno.     Nous avons la chance d'habiter tout près du lac mais nous aimons beaucoup aller marcher au parc Tailhandier ou au SEPAQ en 
tout temps (jour, soir, semaine, fin de semaine) et ce en toute saison. Pour nous, c'est plus long de traverser toute la ville pour nous rendre au stationnement officiel plutôt que 
d'entrer directement par le parc Tailhandier, par la rue Rabastalière ou la rue Clairevue. Nous pourrions marcher à partir de la maison, mais ça augmente le temps pour nous y 
rendre. Bref, cette nouvelle mesure affectera nos habitudes et notre possibilité de profiter de cet  attrait de notre municipalité et nous sommes bien déçus. Considérant l'utilisation 
fréquente que nous faisons du parc, nous estimons que cette nouvelle mesure contraignante aura des impacts importants pour nous. Je comprends qu'il puisse y avoir des 
irritants pour les résidents du secteur, mais pourquoi choisir une solution qui les privilégie à 100% en tout temps, plutôt que de choisir une solution de compromis pour tous les 
citoyens de St-Bruno?     Voici quelques suggestions qui pourraient selon moi, permettre d'améliorer la qualité de vie des résidents du secteur en réduisant la circulation, tout en 
préservant aussi celle des autres résidents de la municipalité qui apprécient jouir de cet espace naturel exceptionnel :     Pourquoi ne pas permettre aux citoyens des autres 
secteurs de St-Bruno qui en font la demande d'avoir accès à une vignette leur permettant de se stationner dans ces rues?  Probablement que seuls les citoyens de St-Bruno qui en 
font une utilisation régulière (comme nous) en feraient la demande.    Pourquoi ne pas interdire le stationnement sur la rue limitrophe du parc mais seulement sur un des deux 
côtés de la rue pour les autres rues autour?     Les restrictions pourraient-elles s'appliquer seulement la fin de semaine? N'est-ce pas le samedi et le dimanche que le problème est 
plus important?  Y a-t-il vraiment un achalandage problématique sur semaine ? Pourquoi interdire à tous en temps?    Bref, il me semble qu'il serait possible de faire preuve de 
souplesse et d'imagination dans la solution retenue  pour ne pas appliquer une solution qui, en voulant régler le problème vécu par certains citoyens qui ont la chance d'habiter à 
proximité de cet attrait, en crée un autre pour une autre partie importante d'entre eux.  Par ailleurs, peut-on penser que le problème d'achalandage diminuera de lui-même lorsque 
la pandémie sera derrière nous?    Nous avons la chance de vivre dans une ville magnifique. Permettons à tous ses citoyens de profiter de ses attraits, peu importe sur quelle rue ils 
habitent.     Merci beaucoup pour l'attention portée à mon message.    Katia Leclerc

Permettre le stationnement aux gens qui n’ont pas de vignettes d’un côté de la rue (côté qui alterne à chaque jour).
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SECTEUR C
Selon moi, la seule façon de régler le problème serait de faire un stationnement pour les résidents de St-Bruno au bout de Clairevue.  Y’a un terrain vague à l’entrée du parc qui 
appartient à la ville.

Une vignette pour une résidence à St-Bruno

Vignette pour tous les résidents de la ville

Avec la fin de la pandémie la situation devrait se corriger d'elle-même.

Il devait y avoir des règles différentes (catégories de vignettes) pour les résidents versus les non-résidents. C’est là qu’échoue le nouveau règlement.

Que les vignettes soient offertes à tous les résidents de Saint-Bruno (seulement).

le stationnement du parc déborde déjà

L'été on s'y rend à pied, l'hiver on se rapproche en auto quelques minutes étant donné la température et l'équipement de ski de fond. Faire le tour de la montagne en auto 
représenterait au moins 20 minutes de transport et de pollution (aller-retour) ou plus.

Des rues comme De La Bruere, ont un côté sur le boisé. Ce coté de rue devrait être accessible à tous les citoyens de St-Bruno. En nous obligeant d’aller ce stationner à l.entrée 
principal, ceci implique plus de distance et de consommation d’essence.! Plus de pollution!  Les rues de St-Bruno devraient être accessible aux citoyens de St-Bruno!

Tous les citoyens de saint bruno devraient avoir le droit d’une vignette pour avoir accès aux parcs

Vignettes pour l'ensemble des citoyens de st-bruno

Que le stationnement soit autorisé dans TOUTES les rues même celles des grosses maisons et qu'il y ait des patrouilles de Police qui mettent des tickets pour ceux qui se garent 
devant les entrées privées. J'ai 3 jeunes enfants, marcher jusqu'au Mont représentent déjà une marche suffisante pour eux donc on ne pourrait pas marcher en forêt qu'il faudrait 
déjà faite demi-tour. Passer par l'entrée principale, il y a des files d'attentes jusqu'à la ferme à certains moments. D'où, suis-je privilégière de payer mes taxes à St-Bruno dans ces 
conditions ? Ou donnez des vignettes à TOUS les résidants de St-Bruno!

Il devrait y avoir un droit pour les résidents de Saint-Bruno d’accéder aux entrées  dans la ville par vignette et de refuser l’accès pour les non-résidents

Permettre aux résidents de St Bruno de s’y stationner via des vignettes.

Donner des vignettes à tous les residents de St-Bruno

Autoriser le stationnement seulement aux résidents de st Bruno

Tous les citoyens de St-Bruno devraient pouvoir avoir accès au parc par les rues de St-Bruno.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR C
- Le boisé Tailhandier  est  un parc de la  municipalité et  je ne vois pas comment on  peut justifier un règlement aussi stricte ayant  pour effet  d'empêcher les résidents de St.Bruno 
de s'y rendre en auto.   Je le fais au moins  3 fois par semaine  depuis plus  de 25  ans   - On  cherche à  régler un problème ponctuel, l'affluence provoquée  par  la pandémie

J'ai des enfants en bas âge et même si je demeure près de l'entrée du mont (entrée par clairevue), les petites jambes commencent à être fatiguées avant même qu'on arrive au 
sentier, de plus, l'hiver avec les traineaux c'est vraiment pas pratique d'être stationné loin. Je ne supporte pas du tout ce projet car il importune aussi les habitants de la ville, faire 
le détour pour aller au stationnement officielle me prendrait aussi beaucoup de temps. Bref, peut-être une suggestion pour vous.. offrir cette dite vignette aux habitants de St-
Bruno.

Si la ville va de l'avant avec un programme similaire, tous les citoyens de Saint-Bruno devraient être exemptés et pouvoir obtenir des vignettes de stationnement. Les familles avec 
de jeunes enfants ne peuvent pas nécessairement se rendre facilement au parc avant d'entamer une autre marche. Les visiteurs de l'extérieur de la ville pourraient être interdits de 
stationnement dans ces zones. Merci.

Uniquement les citoyens de Saint-Bruno devraient avoir le privilège de pouvoir se stationner en bordure du parc

Nous habitons sur Seigneurial et stationnons sur Bruère pour accéder au Thailandhier pour les raisons suivantes :  Trop chaud l'été pour les pattes de mon chien de s'y rendre à 
pied, l'asphalte est bouillante.   Trop froid souvent l'hiver de s'y rendre à pied.  Ridicule de nous demander de faire la route jusqu'au rang des 25 alors qu'on a un accès juste à cotey

À l'hiver,  avec la neige et de jeunes enfants, le fait de marcher pour s'y rendre fait en sorte que nous n'iront plus vraiment...

Créer un stationnement vers la ville pour que les citoyens puissent accéder au parc sans avoir à sortir de la ville et contourner la montagne. Je comprends que les rues avoisinantes 
sont envahies, mais le stationnement de la SEPAQ est trop loin de la population.

Les vignettes devraient être remit à tout les résidents de Saint-Bruno! Nous y allons le plus souvent à pied mais ayant un enfant avec des difficultés avec les jambes mais qui aime 
malgres tout aller à la montagne je trouve dommage qu’on ne puisse plus se stationner sur les rue adjacente et que l’on doivent comme tout le monde attendre une éternité au 
stationnement de la sepaq !

Tous les citoyens doivent avoir les mêmes droits et accès au parc. Limiter les gens de l'extérieur,  c'est une chose. Empêcher ses propres  citoyens de pouvoir accéder au parc, c'est 
créer des citoyens de 2e classe.

J’utilise les rues limitrophes pour faire un déplacement moins long que le stationnement officiel. Je le fais quand j’ai un temps limité pour aller marcher. De façon générale, quand 
j’ai du temps, je me rends à pieds. Après une journée de travail, il est fort pratique de se rendre plus près (je gagne 2 km à l’aller et autant au retour, c’est près d’une heure de 
différence!

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR D

Que se passera t il lorsque des visiteurs viendront à la maison.?  Ils devront se stationner plus loin???

C’est une chose d’interdire le stationnement sans vignette dans les rues prêt du mont, mais quelles sont les mesures pour « relocaliser » ceux qui s’y stationnaient?     Est-ce que le 
stationnement de la SÉPAQ suffit à la demande? Est-ce que la promotion en est faite? Est-ce que l’accès y est fluide et efficace? Est-ce que d’autres espaces de stationnement 
publics existent près du mont?    Qu’est-ce qui est fait pour éviter que le problème ne soit que déplacé dans les premières rues ne nécessitant pas de vignettes?

J'habite dans le segment de la rue Clairevue Est (pair) qui n'est pas visé par les vignettes (soit entre Boucherville et Dufrost).  J'ai une inquiétude que ça déborde devant chez moi.  
Je crois que cela aurait pu s'étendre jusqu'à Boucherville ou alors que les gens puissent se stationner seulement sur Clairevue Est coté impair (devant les condos).

J’habite sur la rue Dolbeau et je suis désolée de voir tous les véhicules qui stationneront face à chez moi à cause de cette disposition.  On devrait interdire jusqu’à l’école secondaire 
les petites rues résidentielles perpendiculaires à Clairevues dans notre secteur  Inacceptable de voir le problème des autres transposés dans ma cour alors qu’au moment de l’achat 
de notre maison ça ne faisait pas du tout parti de l’équation

Vous déplacer un problème et augmenter le trafic

Je crois que tout citoyen de st bruno devrait pouvoir utiliser les rues avoisinantes pour se stationner. Parfois, malgré la proximité, la voiture est nécessaire pour y apporter de 
l’équipement sportif (ex. Ski de fond) ou pour s’y rendre avec des plus petits.

Les bourgeois sont les premiers à  réclamer pas dans ma cour.  Cependant, ce sont les premiers à réclamer le droit de faire du bruit le dimanche.   J'habite à 5 minutes à pied du 
parc et j'avoue que ce ne sont pas les voitures qui dérangent, mais plutôt les tondeuses, les coupé herbes à essence,  les tronçonneuses et les souffles feuilles de mon voisinage .

Des vignettes pour touts les résidents de St-Bruno SVP!  C’est loins pour faire le tour de la montagne pour stationner. La plupart du temps je marche, mais si je conduit c’est parce 
que j’ai un picnic ou que je veux marcher plus loins au parc et non en route.

Je fournirais des vignettes aux citoyens de St Bruno qui en font la demande, mais je limiterais le nombre.

Il faudrait voir qui sont les gens qui stationnent dans ces zones (prenez note des plaques d'immatriculation). Est ce que ce sont des Montarvillois ou des résidents de Saint-Bruno? Si 
ce sont essentiellement des Montarvillois, je suis contre les vignettes. Les résidents près de la piscine Rabastalière ou près d'autres parcs à Saint-Bruno (Glissage, soccer etc) vont 
exiger des zones avec vignettes aussi.

Je trouve votre projet extrêmement décevant et regrettable. J'allais faire des marches au Parc presqu'a tous les jours durant mes heures de travail. Maintenant, les contraintes de 
stationnement ne me le permettent plus. J'achète ma passe annuelle. J'aimerais pouvoir aller au parc sans avoir à me rendre à l'entrée principale qui est loin de chez moi. 
VRAIMENT EN GRAND DÉSACCORD!

Plusieurs endroits sont trop loin à pieds à partir du stationnement du Parc. Le projet pilote va reduire leur achalandage du Parc ou, au mieux, à se stationner ailleurs et deranger
d’autres personnes.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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SECTEUR D
Nous avons la chance d'avoir un parc de la SEPAQ sur notre municipalité, mais il ne nous appartient pas. Il appartient aux Québécois. C'est une opportunité d'avoir des visiteurs 
dans notre ville pour nos commerces.   Je vais très souvent dans le parc été comme hiver par les entrées secondaires, et les visiteurs sont très respectueux. Pour certains, les accès 
secondaires sont plus facile, surtout pour les gens qui vont très tôt dans le parc (comme moi).   Je ne souhaite pas habiter dans un guetto mais dans une ville accueillante.

Cette mesure arrive trop tard.  Avec la fin du confinement,  le nombre de vehicules venant de l’extérieur qui se stationnent dans ces secteurs a considérablement diminué.   Cette 
mesure nuit aux résidents de st-bruno.

Il devrait y avoir des pancartes dans les quartiers visés par le projet pilote avec le lien vers ce sondage.  Les résidents de Saint-Bruno devraient tous pouvoir obtenir une vignette. Si 
vous commencer à faire ce genre de projet, les résidents des quartiers limitrophes des parcs, piscines, écoles etc demanderont le même traitement.

Il faut inclure au projet, les rue suivantes du secteur D: Dolbeau, Albanel et Perrot car il risque d’y avoir « refoulement » dans ces rues avoisinantes à l’entrée du Parc Boul. 
Clairevue.  Merci!

L'interdiction ne fait que déplacer le problème aux autres rues plus loin. (Nous le voyons déjà sur notre rue) Le stationnement sur de la Bruère n'était pas directement devant des 
résidences. C'était moins problématique. Le vrai problème est plutôt la Sépaq qui ne vérifie pas les droits d'accès.

Vous avez déplacé le problème sur la rue d'Iberville.....c'est devenu un stationnement public depuis le dėbut des vignettes.

Instaurer des zones de stationnement permises près des entrées serait un bon compromis.    Il ne fait aucun sens d’avoir des entrées inaccessibles, de devoir marcher pendant 20 
minutes ou de devoir se stationner à l’autre bout du monde pour y avoir accès

Sans croire au projet pilote, il serait préférable, si celui devenait permanent, d’inclure plus de rues. La nôtre se trouve dans un secteur limitrophe et pourtant est l’une des à ne pas 
faire partie du projet pilote. Dans le fond, les vignettes ne font que déplacer le problème vers d’autres rues.

J’habite sur De Boucherville coin Clairevue. Et le monde se stationne sur De Boucherville pour aller au parc, résultat, mes enfants on pas de stationnement et si vous mettez une 
vignette au 350 mètres sa sera encore pire

Si la ville veut instaurer les vignettes de stationnement dans le but de favoriser la quiétude des résidents, il faudrait alors que davantage de résidents des secteurs visés puissent 
obtenir des vignettes, car les visiteurs ne feront qu'aller se stationner à 1-2 rues plus loin, ne faisant que repousser le problème aux autres résidents demeurant aux alentours des 
entrées secondaires.  Bloquer que quelques rues ne fera pas disparaître le problème.    Je demeure sur Dolbeau (près entrée Clairevue), et déjà l'hiver il y a des voitures stationnées 
sur notre rue (entrée pour ski de fond) - il n'y en aura que davantage avec les vignettes ... C'est sûrement la même situation pour d'autres rues avoisinantes.

Une navette ? Une vignette ? Aménager de meilleurs accès pour s’y rendre en vélo ou à pied ?   Je comprends le désagrément, mais je trouve que cela nuit à l’accessibilité du parc 
pour les personnes à mobilité réduite
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SECTEUR E

Encore une fois, on veut privilégier un petit groupe de citoyens. J’irais beaucoup plus souvent au parc si je pouvais m’approcher et me stationner.

Le besoin de tranquillité des personnes vivant proche du parc est tout à fait légitime. Cela étant, je ne crois pas qu'il soit juste pour le reste des citoyens que l'accès au boisé 
Tailhandier soit du coup limité aux personnes qui peuvent s'y rendre à pied. Personnellement, je me stationnais proche pour y marcher mes chiens vieillissants. Je ne peux plus le 
faire et je trouve ça bien dommage. Qu'on interdise aux personnes de l'extérieur de se stationner dans les rues de St-Bruno, c'est très bien, mais que les citoyens de St-Bruno soient 
privés de ce boisé et, ce faisant, d'un accès plus rapide aux sentiers de la sepaq, c'est plus que regrettable. Est-ce qu'on pourrait imaginer un système avec de stationnement limité 
à 2h pour permettre aux citoyens qui restent loin de profiter du boisé? Est-ce qu'on pourrait installer des racks à vélo (peut-être dans le Croissant Montpellier, il y aurait la place) 
pour encourager les gens à laisser leur auto?

Ce projet n’a aucun sens.   Les gens qui habitent près de la piscine municipale sont aussi dérangés par les autos , ceux qui habitent près des parcs municipaux.  Les habitants qui 
vivent près du parc national sont déjà privilégiés, pourquoi les citoyens habitant plus loin devraient-ils être obligés de faire encore plus de voiture(pollution) pour aller se promener 
en montagne.

Avec de jeunes enfants c'est impossible d'y aller en marchant ou en velo. Malheureusement les stationnements de la SEPAQ sont souvent plein malgré le fait qu'il y aille beaucoup 
de place sur les rues avec les vignettes.    On ne fait que déplacer le problème sur les rues plus loin qui n'ont pas de vignette.    La plupart des maisons ont amplement de 
stationnement sur leur terrain. Pourquoi justement ne pas les inciters à ne pas avoir 3-4 voitures par famille et plutôt privilégier le vélo et le transport en commun? Je ne vois pas 
pourquoi on privilégirait les citoyens de quartier majoritairement riche par rapport aux citoyens qui sont plus loin du parc.

Les personnes qui ont acheté des maisons à proximité des entrées des parcs l'ont fait en connaissance de cause, et oui il y a parfois des autos garées proches de leur maison.  Je ne 
vois pas l'importance d'une vignette, nous sommes en banlieue et non à Montréal.  La vignette compliquerait les choses et rebuterait sûrement les visiteurs du parc, qui iraient voir 
ailleurs.

Si des vignettes sont requises il serait bon que celles ci soient disponibles à l’ensemble des résidents de Saint-Bruno et non seulement aux résidents habitant à proximité de ces 
entrées. L’accès au parc doit être équitable pour tous les résidents de la municipalité.

S'il y a plusieurs entrées au parc du Mont-Bruno, il devrait aussi y avoir la possibilité de stationner à proximité.

La rue appartient à tous, je ne vois pas pourquoi on empêcherait aux gens de s'y stationner. Au pire, on devrait pouvoir permettre aux gens habitant à St-Bruno de s'y stationner. 
Ou permettre le stationnement sans vignette selon une plage horaire prédéterminée ? Ces différents accès à la montagne permettent d'éviter le trafic à l'entrée principal la fin de 
semaine et profitez de notre montagne en accédant à des secteurs plus tranquille sans être obligé de se taper un long trajet. Je ne vois pas pourquoi il faudrait embourber 
davantage le traffic d'accès et être contraint de s'en tenir au même site à visiter si on est contraint dans le temps. En été, mettre des rac à vélo à ces divers entrées pour permettre 
aux gens d'y stationner leur vélo et accéder à la montagne.  Personnement, je crois qu'une personne qui habite à côté d'un lieu public doit s'attendre à avoir de l'achalandage à un 
moment donnée.
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SECTEUR E

Les rues avoisinantes du parc devraient être permises à tous les citoyens de st Bruno et interdites aux non citoyens

que la police soit plus présente

Développé des stationnements extérieur et en périphérie de la ville puis encourager le déplacement a vélo jusqu'au parc en louant des vélos a prix attractifs. Un non résidents 
stationné son auto proche de l'A 30 et loue un vélo pas cher le temps de sa promenade au parc saint Bruno.

Les vignettes pourrait être dispo pour tout les résidents de St-Bruno, pas seulement ceux qui habite proche des entrées secondaires.  Et ce gratuitement.    Si l'intention est de 
réduire le bruit, alors dirigé les non résident à l,entré principale, mais les résidents , eu laissé les s'approchers de la montagne à l'entrée la plus proche.

Tant qu à avoir une vignette elle devrait être remise aux citoyens de st bruno.

Vignette pour tous les citoyens, j’aime visiter des parcs pour enfants et je ne peux plus stationner, je vais au stationnement pour le parc du Mont saint bruno. On m’a vendu la Ville 
aux 30 parcs, plusieurs sont près de la montagne. De plus, comme à Montréal, vous pourriez faire des sections de rue. Est-ce vraiment pour les citoyens des rues limitrophes ou 
pour faire de l’argent cette initiative qui bloque plusieurs rues, des 2 côtés? Je trouve cette politique très questionnable et on utilise même l’argument des déplacements actifs, 
argument que je questionne aussi à cause de vos pancartes des 2 cotés  (pas toujours possible quand on a une heure avec de jeunes enfants).

S’il y a vignettes ça doit être pour tous les citoyens de St-Bruno pas seulement ceux de 350 m en moins des entrées secondaires. Les citoyens des autres villes n’auront pas accès à 
ces stationnements et devront obligatoirement utiliser le stationnement principal. Les entrées secondaires sont pour tous les Montarvillois point final! Vignettes pour tous les 
Montarvillois ou pas de vignettes du tout.

Pourquoi? Les rues appartiennent à toute la population. Est-ce que vous allez limiter le stationnement près des écoles ,jeux d’eau, terrain de balle,soccer.Pouquoi privilégié les 
résidents d un quartier au détriment des autres quartier?

Parking on the park side of de la bruèue should be allowed as a min.   How about Installing a parking lot at the top of Clairvue in the open field?   Parking on rebastaiere near that 
entrance should also be a good area.

Les vignettes devraient être données à tout citoyen de la ville qui en fait la demande. Ayant un jeune enfant, nous avions l’habitude de nous stationner plus près de l’entrée 
rabastaliere afin de profiter des lacs sans que mon fils soit tanné. Ce n’est pas juste de limiter tous les citoyens.

Pas d'interdiction ou des vignettes pour TOUS les résidents de St-Bruno

Réserver ses zones que pour les citoyens de St-Bruno. Par l'immatriculation il est facile de savoir s'il habite ou pas à St-Bruno

donner des vignettes à touts les resident de St bruno.
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SECTEUR E
Nous n’avions pas les moyens d’acheter une maison tout près de la montagne. Nous nous y rendons en auto, on stationne respectueusement depuis plus de 25 ans. La ville aurait 
pu mieux gerer la période de pandémie, c’est là qu’il y a eu autant d’auto, puis 2 fins de semaine d’automne pour les feuilles. Avec ce règlement les propriétaires ont tous pour eux, 
un acces facile et privilégié au parc. On nous traite comme les citoyens touristes, ce que nous ne sommes pas.   C’est toujours plus facile de restreindre que d’éduquer.     Si vous 
souhaitez mettre des vignettes que tous les citoyens de st bruno puissent en avoir et elargir le nombre de rues où on peut se stationner   Alterner les journées, découper les 
horaires, mais honnêtement vous êtes en train de créer 2 classes de citoyens.

Le fait d’habiter à Saint-Bruno devrait nous donner accès à toutes les entrées du parc en voiture si nous le désirons. Avoir une vignette pour avoir le droit de se stationner, une 
solution temporaire en attendant la résultante du projet pilote? Je crois que la pandémie fait en sorte que ce problème existe et il ne faudrait pas limiter l’accès aux résidents. Les 
taxes que nous payons devraient aussi servir à jouir de nos privilèges. Merci

Probablement donner une vignette à tous les résidents de st Bruno qui ont acheté la passe de la SEPAQ pour l’année.

les citoyens de St-Bronu devraient pouvoir se stationner près du parc, dans les rues adjacentes

On paye nos taxes à St Bruno...on devrait avoir le droit de se stationner sur toutes les rues  Ces entrées permettent aux familles avec jeunes enfants d'accéder au lac sans tant 
marcher

Ce projet pilote nuit aux citoyens de la ville qui n'habite pas à côté du parc, qui payent leur taxes et qui ne peuvent plus profiter de ces points d'accès. C'est très frustrant!

Vignette pour tous les résidents de St-Bruno. Interdiction pour les autres à maintenir.

Je trouve incompréhensible que TOUS les résidents de St-Bruno n’aient pas accès au vignette. Nous payons tous les mêmes taxes et à ce que je sache le parc Tailhandier est un parc 
de St-Bruno qui n’appartient pas aux seuls résidents proche du parc. Même chose pour le parc national. La ville devrait accorder un permis à TOUS les résidents de St-Bruno. De 
cette façon, les gens qui proviennent de l’extérieur de la ville seraient amenés à utiliser les stationnements de la Sépaq et les résidents près des accès retrouveraient plus de 
quiétude. La ville ne peut traiter les citoyens de St-Bruno de façon différente. Les jeunes familles ou les personnes plus âgés ne peuvent pas se déplacer que par vélo ou par la 
marche.

C’est une bonne chose d’interdire le stationnement aux abords du par national pour les NON résidents seulement. En tant que résidente de St-Bruno, je considère que nous devons 
avoir accès facilement aux différentes entrées du parc et plus particulièrement au boisée Thaillandier qui donne un caractère et une richesse aussi unique à notre Ville.
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SECTEUR E
Les résidants de Saint-Bruno devraient eux aussi avoir accès comme ceux des quartiers limitrophes a leur montagne sans devoir passer par le seul chemin qui mène au 
stationnement public..question de temps et limitation de ges.. j'accédais chaque jour librement et facilement par clairevue, vers 7:45-8:00 le matin ou a midi pour un maximum de 
30 a 45 minutes de course ou de ski de fond avant de débuter le travail ou sur l’heure du diner, ce qui me sera impossible désormais faute de temps.. le week end, même chose, au 
lieu de marcher en montagne directement, je devrai marcher 3 km dans les rues avant d’y accéder, ce que je trouve bien injuste a comparé a ces résidants qui certes vivent une 
atteinte a leur quiétude, mais qui ont déjà la chance d’y vivre encore plus près et devraient s’en réjouir.,a la limite, donnez des vignettes aux résidants de saint bruno payeur de 
taxes et sur preuve qu’ils ont leur carte sepaq.. ça limitera les gens de l’extérieur et ceux qui ne voudraient pas payer leur droit d'accès mais nous permettra a nous, ceux des 
quartiers juste voisins ayant justement choisi St-Bruno pour sa montagne, de ne pas se sentir comme des citoyens de second niveau… pour les amoureux du parc et résidants de 
saint-bruno, c’est une très grande injustice..

Tous les résidents de St-Bruno devraient avoir accès à la vignette.  Stationnement avec vignette seulement les journées achalandées, soit le samedi et dimanche. Stationnement 
sans vignette la semaine

Je ne suis pas contre l’idée des vignettes, mais peut-être agrandir le périmètre et donner accès à tous les résidents de St-Bruno. Plusieurs personnes des villes avoisinantes viennent 
se stationner dans les rues. Je le faisais du temps que j’habitais à Montréal en tout cas.

Les vignettes devraient etre accessibles a TOUS les résidents de St-Bruno. Sinon ca crée deux categories de citoyens.

Le Parc Thailandier n’est pas un Parc privé mais un parc municipal payé 6M$ Par l’ensemble des citoyens de St-Bruno et doit être disponible aux citoyens des autres zones. Si vous 
voulez limiter l’accès aux non-résidents, offrez au moins une vignette aux citoyens qui utilisent ce parc régulièrement. Cela fait plus de 40 ans que j’ai accès à ce parc etje considère 
que l’interdiction de stationner du côté des résidences est suffisante.   On ne penserait jamais interdire l’accès à un Parc municipal mais on le fait ici en invoquant le Parc provincial. 
On s’est battu il y a plusieurs années pour conserver ce boisé qui devait faire place à un projet residentiel. Quelques maisons ont été construites mais le coeur du Boisé a été 
conservé grâce à nos efforts. Pourquoi nous empêcher d’y accéder aujourd’hui. Probablement que les nouveaux résidents actuels près du boisé n’était même pas né à ce moment.

l'idée de la vignette est bonne, mais pénalise aussi les résidents de st-bruno. Vous devriez permettre aux résidents des secteurs les plus éloignées d'obtenir une vignette. Selon moi 
la demande ne serait pas trop élevée et vous inciteriez les non-résidents à se pointer à l'entrée officielle et les résidents avec une passe annuelle et la vignette pourrait poursuivre 
leur activité de randonnée comme avant.

It would be interesting to know how many people from OUTSIDE of St Bruno are parking on the roads. As a resident of St Bruno I don't want to wait in line for the main parking on 
the weekends/high use times.

Pour les citoyens de St Bruno svp...laissez nous nous stationner. J ai ma carte SEPAQ mais je vais marcher avec mon chien 2 à 3 fois par semaine au parc Thailandier...j allais....🤔

Je ne changerais rien.  Je ne crois pas que ce problème persistera maintenant que la pandémie se règle.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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SECTEUR E
J’ai essayé d’y aller à pied.  Je ne suis pas très en forme et ça m’a pris 30 minutes.  Je suis rentrée chez moi épuisée sans avoir pu marcher dans la nature.   Habituellement, je fais 2 
minutes d’auto, 30 minutes de marche dans le bois et 2 minutes d’auto pour le retour.  Le rang des 25 est régulièrement bouché ce qui n’incite pas à l’utiliser.  Ça me prive d’un 
accès facile à la nature.  J’imagine qu’il est rare que les habitants d’une rue au complet reçoivent des invités en même temps. J’habite près d’un parc de baseball et les enfants ne 
peuvent pas rouler en vélo ou marcher une bonne partie de l’été dans les rues avoisinantes. Il n’y a pas la place avec des autos stationnées de chaque côté de la rue, des voitures 
qui se croisent et des enfants qui font du vélo.  Même la marche est périlleuse quand c’est très achalandé.  Entre mai et septembre, mes invités doivent  se stationner plus loin pour 
venir nous voir.  La solution la plus simple serait de réserver un côté de la rue pour les résidents et l’autre pour les utilisateurs des installations.  Tout le monde serait content.  Les 
résidents auraient de la place pour leurs invités occasionnels, les utilisateurs auraient de la place pour stationner et ce serait plus sécuritaire pour les enfants.  L’interdiction total de 
stationnement déplace simplement le problème un peu plus loin plutôt que de l’étaler.

Les résidents de St-Bruno devraient pouvoir stationner où ils le souhaitent

Quand nous habitons près d’un aéroport, on s’entend à entendre le bruit des avions, quand on achète une maison près de sentiers ou parc, on doit s’attendre à avoir des voitures 
dans les rues avoisinantes. Nous habitons près d’un terrain de baseball et nous nous plaignions pas des voitures stationnées chaque soir dans notre rue....Vraiment très fâchée de 
cette nouvelle réglementation.

Le projet ne tient pas compte des familles avec jeunes enfants. Nous habitons juste assez éloigné pour devoir prendre la voiture avant notre promenade avec ma fille (2km). Il nous 
est arrivé d’y aller à pied mais nous ne pouvons profiter du parc suffisamment puisque le temps est une restriction avec un enfant en chariot ou sac de rando. Aller au 
stationnement principale rallonge notre sortie en voiture, augmente l’achalandage au même point d’entrée et finira par irriter d’autre résident de ce secteur parce qu’ils auront 
plus de traffic pour entrer chez eux le week-end.

Meetings friends for a quick walk on the mountain who live at the bottom of Boucherville or St. Basile, it would not make sense to meet at the main entrance if they only have an 
hour and a half to do this. Also, why is the parking blocked off where there are no houses bordering Park Thalandier, this has nothing to do with safety with cars parking on that side 
of the road. Maybe a St. Bruno permit, i agree that if you are driving from far, go to the main entrance but if it’s a 1 minute drive versus 15 mins to the main entrance plus waiting in 
line it’s not worth it! Maybe put a parking lot at the top of Clairvue for St. Bruno résidents.

Vignette pour tous les Montarvillois.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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SECTEUR E
Quel achalandage routier  ...   en dehors de la pandémie?...    Allions stationner au bout de Clairevue Est trois fois par semaine, depuis au moins 15 ans... (avec passes, en partie 
gracieuseté de la ville, et appréciées).     Les stationnements près de la rue Ménard étaient HABITUELLEMENT disponibles. .. Avez-vous consulté les usagers de la montagne en 
dehors de l'achalandage de la pandémie?    Le but du projet pilote (pour le moment ...) nous apparait  clair :`« les gens doivent stationner à l'entrée du parc et payer leur passage.      
C'est aussi correct que peut l'être les quelques revendications des citoyens des rues limitrophes.    En résumé, à notre avis, les élus profitent peut-être habilement de cette situation 
pour remédier à un problème latent QUI CONCERNERAIT CEUX QUI  ÉVITENT DE PAYER LEUR DROIT D'ENTRÉE.    Et comme citoyens de St-Bruno depuis 47 ans, ainés que nous 
sommes devenus, espérons ne pas rester une minorité  silencieuse!    Merci de requestionner ce PROJET   PILOTE sous un autre angle que celui énoncé:  «achalandage routier dans 
certains quartiers limitrophes du parc national du Mont-Saint-Bruno».      L'angle d'un souci d'équité pour TOUS LES CITOYENS DE ST-BRUNO devrait être pris en considération.

Si vous faites ça, faites-le partout!

complète folie!!!! on paye tous des taxes!!!!

Bonjour,    je comprends très bien la situation des résidents de ces quartiers limitrophes du parc, cependant:  - Je pense qu'en achetant une maison si près du parc, les personnes 
auraient dû s'attendre à ce genre de situation;  les autres personnes de St-Bruno ont aussi le droit à ces accès;  - Je vais régulièrement dans le parc en quelques minutes (par 
exemple, le vendredi après l'école avec ma fille) en me stationnant sur Clairevue.  Si j'avais à passer, chaque fois, par le stationnement du parc, cela rendrait la sortie plus 
compliquée (car plus loin). Aussi, augmente la consommation d'essence…  - Stationner dans les rues permet de réduire le temps d'attente du stationnement du parc puisque les 
gens rentrent par plusieurs endroits.  - Si cela devient plus compliqué, cela va décourager des personnes alors que nous voulons plutôt encourager les gens à bouger plus… 
Absolument contreproductif!   - Oui, les rues sont achalandées mais c'est surtout les fins de semaine et durant quelques heures de la journée.  Dans mon cas, j'habite près de l'école 
Albert Schweitzer et, durant la période scolaire, ma rue est une vraie autoroute le matin et en fin de journée. C'est comme si je demandais qu'on détourne le trafic pour préserver 
ma tranquillité  Près de l'école, plusieurs personnes stationnement devant des résidences; est-ce qu'on attribuera aussi des vignettes pour les personnes qui habitent près des 
écoles ou autres lieux publics où des gens stationnent régulièrement???    - Bref, les personnes qui habitent proches des entrées du parc sont déjà très privilégiées; pourquoi 
exacerber le côté élitiste de la situation???  Une des raisons pour laquelle les gens choisissent d'habiter à St-Bruno et cet accès au Mt St-Bruno, pourquoi en limiter l'accès en le 
rendant plus compliqué???

Ce projet est discriminatoire pour les gens de la Ville qui paie des taxes comme les autres mais à qui on restreint l’accès à un parc de proximité dont on paie en plus pour y avoir 
accès.

Pour la course à pied quand on a 1 h 30 de libres je peux pas prendre 30 minutes pour me rendre. Et j’aime prendre des chemins différents dans le parc.  J’aime courir dans le parc 
pas faire 5 km de course sur asphalte avant de courir dans le parc merci

Les vignettes devraient être offertes à tous les résidents de st Bruno lors de l’achat de leur passe annuelle.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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SECTEUR E
En tant que résident de Saint-Bruno depuis 42 ans et utilisateur du parc municipal Tailhandier à tous les jours, je ne peux stationner sur de la Bruère ou sur une rue limitrophe, je 
considère qu’en tant que citoyen de Saint Bruno et payeur de taxe, mes droits sont lésés ! J’ai toujours eu l’impression que, comme le parc appartient à la ville, il doit être 
accessible à tous les citoyens de Saint Bruno, ce qui n’est pas le cas avec ce projet.  Donc, il faut redonner accès au boisée aux montarvillois en leur donnant à eux aussi une vignette 
afin qu’ils puissent profiter de ce très beau site !  NB. En passant, j’ai ma passe annuelle pour le parc provincial (Sepaq) pour la marche et le ski de fond ! En espérant que la ville 
tiendra compte de cette demande légitime ! Alain Rivest

J'habite à Saint-Bruno depuis quelques années. Pour ma part, je vais au mont Saint-Bruno chaque semaine. J'utilise parfois les stationnements officiels du parc, mais d'autres fois, 
afin de varier mes randonnées, je préfère entrer par d'autres points d'accès qui n'ont pas de stationnements officiels. Proposer des vignettes aux résidents de certaines rues 
seulement est injuste et divise la population. Cette solution crée un fossé entre les gens plus aisés habitant les rues limitrophes au parc et les gens moins aisés habitant les autres 
quartiers de la municipalité. Saint-Bruno a déjà mauvaise réputation concernant son snobisme et son manque de tolérance en général, cette mesure ajoute un élément de plus à 
cette thèse. Je compte avoir une famille bientôt et je vous promets de déménager d'ici là si votre mesure concernant les vignettes reste en place. Plus encore, je compte dénoncer 
cette mesure. TOUS LES HABITANTS de Saint-Bruno ont les mêmes droits. Donnez une vignette à TOUS LES RÉSIDENTS de Saint-Bruno détenant une carte d'accès au parc national. 
Votre mesure me dégoute.

Vignettes pour tous les résidents de St-bruno   Autorisation de stationner d'un côté de la rue les jours pairs, de l'autre côté les jours impairs   Durée maximale de stationnement de 
3h

Pourquoi ne pas offrir la vignette aux résidants de St-Bruno ? De cette façon on éloigne les résidants d’autres municipalités qui doivent être une bonne partie de l’achalandage des 
rues visées par la nouvelle réglementation.

Je me stationne souvent a l’entrée de clairevue avec mes ski de fond.   Nous somme déménager a St-bruno, il y a un an, pour le parc national, je trouverais dommage de perdre 1h 
dans la ligne de stationnement du parc... cela voudra dire que je n’aurai plus le temps d’y aller. (J’y allais chaque jour pendant 1h)

Permettre aux résidents de Saint-Bruno de se stationer dans ces rues en donnant à tous les ménages une vignette de stationnement. Toutes les personnes de l'extérieur de Saint-
Bruno devraient se stationer dans les stationnements de la Sepaq. Après tout, le problème ne se pose que quelques mois par année, en été.

Autoriser des vignettes pour TOUS les résidents de St-Bruno.

Vignette pour tous les résidents de St-Bruno

Vignette pour tout resident Montarvillois qui possede une passe saison de la SEPAC. Donc faire une demande a la ville tout en présentant une preuve de passe saison…je serai 
prete a payer un 10$ pour la saison( avec la meme date d’expiration que ma passe SEPAC)

Offrir vignette à  tous les résidents

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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SECTEUR E
VOICI UN COURRIEL QUE J'AI FAIT PARVENIR À M. VINCENT FORTIER LE 29 JUILLET 2021 :    Bonjour M. Fortier,    Je m'adresse à vous en tant de citoyen du district no.2, que vous 
représentez au conseil municipal de St-Bruno.    Je désire vous faire part de ma consternation au sujet de l'interdiction de stationner sur la rue de la Bruère face au boisé 
Tailhandier.  J'avais bien lu des informations à ce sujet dans le journal Les Versants, mais depuis quelques jours je dois me rendre à l'évidence : les affiches d'interdiction sont 
maintenant en place, même si quelques voitures stationnent toujours de ce côté de la rue (période de transition je présume...). Il fut une époque où l'on pouvait stationner des 
deux côtés de la rue pour accéder au boisé.  Je peux très bien comprendre l'exaspération des résidents de la rue de la Bruère, qui voyaient des inconnus stationner leur voiture 
directement devant leur maison.  Il m'est arrivé de ressentir un certain malaise en stationnant à cet endroit.  À mon avis, ce problème avait été réglé le jour où on avait interdit le 
stationnement en bordure de rue du côté des habitations, sauf avec vignette, le stationnement étant permis en tout temps en bordure de rue du côté du boisé.  D'ailleurs la rue de 
la Bruère est suffisamment large pour permettre le passage de deux voitures en sens opposé, même si des véhicules sont stationnés des deux côtés.    Dorénavant, je considère que 
le boisé Tailhandier est devenu un parc privé pour les résidents de la rue de la Bruère et du quartier environnant.  Pourtant les taxes municipales ayant servi à l'acquisition du 
terrain, son aménagement, la reconstruction des ponceaux et des trottoirs de bois (fort réussie à mon avis) ont été supportées par l'ensemble de la municipalité, et non seulement 
par le quartier limitrophe.  Selon Google Maps, ma résidence se trouve à 2,3 km de l'entrée du boisé, soit 30 minutes à pied.  On parle donc d'une marche d'une heure aller-retour, 
sans compter la randonnée dans le parc, ce qui est un frein pour beaucoup de gens.  L'installation de supports à vélo ne permettra aucun accès en hiver; il est par ailleurs hors de 
question de parcourir 2,3 km à pied sur des rues et des trottoirs glacés.    J'adorais ce parc et il m'est devenu maintenant très difficile d'accès, voire impossible en certaines saisons.  
C'est le cas pour beaucoup de citoyens montarvillois qui habitent encore plus loin du boisé.  La logique voulant que des résidents ne puissent supporter que des voitures 
stationnent devant chez eux de l'autre côté de la rue pourrait tout autant s'appliquer au parc Mgr-Gervais les soirs de baseball, au parc Pontbriand les soirs de soccer, ou au parc 
des Aviateurs lorsqu'on veut profiter des jeux d'eau avec les enfants.  Les installations publiques doivent demeurer publiques, et ne pas être  privatisées  en douce par l'ajout de 
contraintes inutiles.  Même si l'accès au boisé Tailhandier demeure en théorie disponible à tous les citoyens montarvillois, en pratique la nouvelle interdiction de stationner vient le 
restreindre à la grande majorité.  J'estime que la permission de stationner en bordure du côté du boisé Tailhandier devrait être rétablie, afin de permettre à nouveau un accès à 
tous.    J'espère que mes objections et interrogations sont décrites clairement dans les paragraphes ci-haut.  Je demeure disponible pour clarifier mon argumentation et en discuter 
le cas échéant.    J'apprécierais un accusé de réception suite au présent message.  Je vous remercie d'avoir pris le temps de me lire et je vous souhaite une excellente journée.    Bien 
à vous,         Jacques Fortin    36, rue Monnoir 450-461-2677

Si l’idée d’une vignette demeure :    -accessible à tous les résidents de Saint-Bruno qui en font la demande;    ou encore     —accessible avec le laisser passer annuel pour le parc.

Un seul côté interdit
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SECTEUR E
Nous payons des taxes pour la Ville de Saint-Bruno et ne pouvons pas accéder aux sentiers accessibles en près de chez-nous. Et nous habitons trop loin pour faire le chemin à pied 
chaque fois (famille de 2 enfants, dont un bébé). La Ville ne devrait-elle pas encourager ses résidents à se rendre dans les parcs, pour lesquels nous payons?! Nous sommes 
déménagés ici pour élever une famille dans un coin luxuriant, près de la nature, et depuis que nous y sommes, la réalité et la logistique des choses nous compliquent plus la vie 
qu’autre chose. On ne se sent pas tellement accueillis, plutôt repoussés, pas assez importants pour pouvoir bénéficier de ce que la ville a à offrir comme on le souhaite. Trop de 
restrictions; fausse liberté.

Seul ceux qui résident à St Bruno et ceux qui ont la carte annuel de la Cepac , aurait  droit au vignette de stationnement près du parc .merci

Vignette pour TOUS LES RESIDENTS!  Vous allez perdre vos élections sur ce sujet, fini les sondages etudes blabla .   que les candidats s’affichent clairement : pour ou contre?

Tous les résidents de st bruno devraient avoir le droit de stationner où bon leur semble dans leur ville.Les taxes que nous payons devraient nous donner le privilège d'avoir cette 
dite vignette.Il est impensable de considérer que tout le monde se dirige vers le stationnement à l'accueil du parc, Allo le bouchon de circulation, pas très écologique, n'est-ce pas!

Je crois que tous les résidents de St Bruno devraient avoir le droit de se stationner dans toutes les rue de St Bruno. Je comprends que le va et vient peut déranger les résidents qui 
vivent tous près de la montagne. Le fait d'habiter tout près d'un attrait touristique, les habitants doivent s'attendre à ce va et vient. Par contre, le fait d'avoir des entrées au parc 
sans contrôle amène des gens à profiter de la situation pour entrer gratuitement dans le parc.

L’ensemble des citoyens de la ville devraient pouvoir bénéficier d’une vignette. Ce sont les non residents qui devraient vivre cette limitation

Je trouve que c’est une idée horrible. Empêcher l’accès au parc ??? Pour obliger les gens à faire le tour complet pour aller se stationner SUPER loin ?? Ça décourage tout le monde… 
c’est vraiment mal pensé… je suis totalement contre.

Tout le monde paye des taxes

Ridicule!!! Laissé les gens se stationer ou il veulent.

L'interdiction devrait s'appliquer aux personnes non résidentes seulement.   Cette situation crée un précédent. Est-ce qu'on va interdir le stationnement autour des autres parcs 
aussi?

Interdire le stationnement aux citoyens des autres villes, tout à fait mais le faire pour les montarvillois non. Pourquoi ne pas proposer une vignette aux montarvillois pour débuter 
ce projet.

Ça pénalise les habitants de St Bruno de stationner dans notre propre ville pour utiliser les entrées secondaires du parc . Les interdictions pourrait être pour seulement un vote de 
rue

- Limiter l’interdiction aux fin de semaines  Ou  - augmenter les heures d’accès sans vignettes afin que les autres résidents puissent accéder jusqu’à 10:00 le matin par exemple

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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SECTEUR E

Oui de l'abus ! Nous ne pouvons plus se stationner ou bon nous sembles. À la limite interdire des côtes de rue en alternance et non pas l'ensemble des rues en tout temps !

Les résidents de St-Bruno devraient avoir accès à leur montagne, qu'ils demeurent près ou loin de celle-ci. L'inconvénient causé par l'achalandage pour ceux qui demeurent près de 
la montagne n'est rien de nouveau et somme toute assez mineur. Est-ce que je devrais moi aussi demander l'imposition de vignettes pour les gens qui stationnent leur voiture près 
du Parc Duquesne pour venir y glisser l'hiver?

Les différentes entrées nous permettent de ne pas à sortir de la ville pour rentrer par la porte principale qui a souvent une file d’attente interminable.

Il s’agit d’une mauvaise décision selon moi. C’est vraiment dommage pour les personnes qui vivent loin. Je comprendrais s’il s’agissait de nouvelles entrées, mais les gens qui vivent 
sur ces rues sont déjà très chanceux d’être aussi près du Mont et savaient à quoi s’attendre en déménageant près des entrées. Tant qu’à y être, des vignettes pour les gens qui 
vivent près de tous les parcs où certaines activités sont organisées? Sérieusement, il faut être très privilégié dans la vie pour être dérangé par des voitures stationnées, surtout la 
semaine, dans le jour! En plus, le problème va simplement refouler sur les rues des alentours. Je comprends les bonnes intentions mais c’est simplement une mauvaise idée en 
pratique.

Je trouve que tout les résidents de stbrubo devraient avoir une vignette. Les gens des autres villes n'en ayant pas seront obliger d'utiliser les stationnement principaux. Une des 
raison d'acheter une maison à st-bruno est de bénéficier de cet avantage en semaine surtout.

Étant donné  le haut taux d'achalandage selon les saisons, de limiter les stationnements aux entrées secondaires accentuerait le trafic à l'entrée principale. Se déplacer à vélo n'est 
pas une solution à toute les saisons et pour toute les activités. De plus,  le risque de vol de vélo pourrait augmenter(considérant la situation actuelle) Qui serait responsable de la 
sécurité et de la surveillance. Le fait de mettre des vignettes accentuaient les déplacements des visiteurs qui seraient à la recherche de nouveaux sites de stationnement dans les 
différents secteurs mentionnés. merci

Interdire le stationnement mais d’un seul côté des rues visées par le sondage.  Les résidents devant utiliser leur voiture ne devraient pas devoir marcher 350 mètres pour accéder 
au parc, pensons aux jeunes familles qui habitent par exemple de l’autre côté de la 116.

Les gens qui achètent des maisons en face des accès secondaires le font en connaissance de cause. Ils ne pouvaient pas s'attendre à autre chose que d'avoir des gens stationnés en 
face de chez eux. Nous habitons sur de Carillon, avec une jeune enfant, les accès secondaires nous permettaient de faire de courtes visites, plus souvent. Maintenant que nous 
devons passer par le stationnement officiel, très achalandés, nous n'allons plus au mont que très rarement. C'était pourtant une des raisons principale d'acheter à Saint-Bruno. C'est 
une immense déception.

SECTEUR F
Avoir la possibilité de stationner sur ces rues quand on visite la famille ou les amies dans ces périodes meme si on na pas vignette   On ne pas toujours aller à pied, ni stationner 
dans l’entrée, etc
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SECTEUR F
le parc est un parc provincial et était là avant que les résidents actuels ne décident d'y vivre. Ils peuvent s'y rendre à pied, mais ils empêchent les autres résidents de profiter du 
parc. La distance que je peux parcourir à pied est limitée et le fait de commencer par l'entrée principale signifie que je ne peux pas atteindre les sentiers du lac et si je veux me 
garer, je dois maintenant trouver un stationnement plus loin. Le parc du tailander est également un parc municipal et les restrictions de stationnement limitent également mon 
plaisir à profiter de ce parc. Pour réduire le problème de stationnement, TOUS les résidents de St-Bruno possédant une carte de parc provinciale devraient être autorisés à 
demander une vignette.

Les propriétaires ont acheté en sachant que les entrées du parc existaient et étaient utilisés par les citoyens; ils ne devraient donc pas être surpris. Le problème va simplement 
s'étendre plus loin, comme on l'a vu sur Rabastalière et Clairevue.

Je trouve désolant d’être une citoyenne payant des taxes et je ne peux même pas stationner ou me rendre proche du Mont Bruno. Je suis résidente depuis 37 ans et j ai toujours 
été au Mont-Bruno et maintenant nous devons nous stationner à plus de 6 rues pour pouvoir profiter de cette montagne.   Je comprends les citoyens mais il est important de savoir 
que chaque coin de notre ville a des obstacles si tous ensemble nous mettons des règles à chaque coin de notre ville, nous pourrions plus en bénéficier également.  Avec la 
pandémie le parc à été je pense exploité au maximum, mais quand cette période sera terminé les gens iront profiter de d’autres espaces verts et ce quartier retrouvera plus de 
tranquillité.

Les vignettes devraient être accordées à tous les résidents de St-Bruno, pas juste aux résidents des rues limitrophes. Ce sont les résidents des autres villes qu'il faut inciter à aller au 
stationnement officiel.   Les résidents des rues limitrophes ont vu leurs problèmes exacerbés par la pandémie : plus de visiteurs, et plus de gens se déplaçant sans co-voiturage, 
pour éviter la proximité.  Il vaudrait la peine  d'essayer avec vignettes pour tous les résidents de St-Bruno ou pour tous les résidents détenant une passe annuelle au parc. 
Personnellement, je vais au parc sur l'heure du midi l'hiver faire un 40 min de ski de fond. Si je dois me stationner plus loin, on oublie ça, car j'ai une heure. Je devrai me contenter 
d'aller prendre des marches dans mon quartier.

Les résidents de Saint-Bruno qui ont PAYÉ pour un accès ANNUEL au parc devraient avoir le droit de se stationner proche des entrées Tailhandier, etc. J'allais aux parc plusieurs fois 
par semaine. Je n'y vais plus. Faites-nous des vignettes.

Peindre sur les rues des places de stationnement laissant de l’espace pour les résidents et poser dans les espaces libres des panneaux interdisant le stationnement sauf aux 
résidents avec contravention si non  respectés.

Je pense aux jeunes mamans avec petits enfants, (carosses) ou personnes bcp plus âgées... plus facile de laisser leur voiture pas loin des entrées des rues de la Rabastalière et de 
Claiorevue que de devoir aller dans les « immenses » stationnements où ils doivent marcher bcp plus loin ne serait-ce que pour se rendre aux sentiers.

J’aimerais avoir une meilleure idée des inconvénients que représentent cette situation. Aussi, pourrait-on penser à des rotations jours/heures de permission pour le stationnement. 
Par exemple, permis le samedi dans secteur X et interdiction dans secteur Y, et à l’inverse le dimanche?..
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SECTEUR F
Je reside dans la section F sur Beaumont Ouest et ma stationne autour de Thailandier pour aller au parc. Je serais plutôt mecontente daller me stationner au stationnement officiel 
qui est plus loin de chez moi. Etant residente de St.Bruno, je crois qu'on devrait avoir le droit de se stationner dans les rues de notre municipalité. Je suis toutefois d'accord que les
gens ne residant pas a St Bruno devraient utiliser le stationnement officiel.  C'est pourquoi je m'oppose aux vignettes en ce moment. Je suggere que la ville permette aux residents
le droit de se stationner au meme titre que les citoyens vivant dans les rues avoisinant le parc.

En fait, mes réponses peuvent paraître contradictoires. Ce que je veux dire c'est que tout le monde qui viennent en auto devraient passer pas l'entrée princpale pour éviter la 
situation actuelle dans les rue avoisinantes mais je considère que les gens qui habitent à St-Bruno devraient pouvoir entrer gratuitement.

Interdiction pour les week-ends seulement

Les stationnements officiels du parc sont souvent à pleine capacité et il est difficile d’entrer (longues files). À la limite, je suggérerais le système de vignette seulement les samedis 
et dimanches (comme il y a déjà à l’entrée Clairevue). Durant la semaine, je ne crois pas que les rues mentionnées soient très achalandées, et ça permet aux Montarvillois d’accéder 
plus facilement au parc.

je suis pas d'accord du tout avec ce projet de pilote. Je marche sur la montagne presque chaque jour   pour me mettre en forme et maintement je ne peux pas a cause je suis trop 
loin pour marche a l'entree. la stationnement principale est  loin aussi pour conduire. Malheurement pas tous les resident son assez riches pour avoir un maison si proche de la 
montagne, tous les resident devrais avoir l'access de stationner proche de les entrees. La raison j'avais demenager a saint bruno etait l'access a la montagne et maintenant ce projet 
me fait sentir que c'est retirer. je pense que il a d'autre method pour regler la probleme de la securite comme mettre un dos d'ane pour regler la probleme de vitesse ou si c'est un 
probleme de trop de visiteur limitee au resident de saint bruno seulement.

Cela fait 16 ans que j’habite à St-Bruno et c’est la première fois que j’entends parler que le fait de se stationner dans les rues adjacentes au parc peut causer des problèmes de 
sécurité pour le monde du secteur. Est-ce vraiment une question de sécurité ou est-ce que c’est parce que les membres du secteurs ne sont pas contents qu’il y aille une 
automobile stationnée devant chez eux? Ou voire une façon de se faire de l’argent? Les rues sont assez larges dans ce coin et en tant que résident de la ville de St-Bruno, je crois 
que j’ai le droit de me stationner dans les rues adjacentes de ce secteur comme ces personnes ont le droit de se stationner en face de chez moi. Oui c’est peut-être plate d’avoir un 
véhicule stationné devant notre maison, mais il fallait que les résidents de ce secteur s’y attendent en décidant d’habiter proche du Mont Saint-Bruno. De plus, étendre ce projet 
partout dans la ville de saint-bruno n’est pas une bonne idée selon moi et donnera plus de mal que de bien. Peut-être trouver une façon de rendre l’accès aux stationnements de ce 
secteur gratuit pour les résidents de st-bruno uniquement pour réduire l'achalandage mais devoir payé pour se stationner dans les rues adjacentes ne me semble pas optimal…

Most people who live near the mountain have a driveway for their car. Street parking would mainly be for their visitors. If you’re going to provide permits for people to park on the 
streets adjacent to entrances to the mountain, these permits should be available to ALL residents of St. Bruno, not just certain residents.

Vignette pour TOUS les résidents se Saint-Bruno svp !!!
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SECTEUR F
Les vignettes devraient etre offert pour tous les residents de st-bruno, non pas seulement les personnes qui demeurent dans ces secteurs. Ce n'est pas raisonnable de demander a 
un résident de conduire jusqu'au stationnement du parc, qui est a plusieurs km de les autres entrees. C'est une bonne idee pour les non-résidents, mais non-raisonnable de limité 
le stationnement des résidents qui veulent fréquenté la montagne. Et dire que les résidents doivent marcher ou prendre leur vélo pour aller a une des autres entrees n'est non plus 
pas raisonnable. Où doivent-ils attacher leurs velos? En plus ca va causer de la congestion de stationnement sur les autres rues, est ce qu'on va agrandir les sections non-
stationnement jusqu'a on ai tous des vignettes pour rendre visite a nos proches? Juste pas raisonnable comme réaction.

Tous les résidents de St Bruno avec la carte d'accès annuelle au parc devrait être détenteur d'une vignette pour se stationner dans les rues près du parc. Les résidents du secteur 
visé ont une cours leur permettant de stationner leur (s) voiture (s), sur quel argument la ville peut elle décider d'un tel règlement ?  J'habite un secteur de la ville où des voitures se 
stationnent dans la rue pour accéder aux services, ils n'ont pas besoin de vignette et ce, qu'ils soient résidents ou non.   Réduire l'achalandage oui, mais priver d'autres résidents 
/propriétaires de la même ville, c'est discriminatoire.   L'accès au parc est pour plusieurs la raison pour laquelle ils ont achetés une propriété à St Bruno. Je crois qu'une vignette 
devrait être remise à tous les propriétaires détenteurs d'une carte d'accès annuelle au parc.  Pour tous ces arguments, je suis CONTRE ce projet.

Avant d'aller à l'interdiction, la ville aurait pu offrir des vignettes aux résidents et mesurer l'impact du trafic.  Je paye des taxes pour entretenir ces rues, est-ce que St-Bruno va me 
donner un crédit puisque je ne peux pas stationner dans ces rues ?

Considérer d’avoir des vignettes pour l’ensemble des résidents de St-Bruno.   Le tour du lac est parfait pour une marche après souper un soir de semaine en partant de l’entrée 
Rabastalière.

Ce projet est tout à fait inacceptable et restreindra l'accès des familles qui ne résident pas directement à côté du parc, tout en favorisant les personnes résidant en bordure du parc, 
les mieux nanties de la ville. Quelle honte pour toutes les personnes impliquées dans ce projet qui privilégie les privilégiés!

Le projet pilote est une aberration! C'est non seulement l'accès au parc de la Sepaq, mais également l'accès au parc Thailandier, qui est une installation municipale (la Ville y a 
investi des milliers de dollars!), qui se trouve maintenant réservé aux seuls résidents des rues avoisinantes.     Je paye mes taxes comme tout le monde et le projet pilote me relègue 
au rang de citoyenne de second rang.     S'il est vrai que les rues avoisinantes sont achalandées, il y a moyen de trouver des solutions qui ne briment pas la quasi majorité des 
citoyens.     Il n'y a pas de logique à restreindre ainsi le stationnement... Tant qu'à y être, abolissons le stationnement autour de tous les parcs de la ville!

Pour ma part, le projet pilote profite à la minorité. C’est certain que si le projet pilote est en place j’irais énormément moins au parc puisque je suis a 1,6 km alors en auto c’est 
rapide et efficace, l’entrée officielle du parc est si loin que ça décourage et marcher le 1,6 km  Aller retour est très décourageant aussi. J’aimerais profiter de la chance que j’ai 
d’avoir une montagne près de chez moi. Peut-être avoir des vignettes pour les résidents de saint-bruno uniquement pour éviter que les gens des autres ville viennent pourrais être 
une possibilité. Mais juste des vignettes pour les gens qui résident a 300 m du parc pour moi c’est ridicule   Molly N
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SECTEUR F
Mon conjoint et moi détenons des cartes annuelles pour les Parcs de la SEPAQ et habitons à Saint-Bruno.  Nous sommes âgés respectivement de 77 et 66 ans et sommes 
ornithologues amateurs depuis fort longtemps.  L’entrée la plus proche pour nous est celle par le Parc Tailhandier sur la rue de Bruère et elle se situe à 2,3 km de notre domicile.   
Nous sommes équipés de nos jumelles et matériel photographique grâce auquel nous documentons bénévolement nos observations et nous marchons habituellement 5 à 7 km par 
visite au Parc.  Par exemple :  https://ebird.org/qc/checklist/S89017811    Si nous allions à pied, après avoir marché pour nous rendre au Parc, il serait temps de rebrousser chemin.  
Les oiseaux sont actifs tôt le matin.  Nous sommes donc sur place bien avant l’ouverture de l’entrée par le rang des Vingt-Cinq. Oui, il y a eu un achalandage accru causé par la 
pandémie mais ce n’est pas exclusif à Saint-Bruno ni aux parcs provinciaux ou fédéraux et il me semble qu’il doit y avoir une solution permettant à TOUS les citoyens d’avoir accès 
aux entrées secondaires du parc de façon équitable.  Je lance l’idée d'un deuxième projet pilote qui prévoierait des vignettes pour tous les résidents de Saint-Bruno qui le 
souhaitent.  Ainsi, il sera possible de prendre une décision éclairée.

Ne pas l'interdire aux résidents de St Bruno en semaine. J'allais faire du ski de fond ou courir sur mon heure du lunch en tele travail. Maintenant ça prendre plus longtemps si je 
stationne vers le Jean Coutu. E peux venir en vélo pour courir mais je n'ai pas vu de porte velo. Pour le ski de fond, ça va être dangereux de marcher avec des bottes de ski de fond 
sans crampons sur les trottoirs sans glisser.

Les permis devraient être donnés à tous les résidents de St-Bruno

En tant que résidente de St-Bruno, j'estime que j'ai le droit d'accéder à la montagne par l'entrée que je désire emprunter. La vignette devrait être proposée à ceux qui achètent la 
carte annuelle. Je me sens pénalisée par la situation actuelle. Je paie mes taxes, je devrais avoir accès à la montagne.

Il faudrait être en mesure de déterminer qui sont les gens qui se stationnent dans ces rues. Sont-ce d'autres résidents de St-Bruno, ou d'ailleurs ? Il me semble problématique 
d'interdire aux résidents de la ville l'accès aux rues de la même ville. Voilà pourquoi j'offrirais la possibilité aux autres résidents qui le désirent d'avoir une vignette, afin de profiter 
des accès au parc, notamment au parc municipal Thaillandier.     Ce projet me semble privilégier démesurément les résidents de ces rues au détriment des autres. Pourquoi ont-ils 
besoin de vignettes alors qu'ils ont des stationnements  ? C'est une mesure qui risque de décourager plusieurs citoyens d'aller au parc, s'ils ne sont pas capables d'y aller à pied ou 
en vélo. Par exemple, une famille avec de jeunes enfants.     Pour m'être souvent stationner dans ces rues ces dernières années, il est très rare, sauf la fin de semaine, qu'il y ait de 
nombreuses voitures garées ou de la circulation. Il n'y a à ce moment pas d'enjeu de sécurité à mon avis, surtout que les enfants sont à l'école les jours de semaine. S'en tenir à une 
interdiction la fin de semaine serait déjà une mesure plus appropriée je pense.    Merci de votre attention. J'espère que ce projet-pilote pourra être bonifiée grâce aux 
commentaires des citoyens de la ville.

La sécurité n’est aucunement un enjeu. Surtout, le stationnement de ls Sepaq  est trop loin et ne nous permettrait plus d’aller marcher en semaine.

Vignette pour tout les citoyens de saint-Bruno
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Autoriser le stationnement sur certaines zones de rues avoisinantes du parc mais ne pas tout interdire, comme cela était avant le projet pilote

Nos parents habitent sur Montpellier et nous allons les voir très souvent. Je crains que l’interdiction de stationnement devienne problématique pour nos visites. Peut-être serait-il 
bien de donner des vignettes à tous les résidents de St Bruno? La problématique est elle avec les non résidents?

Je marche régulièrement simplement dans le boisé Thaïlandier. Voilà que ce boisé sera incidemment moins facile d’accès surtout pour les personnes à mobilité réduite.  Faudra-t-il 
y déposer cette personne aux abords pour partir à la quête d’un stationnement?    Par ailleurs, il m’apparaît qu’il y a un risque sérieux de déplacer l’achalandage sur les rues 
jouxtant le secteur interdit car c’est ce que je ferai moi-même. Je préfère les sentiers de la Sepaq de ce secteur par rapport à ceux débutants à l’accueil de la Sepaq.  Ceci sans 
compter que je devrais rallonger mon temps de transport pour attendre à la guérite...  bref, je ne crois pas que cette mesure soit véritablement dissuasive.    Je comprends le souci 
de certains résidents, mais n’est-ce pas le lot des inconvénients à vivre en société?  Ne déplaçons-nous pas simplement le problème auprès des résidents situés à 350 m de l’accès 
au Boisé?    Pourquoi ce sondage n’aborde-t-il pas l’accès au Boisé Thaïlandier vu l’impact important des nouvelles mesures?    Merci de prendre ces commentaires en 
considération.

Depuis 51 ANS que je vis à St.Bruno et que je stationne rue de la Bruère jours de semaine selement,une ou deux  trois voitures coté parc,jamais coté résidance.Les fin de semaine 
c'est autre chose la rue peut être complête.J'ai 76 ans c'est ce qui me tient en forme et en santé,et devant chez moi tout les fins de semaine samedi et dimanche,c'est les deux coté 
les personnes viennent à la messe,aussi pour la popotte en groupe .Je paye des taxes comme les résidents de ses secteurs,les résidents de cette ville qui vont à la montangne 
selement  durant la semaine devrais avoir droit à une vignette.

Il y a déjà des coûts pour accéder au parc (carte annuelle) . Les résidents de St- Bruno devrait pouvoir avoir accès au parc sans limitation  et pouvoir stationner dans les rues 
avoisinantes

L’accès à la montagne est central pour la majorité des résidents de saint-Bruno. Aucun résident ne devrait se voir compliquer l’accès au parc.  De façon générale, on essaie de s’y 
rendre en marchant, à vélo, mais parfois avec les enfants, mère monoparentale, c’est plus facile en auto. Si vous implantez une vignette, donnez alors svp un accès privilégié à tous 
les résidents de st-Bruno qu’ils puissent avoir accès à cette vignette.

Sondage très mal fait. Après avoir écrit un long texte ici.  Tout s’efface lorsqu’on clic “Non, je n’ai pas d’autres commentaire”.  On dirait que c’est fait express pour qu’on ne donne 
pas notre opinion. Pas question que je perde mon temps à le réécrire

Le parc St-Bruno est un parc de proximité, il serait important d'avoir un stationnement de proximité pour les résidents de St-Bruno. Le stationnement officiel du Parc est vraiment 
loin pour nous les résidents. De plus, les pistes de randonnée proche de ce dernier stationnement sont des routes, alors que les sentiers de marche proche du parc Tallandier par 
exemple, sont petits, boisés et charmants. Empêcher le stationnement la bas, c'est perdre un joyau pour nous les résidents. C'est très très décevant.

Les gens de st Bruno devraient pouvoir se stationner partout dans leur ville. Donnez une vignette a tous les habitants comme ça seuls les résidants pourront se garer dans ces rues 
et les gens de l extérieur iront au stationnement officiel
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Quand tu achètes une maison près de la voie ferrée, tu décides de vivre avec les conséquences du train…  Quand tu achètes une maison près d’un lac, tu décides de vivre avec les 
conséquences d’inondations et autres.  Quand tu achètes une maison près de l’entrée d’un parc, tu décides de vivre avec les conséquences d’avoir des gens qui viennent se 
stationner près de l’entrée.  Et, etc, on vit avec les conséquences de ses choix…  Je pense qu’une vignette pour les résidents de st-Bruno serait bien.    Je pense que beaucoup de 
non résidents se stationnent dans le voisinage de l’entrée du parc Thalandier.  Je me stationnais à cet endroit 4 fois/semaine…   Nancy Lisée, résidente de St-Bruno

Nous sommes sur Clairevue ouest et nous allons  marcher dans le parc  et stationnons au bout de la rue. Je crois que la vignette devrait être remise au gens de Saint Bruno. Pour ma 
part, je paie les mêmes taxe que eux. Pourquoi ce privilege

Je souhaite que les vignettes soient disponibles à tous les résidents de St Bruno. Les personnes âgées n'ont pas à parcourir à pied plusieurs rues avant d'accéder au parc. Les gens 
qui habitent tout près ont la chance de profiter de cette richesse à portée de main. Tous les citoyens de St Bruno ont droit à la quiétude, la sécurité et l'accès privilégié au parc. Au 
cours de la pandémie, il y a eu un achalandage excessif mais les circonstances ont généré cette situation exceptionnelle. Prendre le stationnement officiel? Pas pour les résidents de 
St Bruno. Par ailleurs, il faut souligner que les différentes entrées orientent les marches dans différents décors. L'entrée principale impose un circuit avant d'accéder au point 
recherché. Pour les personnes plus âgées c'est exigeant et frustrant. Nous sommes venus nous établir ici il y a deux ans pour l'accès à la montagne. Très déçus par votre position.

Il va falloir ensuite interdire le stationnement dans les rues pour la piscine publique, le soccer… la montagne est publique et les rues également.

L'achalandage augmente partout à Saint Bruno (autobus passent sur ma rue qui ne passaient pas auparavant) il n'y a aucune raison de donner des conditions spéciales à certains.  
Comme fermer une très petite partie de la rue Chambly près des Mélèzes... on se demande qui habitait ce coin.  La ville est plus populaire, il y a plus de monde, c'est la vie. Tout le 
monde paie la facture.  Les quartiers limitrophes du parc ne devraient pas avoir un traitement spécial.

Les questions sont beaucoup trop vague  Le sondage n’explique pas les détails du projet ce qui rend la réflexion difficile pour répondre aux questions

Je pense que la stationnement devrait être permis sur toutes les rues. Les vignettes c est pour les grandes villes avec des problèmes de stationnement. Pas pour accommoder 
quelques citoyens. Je vis près d une école primaire et il y a des beaucoup d autos dans les rues aussi et je n'en fait pas toute une histoire

Compte tenu de certaines situations personnelles, je suis utilisateur du Parc Thailandier plusieurs fois par semaine.  ''Up'', le chien a bord de l'auto 5 minutes, je me stationne rue de 
Bruère et 2 ou 3 fois le tour du parc.  Bonne marche pour toutou et ses maîtres.  Y'a t-il un stationnement incitatif pour le parc Thailandier? ou projettez-vous le céder au Parc-
National?

Ville de marde, c’est un parc NATIONAL

Accroitre la surveillance policiere les fins de semaine afin que les automobilistes respectent la signalisation deja en place.

All these no parking signs are ridiculous!! I’ve lived on d’Iberville street for almost 50 years & see no reason for all these restrictions on parking & there never was a problem with 
parking near the entrance of rue Taillhandier. Not to mention how stupid it is to require parking passes for my visitors ! The project is a TOTAL waste of taxpayer money & visually 
very disturbing.
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Installer des espaces pour parquer les vélos aux entrées secondaires du Parc.

Donner des vignettes pour voitures à tous les résidents de se Bruno avec voitures. Cela contrôlera l’affluence tout en donnant accès à la montagne aux résidents de se Bruno

Vignettes pour residents de st-bruno.

Si vignette, ce qui reste une mauvaise idée, vignette disponible pour les résidents de st-bruno pour inciter les familles à accéder au parc, pas de vignette réservé aux résidents des 
rues limitrophes. Avec enfants, bébés, poussettes, etc., très difficile de profiter du parc si on doit s’y rendre à pied… autrement, voiture pour traverser la ville pour atteindre le 
stationnement de la sepaq, ce qui augmente l’utilisation de la voiture sur distance plus longue et augment achalandage de voiture au centre ville.

Pourquoi pénaliser les gens de st-bruno. Pandémie bientôt derrière nous, la situation est reviens rapidement à la normale. Offrez des vignettes gratuitement à tous les citoyens de 
st-bruno.

Je demeure près de la piscine Rberval, nous avons le bruit de la piscine,  du soccer , des spectacles  extérieures au parc et vieux presbytère et ma rue qui sert de stationnement à 
tous.   C'est le prix à payer pour jouïr  de la proximité de toute ces activités et du village.   Rester près de la montagne vient avec certaines contraintes qu'il faut accepter.

Merci de redonner aux citoyens de Saint-Bruno l'accès facile à la montagne. Le long détour est vraiment pénible.

1-Autoriser le stationnement dans les rues mais d’un côté à la fois seulement en alternant les journées.  2-Il y a des avantages indéniables à résider près d’un parc. On doit être 
conscient des inconvénients quand on y déménage.  3- pour ce qui est d’encourager le déplacement actif, c’est peut-être possible l’été mais c’est autre chose pour aller en ski de 
fond.   4- Avez-vous déjà envisagé l’instauration d’une navette pour accéder à une ou l’autre des entrées principales? Ça diminuerait le nombre d’auto en déplacement   5- et pour 
ce qui est de diminuer les déplacements en auto, une amélioration des possibilités de déplacement à l’intérieur de st-Bruno par autobus (comme à ste-Julie) serait souhaitable. 
Actuellement, aucun autobus ne me permet de me rapprocher de la montagne…. à moins que je passe par le métro Longueuil!

Tous les résidents de st- Bruno devraient pouvoir bénéficier d'une vignette et se stationner dans les rues avoisinantes.  Les visiteurs de d'autres villes doivent utiliser les 
stationnements prévus.   Ainsi,  ceux qui restent près du parc auront plus de quiétude sans brimer les autres résidents de St- Bruno qui ne restent pas assez près pour y aller à pied 
ou autrement.   Avec de jeunes enfants,  nous n'avons d'autres choix que d'y aller en voiture.

Il serait simple d'émettre des vignettes pour tous les résidents de Saint-Bruno. Demeurant près du centre-ville, je trouve déplorable d'aller jusqu'à l'entrée principale pour profiter 
du parc National. Cela fait près de 40 ans que j'y vais et ce nouveau règlement est plutôt contrariant. Pourquoi pénaliser les résidents de Saint-Bruno.

L’interdiction de stationner la fin de semaine me semble suffisante. Puisque j’habite à une bonne distance du parc et que je ne me déplace pas à vélo, je me vois contrainte d’aller 
au stationnement plus loin de chez moi. Vous donnez l’exclusivité des entrées secondaires aux gens des rues limitrophes. J’ai l’habitude d’aller au parc en semaine en stationnant 
sur la rue Bourbeau près de Rabastaliere. Je suis tout à fait contre ces nouvelles mesures.
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Je trouve que les citoyens de la ville nous devrions avoir le droit de stationner près du parc. On ne peut pas traiter les citoyens de Saint-Bruno de la même façon que les visiteurs 
d'autres villes. Votre sondage devrait être plus spécifique et nuancé. 'les gens' est un terme trop ouvert qui ne permet pas une vraie compréhension de la problématique ainsi que 
des possibles solutions. Je suis pour une réglementation surtout pour les non-résidents : vignettes pour les résidents nous permettant stationner près du parc.

Les périodes de pointes sont fort probablement les weekends, alors je crois que ce sont ces périodes qu'il faut viser au besoin (est-ce réellement un besoin??). Durant ces périodes 
de pointes, le principe d'un côté de rue sur deux pourrait être appliqué. Dans tous les cas, complètement interdire le stationnement m'apparaît complètement abusif.

Vignette de stationnement pour tous les résidents de la ville de St Bruno

Je considère les zones de vignettes trop restrictives pour le besoin des habitants des secteurs touchés. Il serait beaucoup plus approprié de limiter partiellement l’accès dans les 
zones où le stationnement est entièrement limité aux détenteurs de vignettes. Il faudrait suivre l’exemple des autres villes, comme montreal, où les zones requérant des vignettes 
sont entrecoupées de zones libres. Je propose des zones hybrides qui sont plus permissives pour tous, moins extrêmes. Sinon, il faudrait offrir des vignettes à tous les habitants de 
saint Bruno

Vignettes pour tout habitant de st bruno.

Suggestions;  - Parking for visitors allowed only on one side of the street   - priority for saint-bruno residents !  - Another entry  and passage to the park for people with dogs with be 
greatly appreciated   Thank you

Donner une vignette à tous résidents de St-Bruno qui en fait la demande seulement. J’ai des amis sur une de ces rue et visiter est aussi compliqué. J’habite St-Bruno depuis 55 ans 
et j’aime ma montagne et pas seulement à l’accueil. Modifier votre système et respecter tous vos résidents qui le souhaite svp.

L’interdiction de stationner sur les rues pour l’utilisation du parc empêche aussi le stationnement pour visiter des amis/famille qui habitent sur cette rue.

Tout les résidents de St bruno devraient avoir une vignette.  Êtes-vous conscient que la plupart des gens sont à st bruno pour la montagne et vous venez de la privatiser à une 
poignée de personnes sur 60 000??? Inacceptable

Vignettes pour les Montarvillois .  Un minimum.

vignettes pour tous les citoyens de St Bruno

Il serait bien d’autoriser le stationnement dans les rues aux vignettes à tous les citoyens de saint bruno. Créer une vignette résidents de Saint Bruno pour pouvoir s’y stationner 
dans problème

Avoir acces au parc en tant que citoyen de st bruno et avoir une vignette sans a avoir a payer quoique se soit!!!

Donner une vignette par résidence pour tous les résidents de St-bruno.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →



65

5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR F
- diminuer le stationnement de moitié plutôt qu'au complet  (peut-être changer les côtés de rue)  - interdire le stationnement la fin de semaine aux heures indiquées maintenant  -
permettre le stationnement pendant la semaine aux heures ou il n'y  a pas beaucoup d'achalandage ou pas de passage d'autobus - ou combiner stationnement d'un côté de la rue 
seulement les jours de semaine ou il n'y a pas beaucoup d'achalandage      - c'est très avantageux de pouvoir utiliser les entrées en ville et souvent éviter de faire plus de distance en 
auto pour accéder au stationnement officiel (de chez moi, c'est deux fois plus loin d'aller au stationnement officiel)

Donc les gens avec des vignettes qui se plaignent, qui veulent tranquillité et quiétude, ne devraient pas avoir le droit d’aller se stationner dans les rues autour des ecoles, du parc de 
soccer et des autres parcs et ainsi deranger les autres citoyens qui devraient eux aussi avoir droit à la quiétude. Pas de voitures devant chez eux, mais je certain qu’ils n’ont aucune 
vergogne pour aller se stationner devant chez les autres lorsque c’est dans leur intérêts, sans penser un moment à la quiétude des autres…

Réduire le nombre d'espaces de stationnement à 60% de l'offre actuelle avec de la signalisation adéquate. Ceci coûtera moins chère que la gestion de vignettes.

Si vous voulez rendre l’endroit plus sécuritaire, il y a limite de 30, les dos d’ânes, les radars solaires, etc.     L’accès à la forêt devrait être democatrise à tous les résidents et pas 
seulement à une petite portion de gens.

Les vignettes vont diminuées nos venues au Mont. Avec 2 enfants en bas âge, c'est peu propice de marcher jusqu'au mont. Aussi, le stationnement officiel nous permet pas de 
varier nos sentiers.

Résidents de st bruno pourraient avoir l’autorisation de se stationner dans les rues visées … mais pas les résidents d’autres villes .. preuve papier ou vignette pour être mis dans la 
voiture comme preuve

C’est terrible cet nouveau projet. On irait plus au parc parce que il y’a pas de place pour se stationner. Complètement déçu de la ville de St Bruno

Je crois que les vignettes devraient être plutôt disponibles pour tous les résidents de Saint-Bruno-de-Montarville.  Donc que le stationnement dans les rues soit permis seulement 
pour les résidents de St-Bruno et le stationnement principal, pour les gens des villes avoisinantes.

Est ce que la vignette pourrait être accessible à tous les résidents de St-Bruno.

J’habite proche de la rue de Chambly. Donc je me rendais en auto dans les rues proches des entrées du parc. Avec cette vignette il faut je j’aille au stationnement de la sepac ou me 
stationner plus loin.   Il faut comprendre que j’ai 1 enfant de 1 an 1/2 et un autre en route.Quand il sont en crise, disons que j’ai le goût de me rendre le plus vite à la maison .     Je 
suis favorable à une vignette pour tous les citoyens et non seulement ceux qui habite aux rue permise

Ajouter des vignettes pour les résidents ne fait que déplacer le problème de quelques rues. Les entrées secondaires sont accessibles pour tous (pas juste pour les residents de ces 
rues) et on ne devrait pas avoir de restrictions supplémentaires pour stationner. Vous pouvez ajouter des pancartes de no parking avec certaines heures sur des sections de rue 
mais svp pas dans le coin au complet. Ce ne pas tout le monde qui veut faire le trajet de l'entrée principale en randonnée.
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SECTEUR F
Me stationner près me permet de marcher plus longtemps en nature que sur l'asphalte pour mes jambes vieillissantes. Je n'entre pas dans la court des gens mon auto demeure sur 
la rue

Je crois que les résidents de la ville de St-Bruno ne devraient pas être pénalisés par le projet de vignette et que celui-ci devraient s’appliquer seulement aux non-résidents.

Il semble qu’il y ai plus à faire avant ce projet pilote.   La vitesse excessive, stationnement  au coin des rue qui empêche de tourner convenablement , qui sont à mon avis un plus 
gros problème que la quiétude de quelques citoyen

Les interdictions devrait être seulement la fin de semaine.  Les citoyens de St-Bruno devraient pouvoir stationner à proximité du parc sur semaine.

Vignette pour tous les habitants de saint Bruno. Le stationnement officiel du parc étant plus loin pour les habitants cela engendre davantage de pollution et de frais.  Le parc est 
beaucoup moins achalandé dernièrement    Je ne pense pas qu il soit juste de limiter l accès au parc à un petit groupe d habitant.     Dans le cas contraire,  Il faut plus de 
stationnement pour les vélos sur les autres entrées.     Merci de réduire les taxes si nous ne pouvons plus facilement accéder au parc, c est une grosse perte de service public

Permettre aux résidents de St-Bruno de s’y stationner !

SECTEUR G
Pour les résidents de St-Bruno, nous pouvons accéder au parc sur l’heure du dîner à proximité. Si nous devons aller au stationnement autorisé seulement pour accéder au parc, cela 
va considérablement réduire l’achalandage du parc et la vente de passe annuelle. Je comprends l’inquiétude des résidents à proximité, est-ce qu’il pourrait y avoir une flexibilité 
pour les résidents de St-Bruno? Une option pourrait d’obtenir une vignette par détenteur de passe annuelle? De cette façon, ce serait seulement les détenteurs de passe qui 
auraient une vignette et diminuerait peut-être le nb de véhicule stationné dans les rues avoisinant les entrées secondaire du parc.

L’ensemble des citoyens de st Bruno ne devrait pas être pénalisé par une minorité. L accès principal est difficile d’accès à un bon nombre de citoyens. Par contre, Je n’ai aucun 
problème à ce que les autres accès soient limités aux résidents de st Bruno seulement s’ils ont leur carte de la Sépaq.  Je n’ai aucun problème aussi à payer pour une vignette.  Mais 
je tiens à garder un accès facile au parc (je fais du ski de fond tôt le matin je peux difficilement y aller à pied ou en vélo!). Aller à l’accès principale rajoute 40 min sur mon heure 
d’entraînement vs 5 min à la entrée de Clairevue.

Limiter le nombre d’espaces de stationnement dans les rues en identifiant des espaces autorisés.  Ou  Interdire les soirs mais de jour dans une plage de temps donnée.

vous oubliez les personnes agées et faible , qui passe par ses rues pour skier et marcher sans avoir a causer du traffic inutile dans les rond points , on vit tous a st bruno , on devrait 
tous avoir acces a ces rues sans discrimination nous on a le train et on pleure pas

Je suis en complet désaccord avec ce projet pilote. Je comprends le besoin de quiétude des riverains, mais que fait-on pour les citoyens de St-Bruno hors de cette zone ? On 
complique l'accès au parc de St-Bruno et au boisé Taillandier. On a ainsi deux catégories de citoyens, les privilégiés vivant près de la Montagne et les autres.  Je crois au contraire 
que la ville devrait faciliter l'accès à ces espaces verts et non les restreindre.      Alain Deschenes  Saint-Bruno  514-703-3949
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SECTEUR G
Il est ridicule quand on habite à Saint-Bruno de devoir se rendre à l’entré principal du parc pour aller dans la montagne. Vous devriez donner une vignette au citoyen de Saint-Bruno 
pour éviter que ce soit des gens des autres villes qui utilise les stationnements dans la rue

Je pense qu'une première étape aurait dû être de limiter le stationnement sur rue dans le secteur aux résidents de St-Bruno (question de savoir si le trafic vient principalement de 
l'extérieur de St-Bruno). Ensuite, s'il y a encore beaucoup d'achalandages dans le secteur, limiter les stationnements aux résidents du secteur. C'est vraiment dommage de ne plus 
avoir accès facilement au parc pour les citoyens qui sont un peu trop loin pour se rendre à pied.

Laissez une ou deux  places pour les personnes handicapées (nous avons un garçon de 5 ans qui ne marchent pas et nous allions nous stationner ores d’une entrée pour y faite une 
petite marche avec sa poussette adaptée...)     Valider si l’achalandage diminue avec la fin du confinement.    Plusieurs autres endroits de la ville ont de l’achanladage dans leur 
rue...y aura-t-il des interdictions de stationner aux parcs de jeux, aux jeux d’eau, aux abord des terrains de tennis?

Privilège permanent pour résoudre un problème temporaire. J’y vais souvent. Ces rues sont très tranquilles (même juste avant la mise en place des interdictions). On ne peu pas 
raisonnablement affirmer qu’il y a un problème tel qu’il est nécessaire d’interdire complètement le stationnement aux autres résidents de la ville. Pour les gens occupés qui 
désirent profiter du parc en semaine pour faire du sport ou pour un bref moment de détente, forcer d’utiliser l’entrée principale c’est rendre impossible cette brève activité. Les 
résidents des rues limitrophes se voient donc attribuer le privilège exclusif de l’usage des entrées secondaires, ce qui est totalement inéquitable et pas du tout nécessaire! Plusieurs 
gens sont venus vivre a St-Bruno pour pouvoir profiter de la proximité du parc.  Pourquoi pas un système de vignettes payantes (ou pas), réservées aux résidents de St-Bruno?  
Assorties de places désignées et limitées? Et ce, sur toutes les rues, peu importe le niveau de richesse. Une lecture même sommaires des commentaires sur les réseaux sociaux 
montre clairement que ce projet pilote divise et irrite. Je vais voter aux élections municipales pour un(e) candidat(e) capable de trouver de meilleures solutions.

Je suis résidente et j’habite près de la 116…aller au stationnement est beaucoup plus loin que de me stationner sur Clairevue. Je cours au parc depuis plusieurs années et je me suis 
toujours stationnée sur Clairevue. Même la fin de semaine, je n’ai jamais vu de cohue ou de comportements déplacés de gens sur cette rue. Ne devenons pas une banlieue 
intolérante….

J’aimerais avoir des données sur lesquelles s’est appuyée cette décision ?  On a un achalandage routier démesuré en semaine sur ces rues en raison de visite au parc du Mont St-
Bruno ?  J’en doute fortement.

Je suis pour de limiter le stationnement dans les rues avoisinantes du parc mais là où je suis en désaccord, c'est d'interdire 7 jours  sur 7.  Sur semaine, les résidents du secteur sont 
au travail et de plus, il y a moins de visiteurs.  Utilisant la rue Edgewood (coin Taillandier) pour me stationner   lorsque je fais du ski de fond le matin sur semaine, je suis à même de 
constater qu'il y a en moyenne 2 à 3 voitures coin Edgewood et 2 à  3 voitures coin de la Bruère.  On est loin du nombres de voitures des fins de semaine.  C'est pourquoi, mettre un 
interdit de stationnement 7 jours sur 7 me semble exagéré.  Merci.
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SECTEUR G
Je suis complètement contre cette “solution” pour les raisons suivantes:  1.  TOUS les Montarvillois (ayant un accès quotidien ou une passe annuelle valide bien sûr) devrait pouvoir 
utiliser TOUTES les entrées secondaires au parc national du Mont-Saint-Bruno lors des heures d‘ouverture ce celui-ci, peu importe le mode de transport.  2.  Bien qu’un 
stationnement est disponible à l’entrée principale du parc nationale pour ceux qui ont un accès ou une passe valide, il se trouve à l’extrémité de celui-ci.  Ceci rend l‘accès  plus 
difficile pour certains (ainés, jeunes enfants, mobilité réduite) à plusieurs sentiers, quelques lacs et quelques services (Salon de Thé, aire de picnic au lac du Moulin) à cause qu’il y a 
plus de distance a  parcourir que s‘ils utilisaient les entrées Rabastalière ou Thailandier par exemple.  3. Le stationnement sur les rues adjacentes au parc MUNICIPAL Thailandier
devrait être accessible à  TOUS les Montarvillois selon les heures d‘ouverture.  4. Ce problème semble être temporaire à cause de la pandémie.  5. On renforce la notion de “classes” 
de résidents ; ceux qui habitent aux abords de la montagne (les “riches” qui ont pleins de privilèges) et les autres.    Quelques pistes de solution:  1.  Offrir des vignettes permettant 
le stationnement sur les rues adjacentes au parc national avec certaines conditions: a) être resident de Saint-Bruno-de-Montarville b) avoir un accès au parc national en vigueur c) 
stationnement sur rue permis seulement pendant les heures d’ouverture du parc.  2.  Ajouter des stationnements/entrées principales autour du parc national.  Un deuxième accès 
plus central, vers les entrées Clairevue/Rabastalière/Thailandier.  Un troisième a l’autre extrémité, près du terrain federal peut-être?  3. Avoir un stationnement au centre-ville et 
offrir un service de navette vers certaines entrées secondaires.  L’utilisateur doit toujours être  résident  de Saint-Bruno-de-Montarville et avoir en sa possession un accès valide au 
parc national.  Ce service devrait être gratuit (comme si on utilisait le stationnement du parc provincial inclu dans le tarif du parc ou si on se stationnait dans la rue).      Autres:  1.  
Pourquoi les secteur J près de l’entrée des Roitelets n’est pas inclus dans le projet-pilote?  2.  Selon moi, le but est d’encourager l’accessibilité et non créer des barrières de 
fréquentation pour certains.  3.  J’ai mis certains mots en majuscule.  Je ne crie pas, mais les fonctions de caractères  gras ou surlignage ne fonctionnent pas dans le sondage.  Je 
voulais simplement attirer votre attention.

Je suis d’accord que des mesures visant à diminuer l’achalandé hé devraient être prises, par exemple tracer des lignes de stationnement  pour limiter ke nombre de voitures.  Mais 
je rendrais disponible une vignette a tous les résidents de st-Bruno qui paient des taxes ds cette ville en la vendant.  Les non résidents se verraient eux, obligés d’entrer par l’entrée 
principale.

Tout les citoyens de st-bruno devraient avoir des vignettes pour stationner pres des entrees secondaires.   Pour limiter la circulation ces vignettes pourraient etre données aux 
titulaires de carte de la SEPAQ et seulement aux residents.   On parle d'y aller en marchant ou en velo, on fait quoi l'hiver pour aller faire du ski?  l'access a l'entree principale peut 
rajouter 45min de delai C'est un impact majeur sur l'entrainemnt sportif a integrer a l'horaire d'une journee et la perte d'un privilege important comme residents de la ville.

Faire la file à l’entrée du parc n’est pas une option pour les résidents de st Bruno.  Nous avons accès au parc à travers la ville, ce qui permet de désengorger l’accès principale.   Les 
stationnements dans les rues avoisinantes du parc doivent rester pour accommoder tous les résidents de St-Bruno.

On devrait mesurer sérieusement et quantifier les besoins et les inconvénients réellement subis par les résidents du secteur limitrophe en termes de visiteurs empêchés etc avant 
de réserver la rue au complet en tou temps pour ces quelques résidents chanceux

Vignettes pour tous les citoyens de Saint-Bruno
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SECTEUR G

Les résidents de St-Bruno devraient pouvoir se stationner près des entrées secondaires du parc avec une vignette.

Nous avons notre carte d’accès au parc et nous trouvions bien d’avoir des accès à quelques km de la maison quand nous avons acheté. L’entrée principale est à l’autre bout de la 
ville.  À la limite, donnez des vignettes au gens qui viennent de saint-bruno quand ils renouvellent  leurs abonnements, en même temps ca évitera que les gens entre sans payer

Une vignette aux résidents de la ville seulement. Mais a tous les résidents,  indépendamment de leur lieu de résidence

Le petit parc près de la rue thaïlandier appartient à la ville, il ne faudrait donc pas empêcher les familles d’y accéder. Par ailleurs, un côté de la rue n’a pas de maison donc 
l’interdiction de stationnement devrait seulement être du côté des résidences.

Les vignettes de stationnement pour les rues proche du parc vont simplement déplacé le problème vers les rues un peu plus loin. J'habite juste assez loin pour prendre mon auto 
donc je vais quand même prendre mon auto et stationner dans les limites autorisés.  Les gens qui habitent proche ont le luxe d'aller au parc à pied mais ceci ne devrait pas 
empêcher les autres résidents d'accéder au parc de la même façon.  Merci d'avoir effectué ce sondage.

Vignette pour tout residents de St-Bruno ayant une carte annuelle du parc du Mont St-Bruno.

L’interdiction devrait s’étendre sur une moins grande distance des points d’entrée. Vignette pour les résidents de St-Bruno, pas seulement aux résidents.

La Ville de St-Bruno fait la promotion de sa qualité de vie et des nombreux accès au parc du Mont St-Bruno pour ses citoyens.   Ce projet va à l’encontre de cet esprit.  Comme 
j’habite tout près de l’intersection de la 116 et et de la rue Boucherville, c’est une grand détour pour moi de devoir utiliser l’entrée principale sur le Rang des 25.  J’utilise l’entrée 
Tailhandier et cette proximité m’incite à aller dans la montagne fréquemment (2-3 fois semaine à l’année longue).  Une option pourrait être de donner à tous les résidents de St-
Bruno une vignette de stationnement et de laisser aux non-residents uniquement l’entrée principale.  Je suis vraiment opposée à ce projet pilote, je trouve qu’il diminue 
grandement mon plaisir de pouvoir profiter pleinement de l’accès à la montagne.

SECTEUR H

Les résidents qui paient des taxes à St-Bruno devraient pouvoir se garer près des entrées du parc.

Pas seulement le parc national mais tous les parcs de la ville sont susceptibles de générer un achalandage limitrophe. La proximité d'un parc est un avantage immédiat pour les 
riverains et apporte même une plus value à leur propriété. Il est donc normal qu'ils en subissent quelques inconvénients. On ne peut tout avoir: le beurre et l'argent du beurre! Va-
t-on utiliser des vignettes pour tous les riverains d'un parc, entre autres ceux qui on des jeux d'eau? Tolérance, bon sens et altruisme SVP!

Je débuterais l’essai des vignettes en en procurant d’abord aux gens ayant les deux caractéristiques suivantes :    - citoyen de St- Bruno  - ayant payé leur droit d’entrée annuel au 
parc de la Sepaq.    Mon mari ( 83  ans ) et moi n’irons pas à pied ou à vélo jusqu’à l’entrée par Rabastalière où sont les sentiers que nous préférons.    Le déplacement jusqu’à 
l’entrée principale du parc en auto est plus polluant que celui que nous effectuons depuis ….30 ans.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →



70

5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR H
Dans le cas où cette pratique serait pérennisée, taxe spéciale pour les résidents des secteurs concernés étant donné qu'ils se voient octroyer des droits supplémentaires sur les 
espaces qui devraient être publics.

Je suis en accord avec le système de vignette, mais selon un horaire précis (moments les plus achalandés comme la fin de semaine)

Serais d'accord à la condition que les résidents de St-Bruno jouissent du privilège d'une vignette de stationnement pour les rues dont il est question.

Bonjour,    J'habite assez loin du parc de mont-saint-bruno (rue Pease) et bien que je détiens ma passe annuelle du parc je préfère me stationner près de certaines autres entrées 
pour permettre de varier mon trajet en montagne.  J'ai de jeunes enfants à la maison et on ne veut pas nécessairement arriver par l'entrée principale, ça fait long marcher depuis 
l'entrée avec des enfants de 2-3 ans. Nous avons déménagé a St-Bruno car il y a une multitude d'accès au parc et ce n'est pas juste de forcer les résidents a aller jusqu'à l'entrée 
principale à chaque fois. C'est très décevant de voir ce projet pilote. Les résidents qui sont proche de ces entrées sont déjà très choyés d'habiter là. Nous, qui sommes plus loin 
n'avons plus aucun avantage. Honnêtement, ces résidents qui habitent proche des entrées devraient ouvrir leurs œillères et aider les autres qui n'ont pas la chance d'habiter 
proche de la montagne.

Je trouve cela très désolant. Je suis résident de la ville, je fréquente seulement le boisé taillandhier pas la montagne et c'est trop long et difficile pour moi de me rendre car le seul 
moment que je peux aller c'est durant ma pause de diner. Tous le résidents devrait avoir le droit du stationnement. j'ai le train en arriere de ma maison et j'ai rien a me plaindre (je 
savait avant d'acheter qu'un train ca fait du bruit) si vous déménager en avant d'un parc ou une montagne vous devez comprendre qu'il va avoir du traffic....

Je trouve que ce projet pilote met deux classes à saint-bruno. Ceux qui ont l’argent pour vivre à côté de la montagne et de profité à l’accès proche, et ceux qui vivent à saint-bruno
avec moins de moyen et des jeunes enfants.   Pour quoi pas aussi des vignettes pour ceux qui vivent proches des parcs, jeux d’eau, écoles, commerces,etc pour interdires les autres 
résidents de la ville de stationner?

Il y a 2 types de visiteurs que le sondage ne fait pas référence. Les résidents de st-bruno et les non-résidents.    Je suis d'accord pour limiter le stationnement aux NON-RÉSIDENTS 
de st-bruno.  Je suis complètement en DÉSACORD de limiter l'accès voiture aux résidents de st-bruno. Plus on demeure loin du parc, plus on est pénalisé.  C'est complètement 
injuste.    Le parc SEPAQ n'est pas une option. Il n'accepte pas les chiens. Il est beaucoup plus long d'y accéder. Il y a cout pour y accéder.      Le parc Tailhandier est un bien commun 
de la municipalité qu'il faut préserver.

Le parc Tailhandier est un parc appartenant à la ville de st-bruno. On ne peut pas empêcher les résidents de st-bruno d'accéder à un parc de la ville. Cette appropriation des rues par 
une minorité de résidents est vraiment injuste ! Je ne vais pas dans le parc SEPAQ mais je vais presque tous les jours dans le parc Tailhandier. Je suis écœuré par cette interdiction 
de stationner. Les rues ne sont pas la propriété d'une minorité qui utilise de faux arguments pour faire interdire le stationnement. Il n'y a plus aucun achalandage des ces rues cette 
année, par contre le SEPAQ lui faut faire de l'argent avec son stationnement et son entrée payante.

Donner une vignette à tout les résidents, comme cela les gens des autres villes se rendraient au stationnement principal. Merci
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Les gens ayant acheté une maison à proximité d'un accès au parc national l'ont fait en connaissance de cause. Il est trop facile de vouloir bénéficier des avantages sans subir les 
inconvénients. Pour améliorer la qualité de vie de quelques douzaines de propriétaires, on crée un problème pour des milliers d'autres personnes, incluant les résidents des rues 
juste à l'extérieur du périmètre des vignettes; c'est simplement déplacer le problème.    Une stationnement restreint aux possesseurs de vignettes d'un côté de la rue, soit. 
L'installation de mesures pour ralentir le trafic, très bien (quoi que la vitesse de circulation ne semble pas en cause, mais plutôt son volume ainsi que le stationnement).    Mais la 
mise en place de stationnement réservé des deux côtés de la rue ne fait que déplacer le problème vers les rues avoisinantes où le stationnement est permis, donc aucun gain net, 
avec pour conséquence l'obligation pour les visiteurs du parc de marcher plus longtemps le long des rues, ce qui est moins agréable mais surtout AUGMENTE le risque d'accidents 
voiture-piéton, surtout que les gens visitent souvent le parc en groupe ou en famille, et prendront donc d'autant plus de place en marchant le long des rues.    C'est une solution de 
facilité pour accéder aux (je suppose) demandes de style  pas dans ma cour  des résidents limitrophes du parc et faire cesser leurs plaintes, mais qui ne règlera rien au final. Ainsi 
que l'ont souligné plusieurs personnes, va-t-on maintenant instaurer un système de vignette à proximité des parcs, des écoles, et d'autres endroits à forte fréquentation? Les 
résidents à proximité de la voie ferrée peuvent-ils demander à la Ville de faire cesser le passage des trains qui nuit à leur qualité de vie? Va-t-on détourner la circulation du 
boulevard de Boucherville pour améliorer la tranquillité des gens habitant le long de celui-ci?    Encourager les gens à se stationner à l'école secondaire pour désengorger les rues le 
weekend serait une idée, car il y a des trottoirs pour ensuite accéder au Parc. Mais ce serait tout de même faire marcher 2km additionnels chaque fois à des milliers de personnes 
simplement pour diminuer le stationnement dans les rues habitées par des gens qui bénéficient de la proximité du parc et qui ont acheté en connaissance de cause.

Comme résidente de St Bruno, je ne comprends pas pourquoi je ne pourrais pas utiliser les entrées secondaire pour aller à la montagne.  Même si je ne demeure pas directement à 
côté, permettez moi aussi d'avoir une vignette.

Le parc Thailandiet est un parc municipal et il sera au beau milieu d'une zone vignette! On paye des taxes comme tout le monde. Ville injuste.   L'entrée SEPAQ est trop loin à pieds 
pour une personne âgée ou moins en forme si par exemple on désire aller au bord de l'eau, genre lac du Moulin en bas côté ancienne usine de filtration.    J'ai grandi en jouant dans 
la montagne et les parcs autours. Bien avant tous ces nouveaux quartiers qui ont mangé le parc Tailhandier. Et le boisé côté golf. Nous étions libres à cette époque. Je connais la 
montagne comme le fond de ma poche. Tous ses sentiers aujourd'hui fermés.     Une partie de la valeur élevée des maisons ici et donc de nos taxes viens de la proximité à la 
montagne. À tous une vignette ou pas de vignette du tout!    Ouvrir d'autres stationnements pour les non résidents. L'entrée côté St Basile après le collège des pères par exemple. 
Cherchez et vous trouverez au moins deux endroits peut être 3?     Il faut régler le problème si non dans pas long ça va aller bien plus mal.

Nous avons un enfant de 2 ans et demi. Si on veut aller marcher sur la montagne, il faut s'y rendre en voiture. Empêcher les résidents de se stationner dans les rues au profit des 
gens qui ont fait le choix de s'installer près d'un larc publique, c'est élitiste et vraiment fâchant.

Nous sommes retraités et sommes très déçus de ne plus avoir accès à la montagne à partir de la Ville de St-Bruno.  Nous voulons garder la forme et c’était notre façon agréable de 
le faire.  Peut-on aménager des espaces de stationnement au bout des rues Clairevue et Seigneurial?  Des vignettes qui donnent droit aux citoyens de St-Bruno pour deux heures?  Il 
y a certainement d’autres solutions.  Nous avons confiance que nos dirigeants trouveront une solution qui accommodera tous les citoyens.  D’ici là, laissez-nous notre petit bonheur 
de marcher à la montagne à partir de la Ville s’il vous plaît.
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SECTEUR H
L’accès par la rue Taillandier donne accès au parc Taillandier, parc municipal qui devient inaccessible aux citoyens qui ne demeurent pas sur les rues avoisinantes.  Pour y stationner 
régulier, je constate que les usagers sont respectueux et ne circulent pas vite sur ces rues résidentielles.  Au lieu d’une interdiction totale de stationne, il y aurait pu avoir des 
aménagements (interdit les week-ends, etc.)

Je suis en accord avec le projet de vignettes pour limiter l’accès aux citoyens de l’extérieur de la ville mais je souhaite que tous les citoyens St-Bruno puissent obtenir une vignette. 
Habiter St-Bruno et pouvoir accéder au parc par les différents accès devraient être un privilège pour tous et no seulement ceux qui habitent aux abords du parc. Merci!

Suite à la lecture de mes réponses au sondage pour pouvez constater que je suis tout à fait en désaccord avec le projet. Incitation à l’exercice pour tous les âges et surtout pour les 
personnes âgées, certains règlements de la ville ne facilite pas toujours à faire de l’exercice en autres celui-ci. Je suis une personne de 74 ans depuis que je suis à la retraite je me 
rends à la montagne tous les matins avec une compagne toutes les deux dans la même voiture. Avec la pandémie elle et moi avons constater la difficulté de se stationner (très tôt 
le matin) parce ce que nous avions chacune notre voiture, ce que la pandémie oblige. De plus toujours avec la pandémie il n’y avait que ça à faire c-à-dire marcher dans la 
montagne. (Nous aimions de se retrouver dans la nature pour retraite je me rends à la montagne tous les matins avec une compagne pour passer à travers de ce que nous vivions). 
Donc ces deux raisons n’ont fait qu’aumenter le flot de voitures stationnées. Si vous regardez l’endroit où je demeure à Saint-Bruno votre règlement m’oblige à traverser la ville de 
Saint-Bruno tous les matins ( avec la circulation du (matin) pour me rendre dans la montagne. Recommencer à respirer le monoxyde carbone.  De la ville pour aller marcher non 
merci. De grâce prenez en considération ce que je vous apporte comme argument. Merci

Je pense que l'interdiction de stationnement devrait être entre 9h30 et 18h00 tous les jours de la semaine et ce, à l'année. Je comprends très bien les désagréments que les 
résidents peuvent subir mais ils savaient en toute connaissance de cause en achetant leur demeure que ce parc de la SEPAC est un des plus populaires. Afin de ne pas pénaliser les 
matinales qui aiment s'entrainer en solo et en tout respect et quiétude des citoyens avant de commencer leur journée de travail. De plus, en période estivale le parc devrait être 
accessible du levée au coucher du soleil, tout spécialement en période de canicule avec un humidex élevé. Une autre option : je serais disposée à payer un montant de 100$ par 
année pour avoir une vignette qui me permettrait de pouvoir stationner du levée du soleil jusqu'à 9h30 tous les jours de la semaine afin de pouvoir m'entrainer dans le plus beau 
parc de la Montérégie. Merci

I can’t believe that you think it’s ok to stop all the rest of the citizens of st Bruno from using these entrances to the park. Only the rich should be allowed??   I am disgusted.  I go to 
the park more than 3 times a week.  You are suggesting I pay for parking each time?  My tax dollars aren’t as good as the tax dollars of the ones who live right next to the park? And 
what bothers them? A parked car? So what? Do they own the street? I’m very angry by this development.  It is unfair!!! Also, I have two friends in that neighborhood.  Am I now not 
allowed to go visit them in the daytime because I won’t be allowed to park?  I’m livid.  Absolutely disgusted.

It’s unfair and disappointing to so drastically limit the access points into the park to the residents of St-Bruno. There are other more harmonious solutions to ensure the streets 
remain safe while allowing a quick and convenient access for the residents of the town. This draconian measure favors a small group of homeowners to the detriment of other 
fellow taxpayers. Speed bumps and weekend only parking restrictions (10-4pm) come to mind. I hope this is revisited.
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SECTEUR H
Cette solution arrive après que le problème se soit réglé Par lui-même. C’est durant le confinement qu’il y a eu beaucoup plus de gens au parc. La situation est redevenue à la 
normale, et ce sont les résidents de la ville (non limitrophes au parc) qui sont pénalisés. Le temps supplémentaire que ça prend pour passer par l’entrée officielle fait qu’une courte 
sortie sur l’heure du lunch ou avant la journée de travail n’est plus possible.

Cette mesure complique et diminue l’accès au parc.  Nous nous sommes installés à St-Bruno pour sa facilité d’accès au parc.  Ce projet est très décevant.

jai écrit un email  un cote de la rue a la fois serait raisonnable

Ajouter des places de stationnement (inexistantes) dans les rues des grosses maisons. Et réduire le nombre de places dans les rues des petites maisons. Le nombre de personnes 
qui n'habitent pas à St-Bruno ne devraient avoir plus de restrictions. Il y a beaucoup de ces non-résidents qui se stationnent là!

Comme résident de St-Bruno, c’est un droit d’accéder au parc du mon St-Bruno plus facilement.   C’est comme si l’accès direct au parc était un privilège de ceux qui demeurent 
proche.  On ne fait que déplacer les résidents qui doivent stationner plusieurs rues plus loins.

Je suis résidente et mes 2 jeunes enfants adorent aller jouer au parc Keroack. Nous devons nous y rendre en voiture. Maintenant, nous ne pouvons plus nous stationner près du 
parc. Je dois donc marcher une plus ooguedistance pour m'y rendre. Puisqu'il n'y a pas de trottoirs, nous marchons dans la rue. Je trouve cela tout de même dangereux pour mes 2 
garçons. Bref, les gens qui se stationnent près des entrées du parc, ce n'est pas toujours pour accéder à la SEPAQ mais à d'autres services ou pour visiter des gens. Je trouve que 
cela ajoute un casse-tête supplémentaire d'avoir à gérer le stationnement. Bref, est-ce que les vignettes pourraient devenir un privilège pour tous les résidents de la ville? Ou être 
disponibles pour tous, gratuites pour les résidents habitants les rues visées et payantes à faible coût pour les autres résidents?

Vignettes pour tous les résidents de St-Bruno

Il devrait avoir 1 vignette par famille qui résident à St Bruno ET qui possède une carte SÉPAQ

Je réside depuis maintenant 2 ans à Saint-Bruno. La montagne est une des raisons pour lesquelles mon conjoint et moi nous y sommes installés. Je suis artiste peintre et je puise 
mon inspiration dans le Mont. J’ai besoin de m’y retrouver plusieurs fois par semaine pour me sentir bien. J’utilise rarement l’entrée principale, car mon sentier favoris est le 
Seigneurial et je n’ai pas toujours 2 heures devant moi. L’entrée que j’utilisais donc était celle sur Rabastalière, qui me permettait d’arriver rapidement, faire mon tour et être 
repartie en une heure. Me rendre à l’entrée principale pour ce sentier m’ajouterais 10 minutes de route, 15 minutes de marche X2. Parfois même ce que j’aime beaucoup Faire est 
de m’installer pour un picnic au bord du Lac du Moulin. Je me vois mal transporter mes choses sur une longue distance… je peux encore utiliser une rue à l’extérieur de celles visées 
par la vignette, mais je me doute bien que l’interdiction de stationnement va juste s’étendre aux autres rues.    En bref, je trouve ça excessivement dommage de rendre l’utilisation 
conviviale et facile exclusive aux résidents aux abords du Mont, qui peuvent déjà s’y rendre à pieds! Je crois qu’en achetant une maison près du Mont, on doit s’attendre à ce type 
de situations.     Depuis le début de la période de vignettes, lorsque je vais dans le Mont, il y a tellement moins de gens. Moi-même, j’y vais moins et je trouve ça dommage. Qui va 
payer pour l’entretien du Mont avec leur passe annuelle si tout le monde est découragé d’y aller à cause des règles?…    Je pourrais comprendre que les résidants d’autres villes 
soient limités, eux, mais pas les Montarvillois.
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SECTEUR H
Étant titulaires de la carte annuelle, les citoyens comme moi pouvaient accéder au parc par la rue Rabastaliere ou le parc Tailhandier. Beaucoup plus près de chez moi, plus agréable 
et plus pratique que le grand stationnement souvent complet. Vraiment très mauvais choix pour la santé des citoyens (surtout avec des limitations physiques je ne peux marcher  
très longtemps) de leur limiter l'accès. Qu'est-ce que des voitures stationnées sur ces rues peuvent  déranger  ces gens? Franchement!

Je profite du parc de 2 à 4 fois semaine, min. ,  et ce depuis 30 ans. Souvent pour des randonnées d'environ 1 hr., et souvent aussi pour 2 à 3 heures.  Je stationne dans la rue, le plus 
près possible, par Rabastalière.  Il se fait que AUCUN STATIONNEMENT DE CE CÔTÉ CI.

Limiter aux résidents de St Bruno

Je crois que par cette décision, vous créez une classe de privilégiés à St-Bruno. Il y a des zones où le stationnement à St-Bruno pose des problèmes de sécurité, mais vous, vous avez 
choisi de plutôt protéger la quiétude des plus privilégiés et non la sécurité. Votre choix est tout à fait anti-démocratique et politique. Je suis très déçue.

Si vous voulez pas que des gens aille dans le parc, ferme le donc...

Je suis tout simplement contre le projet de vignette. Les gens ont le droit de se stationner sur la rue lorsque les stationnements sont pleins.

Les rues de St-Bruno, n’appartiennent pas au résident riverain d’une rue.     Je pais mes taxes comme tous les résidents de la ville, je considère que j’ai droit au même avantages.

Les citoyens de St-Bruno devraient  avoir une vignette pour pouvoir se stationner dans les zones aux abords du parc national. Avec de jeunes enfants, pas évident de se stationner 
plus loin. Et pour le ski de fond, c’est tout à fait irréaliste de devoir compter seulement sur le stationnement de la Sepaq… J’y vais souvent pour un 40 min, près de chez moi. J’ai 
choisi cette ville pour l’accessibilité à la montagne et on me la restreint maintenant… Très décevant…

SECTEUR I
Pour aller à la montagne c'est beaucoup plus rapide et facile d'accès par les entrés secondaires du parc quand on est citoyens de la Ville. L'idée d'ajouter un stationnement n'est pas 
possible?

S’il y a une vignette, Adapter la vignette pour les résidents de saint-Bruno qui veulent s’y rendre en auto

Nous n'aimons pas nous stationner au parc pour aller vers les sentiers du lac ou vers le moulin. Le long droit à marcher entre le stationnement et ces sentiers est très ennuyant.

Il n’y a pas seulement les gens qui se rendent au parc qui se stationnement dans les rues. Avez-vous pensé aux personnes rendant visite à des amis? Ça serait franchement très 
embêtant de ne pouvoir se stationner près d’où on doit aller dû à cette idée de vignettes.

Ne pas étendre le droit du parc au delà de son périmètre. Le tarif de stationnement pour une famille de quatre est trop élevé. Préconisez un droit d’accès gratuit pour 2 accès.  Ceci 
comblera les besoins des gens qui viennent occasionnellement. De plus cela peut les inciter à revenir et acheter une passe de saison.  Les gens de St-Bruno qui viennent au parc de 
façon régulière n’hésite pas à acheter une passe de saison à rabais, car l’accès au stationnement rend la visite plus agréable. Soyons inclusif, le parc n’appartient pas aux gens de St-
Bruno.
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SECTEUR I
Je crois que le taux de taxation est le même pour chaque propriétaire/citoyen de St-Bruno, donc tous doivent avoir les même droit. La vignette devrait être élargi à tout les citoyens 
de St-Bruno

Je comprends que pour les résidents qui demeurent près du parc, ça peut être dérangeant mais pour les gens qui habitent dans le secteur I par exemple, le stationnement principal 
est loin en voiture c'est pourquoi nous utilisons souvent les rues près des autres entrées du parc.

La vignette devrait être pour tous les montarvillois uniquement.

C’est une très mauvaise idée surtout considérant les périodes de pointe où il peut être extrêmement long d’accéder aux stationnements officiels du parc. Ce projet pilote 
restreindra l’accès au parc pour de nombreuses familles de la ville et devrait être abandonné.

Either give the parking permits (vignettes) to all St Bruno residents or allow parking in more streets adjacent to the park so the distribution of cars is fairer.  I am disappointed with 
the ville that this pilot project was introduced without sufficient public consultation. I do cross country ski with my kids and we used this street parking for access to our favourite
trails. We live on the other side of the 116 and the main SEPAQ entrance is not easily accessible for us.

C’est dommage de prendre une mesure qui pénalise l’ensemble des residents de St-Bruno et d’ainsi limiter la possibilité d’accéder aux sentiers de la montagne par les accès 
secondaires qui sont tres utiles pour les gens avec de jeunes enfants et des personnes a mobilité réduite. L’accès aux entres secondaires permet entre autre aux gens d’accéder aux 
pistes de ski de fond plus rapidement, donc donne la possibilité de pratiquer ce sport lorsque nous avons une plage de temps limité durant la journée de travail. Ces accès a la 
montagne font parti des raisons qui nous ont incite a choisir la ville de St-Bruno. Les taxes sont plus élevées que dans certaines autres villes environnantes, mais j’y voyais un 
element qui pouvait le justifier. Je comprends les inconvenients pour les gens habitant ces rues, mais il faudrait considérer une solution qui ne pénalise pas les autres citoyens.

En tant que résidant de st-Bruno, je suis stupéfait qu’on m’interdise de me stationner dans un endroit public de ma ville. Je paye des taxe , relativement élevés , donc je suis 
excessivement déçus de la décision de la ville . Je prend 5 min d’auto pour me rendre à l’entrée du parc, pour des courses à pied dans le parc de 30 minutes. Imaginez si je dois me 
rendre dans le stationnement de la sepaq, je vais faire plus long aller-retour d’auto que le temps de ma course dans le parc. Bravo pour la pollution de plus si on calcule tout les 
déplacements en auto que le monde vont faire de plus pour se rendre dans le stationnement public .

J’ai choisi d’habiter à St- Bruno pour accéder aux différents accès du parc. C’est plus rapide de ma résidence de me rendre à Taillandier ou Clairevue par exemple pour faire mes 
activités (marche, course). Je suis très déçue de cette décision et j’espère que nous aurons accès au stationnement près des différentes entrées avant la fin du projet pilote en 
janvier. Une solution serait de donner accès à une vignette aux résidents de St-Bruno. Ma famille et moi profitons des accès du parc depuis plusieurs années. C’est vrai que 
l’achalandage est plus élevé depuis la pandémie mais c’est en grande partie par des gens de l’extérieur de St-Bruno donc non-résidents.   C’est n’est pas acceptable comme solution 
et je suis contre ce projet pilote et encore moins pour un règlement permanent. J’espère que j’aurai une réponse satisfaisante à mes commentaires. Je vous remercie de prendre en 
compte mes commentaires et ceux de mes concitoyens fâchés de cette très mauvaise décision.
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Donner une vignette gratuite pour les gens de St-Bruno

Je propose de rendre l'acces de stationnement sur ces rues a l'ensemble des citoyens de Saint-Bruno. On aime bien passer par le boisée Tailhander et ca ne sera plus possible si on 
ne peut pas se rendre en voiture. Mes garcons ne pourront pas se rendre a pied jusqu'au boisé de notre maison.

Offrez des vignettes à tous les résidents qui détiennent un laisser-passer annuel du parc. Ça encouragera les gens à payer leur droit de passage et ça évitera les utilisateurs 
occasionnels. Il faut savoir que la distance pour me rendre aux stationnements officiels du parc est le triple de la distance pour me rendre où je me stationne normalement alors 
pour l’environnement, on repassera.

Je suis citoyen de la  Ville et nous payons nos taxes municipales, pourquoi devrons nous avoir cet interdiction? En tant que citoyen, je pense que j’ai le même droit d’avoir accès à 
me stationner dans les rues avoisinantes au parc.

J’ai 2 enfants de 2 et 3 ans. Venir à pied ou en vélo à l’entrée du parc est impossible car trop loin. Nous avions l’habitude venir nous promener 15/20 min avec les enfants au parc 
thailandier a 5 min en voiture de chez nous. Quelque soit la saison. Nous allons maintenant devoir faire presque 20 min de voiture pour aller nous stationner à l’entrée principale 
du parc et marcher en forêt 30 min ! Résultat nous ne le ferons sûrement pas… Nous avons déménagé à st bruno il y a 2 ans pour avoir un accès simple et rapide au parc. Nous en 
sommes privé je trouve cela vraiment très triste. Je suggère très fortement de fournir une vignette au citoyens de st bruno afin de pouvoir continuer de profiter des attraits de la 
ville facilement tout en protégeant la quiétude des habitants proche du parc. Merci beaucoup.

L'interdiction de stationner dans les rues avoisinant le parc national du Mont Saint-Bruno ne fait que déplacer le problème vers un nouveau groupe de citoyens en plus de causer un 
désagrément majeur pour les utilisateurs du parc. L'alternative est l'utilisation du stationnement de la SEPAQ qui est aux portes de Sainte-Julie. Cette solution a des inconvénients 
majeurs pour une partie importante de la population de St-Bruno (en particulier ceux résidant à l'autre bout de la ville). Elle va forcer des déplacements plus longs occasionnant 
ainsi plus de pollution atmosphérique et une congestion sur le rang des 25. Cette situation sera aggravée en hiver.     Les rues sont un bien public et nul ne peut s'en accorder le 
privilège exclusif. Les résidents des rues limitrophes au parc ont déjà le privilège d'habiter près des entrées secondaires et ne peuvent plaider l'ignorance. Ils ont fait le choix 
d'habiter dans ces secteurs avec les avantages et les inconvénients que cela apporte. En tant que contribuable de St-Bruno et qu'usager régulier du parc national, je demande le 
droit de stationner ma voiture dans toutes les rues de Saint-Bruno afin de maintenir l'accès facile aux entrès secondaires.

Je pense que les vignettes devraient être accessibles à tout les résidents de la ville de Saint-Bruno. Les citoyens qui ont une maisons près des accès du parc savaient qu’ils y avaient 
plus de circulation en s’installant là. Il ne faut pas limiter l’accès aux résidents qui n’habitent pas à proximité des accès du parc.

limiter les stationnements pour les non-résidents qui affluent en quantité massive depuis la pandémie est sensé, mais pas aux RÉSIDENTS de St-Bruno... avant la pandémie, il n'y 
avait aucun problèmes de places ou de sur achalandage..
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SECTEUR I
Parc National Mont St Bruno is a treasure and one of the many reasons it is great to live in St Bruno.  I cycle in the Parc 3-4 times per week at lunch.  We live south of the 116 and 
the parc is accessible for adults by bike from this distance.      However, I also like to bring the kids (3 &5) for activities in the park on the weekends or head up to the park for a 1 hr
walk some lunch hours.      The new parking regulations have made this much more difficult to achieve.      The Sepaq parking lots are clear on the other side of the city adding 15 
minutes by car each way to get to the park.  This rules out the lunch walks.    Also, the parking lots are far from any attraction that the children enjoy (the lakes, the stream in Parc 
Tailhandier, the fish) making the park much less enjoyable.      Your current system is forcing us to spend a greater amount of our recreation time in streets with cars rather than 
with nature which we would prefer.      While I understand that the immediate neighbours may have an issue with the volume of cars trying to park in the area.  The parc has always 
been there and they would have known about it as a feature when the moved to the area.  The parc has benefitted them in many ways including as an amazing resource at their 
doorstep and the increase in their property value.     The inconvenience of having cars in the area is a cost of living in a popular place.      If your goal is to limit parking and volume of 
cars in the area you should try to do so without alienating St Bruno residents that reside further from the park.  You could consider offering a tiered plan for the number of permits 
available.  Offer the vignettes to the immediate neighbours for free and set a fee for other St Bruno residents based on how far they live from the park.  Charge more for the near 
immediate neighbours and have the fee descend as the distance from the park increases.  This will increase the incentive for those close enough to walk to walk, provide parking for 
those who need it, eliminate non St Bruno resident parking, raise money to pay for the program and limit parking in the area. Win-win-win-win-win    David Mudge 514-297-6790

Nous stationons notre véhicule rue Bruere afin d'accéder aux parcs Tailhandier et SEPAQ toute l'année. Cette vignette n'est pas démocratique car elle offre à certains citoyens 
limitrophes un accès privilégié VIP aux parcs alors que nous payons tous les taxes municipales et provinciales pour l'entretien des parcs municipaux et provinciaux. De plus, cette 
initiative peut impacter les 2e ou 3e rues non réglementées ainsi que le stationnement de la SEPAQ souvent plein très vite les fins de semaine. Enfin cette initiative impactera 
l'environnement en nous forçant de nous stationner à la SEPAQ en doublant notre kilométrage. À qui profite cette initiative ? Une minorité ? Une taxe supplémentaire ? Le 
stationnement sur la rue Bruere côté Parc Tailhandier est idéale pour profiter de nos parcs. Cette initiative va clairement à l'encontre de la grande majorité des citoyens de la ville 
de Saint Bruno de Montarville. La formulation des questions de cette enquête n'est pas neutre, nous culpabilisant de nos droits de citoyen. Merci beaucoup de considérer notre 
point de vue.

A. Nous payons des taxes et ces rues et résidents en profitent comme tous les autres à St Bruno.  B. Il y a des entrées pour le Parc partout qui donnent accès sur ces rues. Ces 
entrées ne sont pas réservées aux résidents locaux.  C. Pourquoi la minorité aurait ce privilège? Il ne perdent rien qui leur appartient. Les autres résidents eux perdent leur accès et 
continuent de payer.

Je suis citoyen de St-Bruno et m'entraîne dans le parc national tôt le matin quelques fois par semaines et parfois pour quelques heures. Le problème est que l'ouverture du 
stationnement du parc n'ouvre qu'à 8h et donc impossible pour moi de l'utiliser car j'arrive habituellement à la montagne vers 7h. Et maintenant je dois m'assurer de quitter les 
rues visées par le projet pilote avant 8h, ce qui ne me donne pas beaucoup de temps pour mon entraînement. Peut-être que tous les citoyens de St-Bruno devraient avoir accès aux 
vignettes où tout simplement modifier les heures d'interdictions de 10h à 17h au lieu de 8h. Même 9h serait déjà mieux que 8h. Merci!
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SECTEUR I
Ce projet est inacceptable pour les citoyens de St-Bruno. Au moins, fournissez les vignettes aux autres citoyens de la ville… Ça rend les sorties au parc hyper désagréable. Tout ça 
parce que le parc a été surutilisé durant la pandémie. On sait bien que ça va se replacer lorsque la pandémie sera terminée.

La rue et la montagne appartiennent à tous, pas seulement aux résident.e.s qui ont déjà le privilège de vivre dans la montagne. Ce projet porte atteinte à la liberté des autres 
résident.e.s et non résident.e.s; il est, par conséquent, nom légitime.

Je trouve dommage ce projet pilote! De notre côté, nous utilisons beaucoup plus le parc du Thailandier avec nos jeunes enfants plutôt que la SEPAQ! Nous prenions des marches, 
faisions de la raquette. Je n’irai pas me stationner à la sepaq pour utiliser un parc municipal?!?! J’habite sur Grand Boulevard qui est devenu carrément la 116 le soir (ce n’était pas 
comme ça il y a 15ans!!), c’est hyper dangereux de traverser la rue pour rejoindre la piste cyclable ou notre maison, parfois j’arrive à peine à sortir de ma cours. Pourtant, je n’ai fait 
aucune plainte à la ville à ce sujet … peut-être revoir votre système de vignette pour permettre à  tous les résidents de St-Bruno de pouvoir se stationner devant ce parc municipal 
et inviter les gens des autres villes à utiliser le stationnement de la sepaq !!

On pénalise les gens de st Bruno pour une poignée de gens avec assez d'argent pour s'acheter le  droit  à la montagne.

Le parc doit rester accessible facilement  à tous les citoyens de St -Bruno et non seulement à ceux résidant à moins de 350 mètres.  Une vignette devrait être offerte à tous ceux qui 
ont une passe annuelle et qui sont résidents de St -Bruno. Être forcé à utiliser le stationnement du Parc est abusif. Nous avons choisi de s’installer à St-Bruno pour les accès faciles 
au parc. Ce projet pilote permet seulement à une minorité de résidents de profiter pleinement des acces du parc.

Vignette pourrait être donné aux résidents de St-Bruno, car nous sommes privés du parc si on veut aller y marcher avec les enfants qui n’ont pas d’autres moyens de s’y rendre

Les résidents de St-Bruno (surtout ceux plus loin du parc) devraient pouvoir avoir une vignette ou stationner près des entrées du parc, en montrant notre carte accès du Mont-
Bruno. Je paye des taxes comme tous les résidents donc je devrais avoir les mêmes droits d'accès au parc par les quartiers. Les rues ne sont pas des terrains de jeu donc l'argument 
que les enfants ne peuvent jouer dans les rues de tient pas la route. Si nous ne pouvons pas stationner partout dans notre propre ville, je vais entamer des démarches pour me faire 
rembourser mes taxes.

There have been considerably less cars parked on these streets recently and during the week days they were close to empty. Why has the town made this restriction? This park 
access was one of the main reasons why I chose to live in St Bruno. I am extremely disappointed.

Au lieu de limiter l’accès à tous les jours, certains compromis pourraient être faits. Limiter l’accès les fins de semaines, certains jours de la semaine en alternance, etc. Un peu 
comme ce qui est fait partout à Montréal...

Les habitants de st-Bruno devraient également avoir le droit de stationner dans ces rues.  Les habitants d’autres villes non,

Tout habitant de Saint-Bruno-de-Montarville devrait avoir le droit de stationner dans les abords du parc.
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SECTEUR I
Nous avons deux garçons TSA de 8 et 6 ans. Notre plus vieux est TSA sévère avec déficience intellectuelle. Nos activités et sorties en famille sont très limitées. Le simple fair de 
pouvoir  se stationner à l’entrée Tahilandier et rentrer directement dans la forêt, à 5 minutes de chez nous était  un gros plus a nos semaines. Les sentiers du Parc Tahilandier est 
principalement la promenade que nous faisons en famille. Toutefois, avec cette nouvelle restriction, nous ne pourrons plus y aller dans des heures typiques, été comme en hiver. 
Avec les taxes que nous payons, difficile à accepter…Nous habitons juste à côté d’un parc d’enfants très sollicité. En achetant notre maison, nous nous attendions a voir des voitures 
stationnées devant et un achalandage p’us élevé. Je me dis que si tu habites à côté d’un accès à un sentier bien entretenu, qu’il faut s’attendre de voir des gens l’utilisés et donc, s’y 
stationner. Autres raisons pour laquelle j’y suis fortement opposée. Nous faisons du ski de fond et avec la conciliation travail-famille, j’en profitais pour en pratiquer sur l’heure du 
diner en entrant par Tahilandier. Le transport est d’une durée de 5 minutes de chez moi, ce qui me permettait de faire de l’activité physique en hiver. Si je dois accéder su Parc par 
l’entrée principale, cela me prend 15-20 minutes. Impensable d’y aller lors du lunch. Pistes de solutions 1- offrir des vignettes aux résidents de St-Bruno qui ont une carte annuelle 
du Parc St-Bruno. 2- Offrir des vignettes aux résidents de St-Bruno qui ont un membre handicapé. Merci!

Sommes-nous rendus trop intolérant pour limiter l'accès aux voies publiques et par conséquent l'accès au Parc du Mont St-Bruno afin que les citoyens qui résident à St-Bruno et qui 
payent leur taxe puissent profiter tous équitablement des bien-faits d'une randonnée ou d'une course dans le parc.  Se rendre au stationnement du parc allonge considérablement 
le trajet, la pollution et l'attente à l'entrée du parc.  Résident de St-Bruno depuis plus de 40 ans, je ne peux pas croire que nous en sommes rendus là.  Dites-moi en quoi les 
résidents des rues visées auraient un accès priviligié au parc alors que tout autre résident de St-Bruno devra se rendre à l'entrée principale du parc.  Allons-nous limiter le 
strationnement dans les rues du centre-ville parce que des citoyens se plaignent du traffic.   Devrons-nous limiter l'accès au Grand Boulevard ouest qu'au résidents de St-Bruno 
pour limiter le traffic sur cette route qui mène à St-Hubert et Carignan où les véhicules circulent à vive allure.  Je trouve que cette nouvelle signalisation me porte préjudice.  Merci 
de considérer au moins permettre à vos citoyens d'avoir l'accès de stationnement en périphérie du parc.

L'accès au parc est important pour tous les citoyens. L'accès principal est très loin de la ville de St-Bruno. Je dois marcher presque 3 km pour me rendre à l'entrée Tailhandier, donc 
6 km aller-retour sans avoir toutefois marcher dans le parc. C'est impossible avec des enfants de le faire, et s'approcher était vraiment une bonne option. Peut-être permettre le 
stationnement à proximité mais le rendre plus contraignant? Des blocs d'heures en alternance pour éviter que des voitures s'y garent toute la journée et assurer une certaine 
fluidité? Des vignettes pour les résidents de St-Bruno sur demande pour s'y stationner? Des vignettes pour les habitants de ces rues pour s'y stationner en tout temps? Des dos 
d'ânes ou des pots de fleurs centraux pour ralentir le traffic?

Alors qu’on nous motive à faire des activités physiques pour notre santé la ville mets des restrictions qui en réduit la facilité d’accès pour une poignée de résidents qui manifeste 
parce qu’il y a des véhicules dans leur rue.  Faut vraiment être égoïste et manquer de tolérance. Et pire, les conseillers de la ville embarquent dans ce jeu.

Oui une vignette spéciale pour les résidents de St-Bruno. Les résidents seulement pourraient se stationner à cet endroit.

Je suis résidente de St-Bruno, je paye des taxes comme tout les autres citoyens de cette ville,  je trouve innacceptable d’être pénalisé au bénéfice de certains citoyens qui ont choisi 
d’habiter en bordure de la montagne. Je crois que tout les Montarvillois devraient avoir accès à cette vignette de stationnement. Et non pas quelques rues à proximité du parc.
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SECTEUR I
Dans un premier temps, je souhaite mentionner que je suis très  déçue par cette nouvelle réglementation.  Je dois prendre la voiture plus longtemps et ça change nos habitudes de 
marches.  Le parc est vide l’été. Les vignettes sont inutiles en été.  Il y a des vignettes partout alors qu’à certains endroits ça ne peut pas déranger les citoyens qui habitent en 
proximité du parc.  Je travaille à Montréal et les vignettes et parcomètres sont partout ce qui fait que je m’y rend que pour le travail. Et maintenant, elles arrivent à St- Bruno. Quel 
déplaisir! On ne veut pas de vignettes en banlieue. La banlieue ça doit être facile pour stationner partout.  L’arrivée de ce projet me touche beaucoup par rapport au sentiment que 
j’ai sur la qualité de vie à St  Bruno. Avec ce nouveau projet pilote, L’accessibilité au parc est maintenant plus difficile. Ce genre de décisions a un impact sur le sentiment de vivre 
dans une ville où il fait bon vivre.  Cette décision est suffisamment importante pour moi et je le manifesterai clairement aux prochaines élections municipales.  Ça fait 21 ans que 
j’entre au parc par les rues où il y a maintenant des vignettes. C’était très facile de trouver un stationnement.  La pandémie ainsi que les mesures incitatives pour l’accessibilité au 
parc ont fait augmenter l’achalandage. Malgré tout, je trouvais facilement du stationnement.  Et pourquoi installer des vignettes partout ? Même à Montréal on ne fait pas ça. 
Pourquoi ne pas augmenter les interdictions d’un côté de la rue à  certains moments plus achalandés comme en septembre-octobre. Mais là, tout le secteur du parc est inaccessible 
pour les citoyens de St Bruno qui demeurent de ce côté.  Pourquoi ne pas remettre une vignette aux résidents de St-Bruno ? Il faut aussi considérer que depuis avril l’achalandage 
est tellement faible du côté où il y a des vignettes. Aussi, je ne vois pas de comportements déplacés des automobilistes dans ce secteur. Naturellement je n’y habite pas mais j’y vais 
presque tous les jours. Septembre et octobre et l’hiver, il y a plus d’achalandage mais c’est aussi un choix que l’on fait de rester près de la montagne comme lorsqu’on habite sur un 
golf on doit s’attendre à ce qu’il  Y ait des gens et des balles dans notre cour.  Pourquoi ne pas être un peu moins agressif dans cette stratégie. En mettre partout ça crée une 
fermeture complète. En mettre moins ça répond aux besoins de sécurité et des citoyens qui habitent en proximité du parc tout en permettant l’ouverture de ce secteur pour les 
autres citoyens ou autres personnes. Il faut éviter ce genre de politique facile où on impose une façon de faire qui semble plus facile à implanter. Permettez moi de vous dire que 
j’ai beaucoup de difficultés à croire que ces vignettes pourraient être retirées puisqu’elles sont déjà là. Voilà pourquoi je ne crois pas que ce soit un projet pilote. C’est un projet 
imposé. Les vignettes sont là pour rester.   En conclusion, je ne suis pas d’accord avec ce projet et selon moi il devrait y avoir eu une consultation auprès de la population avant 
d’afficher les dites vignettes.  Le fait de les voir est un signal clair que les avis de la population ne seront pas pris en compte.

Avant, j'allais 3x semaine au mont St-Bruno par le boise Tailhandier. Maintenant, je n'y vais plus etant donne de la distance pour le stationnement du parc, traffic de la 30 ainsi que 
l'accessibilite de stantionnement durant les periode de pointe. Ce reglement m'enleve un privilege dont jetais fiere d'avoir en tant que citoyen. Si on suit la logique de ce 
reglement, SVP instaurer un reglement pour limiter les gens a monter la cote du sommet trinite en velo , limites les gens de St-Basile / beloeil qui passe sur le grand boulevard pour 
contournee la 116,  limite le stationement au 2 parc d'eau etc. le boise Tailhandier n'appartient pas une elite de 100 maisons. Les frais d'ammenagement du parc on ete paye par 
nous tous. Le parc etait la avant meme que les maisons des gens riches et celebrent decident de construire leur maison. Pour cela, je vais pour la premiere fois voter au election
municipale pour le partie qui va annuler ce reglement

Cette initiative nous empêche de se rendre au parc thaillandhier, un parc de la ville

Les gens qui habitent près d’un parc doivent s’attendre à un achalandage plus élevé dans leur quartier
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SECTEUR I
Ceci limite les résidents qui vieillissent et qui ont des enjeux à marcher ou à prendre le vélo pour profiter du parc. C’est la proximité du parc qui a fait que nous avons déménagé ici.

Les citoyens de Saint-Bruno ont un accès privilégier au parc. En limitant le stationnement ores des entrées non officielles, on les empêche de profiter du parc. De notre côté nous 
nous stationnons près de l’entrée thailandier et il n’y a jamais une foule de véhicules. Les véhicules qui sont là sont souvent des familles qui veulent profiter du parc en bas de la 
côte et non du mont saint Bruno. Cet accès nous permet d’aller faire une marche d’une heure et de revenir. Sans stationnement, ces entrées deviennent uniquement accessibles 
pour les gens du quartier adjacent, c’est donc vraiment dommage.     Je suis d’accord avec l’idée que les résidents de ces quartiers ont droit à de la tranquillité mais je crois qu’il faut 
trouver une compromis avec les résidents de saint Bruno afin de ne pas limiter l’accès à notre mont et aussi, aux activités autour (simplement aller marcher dans le quartier, de 
rendre aux parc, etc.). J’aurai bientôt mon premier enfant et j’ai hâte de pouvoir aller faire une courte marche au mont grâce aux accès de la ville. Je ne connais pas toutes les 
entrées mais je pense que la limite de stationnement va aussi grandement limiter l’accès aux quartiers pour les familles de st bruno (parc, promenades, etc.). Peut être faire des 
vignettes auxquelles tous les résidents peuvent avoir accès, limitant ainsi le droit de stationnement aux résidents?     A suivre! Mais j’encouragerais une solution qui aiderait les 
résidents des quartiers sans pénaliser les résidents de st bruno.

Bonjour, on pourrait avoir une vignette pour les résidents de Saint Bruno ?  À partir de chez moi c'est très loin aller en vélo au parc. Nous utilisons souvent les entrés du parc dans le 
secteur de Tailander.

Vous devriez favoriser le stationnement près du parc pour les habitants de Saint-Bruno et interdire ceux des autres villes.  Les rediriger dans le stationnement de la Sepaq.   Pour ma 
part utiliser le stationnement du parc engendre beaucoup plus de pollution/distance  et je dois traverser la ville pour me rendre jusqu’au stationnement

De fois, on préférez autres accès que le principal.  Si on habite loin  on doit aller en auto avec les enfants.

l’achalandage diminuera après la pandémie

Pourquoi ne pas donner des vignettes aux résidents de St-Bruno?! Ainsi les résidents d’autres villes devront aller à la SEPAQ directement. Je vais régulièrement avec mes enfants 
dans le parc du Thailandier, sans me rendre dans l Sepaq. Aux dernières nouvelles, le parc du Thailandier est un parc municipal? Pourquoi devrais-je ne plus y avoir accès?? Nous 
habitons sur Grand Boulevard qui est maintenant une 2e 116 le soir et pratiquement une piste de course où personne ne fait son stop (surtout celui de Montée Sabourin et Grand 
Boul) je suis incapable de sortir de ma cours en voiture et encore moins de traverser sur la piste cyclable sans me faire frapper. Est-ce que la ville a prévu y mettre aussi des 
vignettes pour bloquer Grand Boulevard uniquement aux résidents de ce secteur?!?!
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SECTEUR I
Bonjour, Merci pour ce sondage.   Ce projet est tout à fait dommage.   Vivre à proximité de cette ressource qu'est le parc est une richesse pour l'ensemble des citoyens. La notion de 
quiétude, supposant qu'il s'agisse d'un réel problème et non simplement d'intolérance, ne m'apparait pas une raison suffisante pour limiter ou décourager l'accès aux entrées 
secondaires.     Si la Ville souhaite que l'entrée principale soit utilisée pour les personnes de St-Bruno, alors, que cela le soit pour tous... même les résidents à proximité des entrées 
secondaires. Je préfèrerais de loin un peu de tolérance de la part des résidents à proximité. Des personnes en santé, des rire de familles et de jeunes enfants, des adolescent allant 
profiter de la nature et qui se rendent au parc est quelque chose que la Ville devrait encourager... même si cela dérange quelques résidents puisque des voitures circulent ou se 
stationnent.     Du fait, le Parc et son accessibilité font justement de St-Bruno cette ville familiale, vivante et en nature. Rappelons que ces rues ne sont pas un chemin ou une 
propriété privée dans un domaine. Vivre à proximité de ce parc, n'est pas une chance donnée à tout le monde. Pouvoir y accéder facilement en voiture est essentiel pour moi 
autant que pour des jeunes familles. Certainement, l'accès à l'entrée principale est disponible, mais c'est beaucoup plus loin et nous risquons de ne pas accéder au même endroit 
du parc.     Si pour différentes raisons, le problème est le fait que des résidents des villes avoisinantes utilisent grandement ces entrées secondaires, peut-être offrir des vignettes à 
l'ensemble des citoyens de St-Bruno. Si un problème est la vitesse, alors, peut-être installer des dos d'âne ou encore des balises comme celles installées sur De Boucherville.      
Enfin et encore, il est normal que les gens souhaite accéder au parc par ces entrées. J'encouragerait la tolérance et le respect avant d'imposer des limitations de la sorte pour une 
raison de quiétude. Cela limite l'accès et rend 'exclusif' de jouir de ces accès et de la beauté du parc.

Tous les résidents de st-bruno devraient avoir accès aux services. Si la ville veut instaurer un système de vignettes, tous les résidents de la ville devraient recevoir des vignettes pour 
pouvoir se stationner dans les rues concernées. J’ai choisi la ville de st-bruno en grande partie à cause de l’accessibilité au parc. Tous le monde n’a pas le privilège de vivre à 
quelques pas d’un accès au parc; Je privilégie la marche ou le vélo pour m’y rendre en été, mais résidants dans le secteur I, je prends mon véhicule pour me rapprocher du parc 
surtout l’hiver. Devoir me rendre au stationnement officiel va doubler mon temps de trajet et le kilométrage, donc plus de pollution… les personnes qui achètent une propriété à 
proximité d’une entrée au parc comprennent que cela vient avec des avantages et des inconvénients, n’est-ce pas?! Sans quoi, je vous prierai de mettre un système de vignettes en 
place pour diminuer l’achalandage sur la 116 afin diminuer les risques lorsque les enfants -et les adultes- vivant sur sud de la 116 doivent la traverser pour se rendre à pied ou en 
vélo au parc, à l’école ou à toute autre activité qui se tient au centre ville…. Merci de considérer tous les citoyens!

SECTEUR J
Il est important de permettre l' accès varié à la montagne. Triste de devoir faire le tour complet de la montagne pour se rendre au stationnement. Normalement j'y ai accès par les 
entrés dans mon quartier à la course mais lorsque que je rejoins des amis ou mon club (   minimum 1x/sem), ce serait impensable de me rendre jusque de l'autre côté de la 
montagne.   Ce serait un entonnoir inutile et desuatif. Faire un long trajet de voiture pour me retrouver au point de rencontre près de clairevue.   Je dois moi même tolérer bcp de 
gens qui se stationne devant chez nous pour monter la rue du sommet trinité ( marcheurs, cyclistes. ). Je réside au pied du sommet et je comprends très bien.  Je ne suis pas de 
celle que ça incommode sauf pour le trafic routier lors de jours d'école des collèges privés. Mais ça, c' est un  autre sujet.  Merci

Je dois prendre ma voiture pour me rendre au parc car les acces pres de chez moi n’ont ni piste de ski de fond ou ne permettent pas les chien en été.  Devoir me rendre a l’acces
principale lorsque j’habite le sommet est totalement ridicule.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite. SUITE À LA PAGE SUIVANTE →



5. COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS

5.2 COMMENTAIRES OU SUGGESTIONS DES RÉPONDANTS EN DÉFAVORABLES DU PROJET PILOTE (TOUT À FAIT + PLUTÔT)

SECTEUR J
Tous les citoyens payent des taxes et devraient pouvoir avoir la vignette. De plus, on choisit de s’établir près d’un sentier, d’une école ou d’un centre commercial ou même d’une 
rue passante, cela fait partie d’une composante que l’on doit accepter et non brimer tous les autres pour cela.

Comme citoyen de Saint-Bruno je dois parfois prendre mon véhicule pour amener mes petits enfants à une entrée ou une autre du parc.

Le stationnement officiel sur le rg des 25 est toujours complet les week ends et ce sera désormais le seul accès en voiture que nous aurons  Nous restons près d’une magnifique 
montagne que nous ne pourrons plus fréquenter et…. Nous avons payé notre accès annuel au parc !!!

Sachant que je ne peux accéder avec mon chien à partir de chez moi, j’aimerais avoir accès au parc sans avoir à faire le tour complet de St-Bruno pour aller le stationner !

SECTEUR K
C'est un obstacle qui interfere avec l'acces au parc pour se tenir en forme.

Je ne vois pas l'utilité d'interdire aux citoyens de stationner sur les rues mentionnées. C'est plus rapide d'accès et moins polluant que de se rendre au stationnement du parc. Je 
possède ma carte d'entrée des parcs de la Sépaq.   Merci.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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1. DÉTAIL DU NIVEAU D’ACCORD PAR FRÉQUENCE D’USAGE – 1/3

Degré d’accord avec l’énoncé suivant:
Il est urgent d’agir pour protéger la quiétude et la sécurité des citoyens qui résident en bordure du parc du Mont-Saint-Bruno.

Base: Tous les répondants (n=1661) Échantillon total

Fréquentation du parc du Mont-Saint-Bruno

Usager fréquent
Au moins une visite par mois

Usager occasionnel
Moins d’une visite par mois

Non-usager

n= 1121 824 242 55

Tout à fait en accord 18% 17% 21% 27%

Plutôt en accord 21% 18% 28% 35%

Plutôt en désaccord 20% 20% 22% 7%

Tout à fait en désaccord 38% 43% 24% 22%

Le complément à 100% représente la non-réponse.

Les tableaux suivants présentent le détail du niveau d’accord avec des énoncés en lien avec le projet pilote par degré d’usage du parc du Mont-
Saint-Bruno.

SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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Degré d’accord avec l’énoncé suivant:
Je crois que c’est une bonne chose d’inciter les gens à utiliser en priorité les stationnements officiels pour accéder au parc du Mont-Saint-Bruno.

Base: Tous les répondants (n=1661) Échantillon total

Fréquentation du parc du Mont-Saint-Bruno

Usager fréquent
Au moins une visite par mois

Usager occasionnel
Moins d’une visite par mois

Non-usager

n= 1121 824 242 55

Tout à fait en accord 22% 19% 29% 45%

Plutôt en accord 16% 13% 23% 24%

Plutôt en désaccord 17% 16% 20% 9%

Tout à fait en désaccord 45% 51% 28% 22%

Le complément à 100% représente la non-réponse.

1. DÉTAIL DU NIVEAU D’ACCORD PAR FRÉQUENCE D’USAGE – 2/3

SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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Degré d’accord avec l’énoncé suivant:
Le projet pilote de vignettes de stationnement devrait s’étendre au-delà des rues actuellement visées.

Base: Tous les répondants (n=1661) Échantillon total

Fréquentation du parc du Mont-Saint-Bruno

Usager fréquent
Au moins une visite par mois

Usager occasionnel
Moins d’une visite par mois

Non-usager

n= 1121 824 242 55

Tout à fait en accord 13% 12% 14% 18%

Plutôt en accord 6% 5% 8% 13%

Plutôt en désaccord 11% 10% 15% 20%

Tout à fait en désaccord 65% 69% 55% 40%

Le complément à 100% représente la non-réponse.

1. DÉTAIL DU NIVEAU D’ACCORD PAR FRÉQUENCE D’USAGE – 3/3
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Degré d’accord avec l’énoncé suivant:
Il est urgent d’agir pour protéger la quiétude et la sécurité des citoyens qui résident en bordure du parc du Mont-Saint-Bruno.

Base: Tous les répondants (n=1661)
Secteur

P1 P2 A B C D E F G H I J K

n= 51 80 45 93 126 89 167 165 76 86 118 22 3

Tout à fait en accord 33% 69% 24% 20% 17% 39% 8% 8% 1% 6% 8% 36% 0%

Plutôt en accord 12% 15% 29% 23% 28% 26% 22% 21% 21% 10% 19% 14% 0%

Plutôt en désaccord 14% 5% 22% 17% 15% 13% 28% 25% 32% 20% 16% 27% 67%

Tout à fait en désaccord 37% 11% 22% 38% 39% 21% 41% 41% 38% 59% 51% 23% 33%

Le complément à 100% représente la non-réponse.

2. DÉTAIL DU NIVEAU D’ACCORD PAR SECTEUR – 1/3

Les tableaux suivants présentent le détail du niveau d’accord avec des énoncés en lien avec le projet pilote par secteur de résidence.

SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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Degré d’accord avec l’énoncé suivant:
Je crois que c’est une bonne chose d’inciter les gens à utiliser en priorité les stationnements officiels pour accéder au parc du Mont-Saint-Bruno.

Base: Tous les répondants (n=1661)
Secteur

P1 P2 A B C D E F G H I J K

n= 51 80 45 93 126 89 167 165 76 86 118 22 3

Tout à fait en accord 41% 69% 36% 20% 16% 48% 12% 12% 7% 10% 11% 36% 0%

Plutôt en accord 18% 19% 33% 22% 22% 17% 16% 15% 11% 5% 10% 9% 0%

Plutôt en désaccord 14% 3% 11% 16% 17% 16% 18% 22% 21% 16% 18% 14% 0%

Tout à fait en désaccord 27% 9% 20% 41% 44% 19% 53% 51% 59% 67% 61% 41% 100%

Le complément à 100% représente la non-réponse.

2. DÉTAIL DU NIVEAU D’ACCORD PAR SECTEUR – 2/3

SUITE À LA PAGE SUIVANTE →
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Degré d’accord avec l’énoncé suivant:
Le projet pilote de vignettes de stationnement devrait s’étendre au-delà des rues actuellement visées.

Base: Tous les répondants (n=1661)
Secteur

P1 P2 A B C D E F G H I J K

n= 51 80 45 93 126 89 167 165 76 86 118 22 3

Tout à fait en accord 12% 29% 13% 16% 13% 29% 8% 8% 7% 3% 8% 45% 0%

Plutôt en accord 16% 20% 9% 3% 7% 11% 3% 3% 3% 1% 4% 9% 0%

Plutôt en désaccord 12% 21% 18% 15% 15% 11% 10% 8% 9% 7% 5% 14% 0%

Tout à fait en désaccord 59% 24% 56% 59% 60% 40% 74% 76% 75% 86% 78% 32% 100%

Le complément à 100% représente la non-réponse.

2. DÉTAIL DU NIVEAU D’ACCORD PAR SECTEUR – 3/3
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL

Envoyé: 14 août 2021 16:27

Objet: Projet-pilote de vignettes pour les quartiers limitrophes du parc national
Non, mais sérieusement quelle mauvaise idée!! L’avantage de vivre à St‐Bruno est son accès à la montagne. Et voici que
l’on nous prive de cet avantage pour une poignée de citoyens supposément incommodés, non mais franchement! Le
stationnement du Parc ne pourra tout simplement pas accommoder tout le flux supplémentaire, sans compter sur le
trafic que cela va générer dans ce secteur. De toute façon le monde vont tout simplement se stationner quelques rues
plus loin. Je me souviendrai de ceux qui ont appuyé cette proposition aux prochaines élections municipales. Pas fort !

Envoyé: 13 août 2021 14:53

Objet: Projet pilote stationnent Parc national
Bonjour ,
Je vous écris pour vous souligner mon appui à ce projet.
Je demeure sur la rue Mesnard et nous apprécions la nouvelle réglementation et voulons qu’elle devienne permanente.
Cette nouvelle réglementation répond à nos attentes de ce que devrait être une rue résidentielle.
Merci
PS Je n’ai pu répondre au sondage, étant en vacances lors de la période . Est‐ce possible de rouvrir le sondage?

Les commentaires suivants ont été recueillis par la Ville de Saint-Bruno-de-Montarville et intégré au présent rapport à sa demande par Léger.

Ceux-ci n’ont fait l’objet d’aucune correction ou édition.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 13 août 2021 08:08

Objet: stationnement aux abords du parc du Mont St-Bruno (secteur Tailhandier/Clairevue, etc)
À qui de droit,
Permettez‐moi de vous dire mon profond désaccord avec les nouvelles interdictions de stationnement aux abords du
parc du Mont St‐Bruno; comme si après un an et demi de pandémie, avec toutes les restrictions et frustrations que cela
a amenées, ce n'était pas assez, notre belle ville de St‐Bruno en rajoute une couche avec de nouvelles restrictions de
stationnement aux abords du parc. On préfère sans doute ramener encore plus de trafic au centre‐ville que certains
devront obligatoirement traverser pour se rendre à l'entrée principale du parc....Et ceci jusqu'à quand? Jusqu'à ce que
les résidents du centre‐ville se plaignent eux aussi d'un trop‐plein de voitures dans leur secteur? Comme si la ville se
faisait un plaisir de diviser les citoyens en accordant des privilèges à certains, aux détriments de la majorité... Ne seraitil
pas plus judicieux au contraire de multiplier les accès au parc, plutôt que de concentrer le trafic en un seul point
d'entrée?
Nous avons le grand privilège d'avoir une montagne dans notre cour arrière, s.v.p. ne pourriez‐vous en faciliter l'accès à
l'ensemble des citoyens d'une façon plus équitable?
Merci de votre attention.

Envoyé: 11 août 2021 14:27

Objet: Projet pilote- nouvelles règles de stationnement aux abords du parc du mont St-Bruno
Quand les résultats du projet pilote seront ‐ils disponibles? En plus de remplir le questionnaire que peut‐on faire pour
démontrer l’aberration de cette nouvelle règle surtout quand on est résident de la ville depuis plus de 30 ans et que l’on
habite à l’autre extrémité du stationnement du parc?..avez‐vous pensé donner des vignettes aux résidents de St‐Bruno?
Merci

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 9 août 2021 13:41

Objet: Demande de vignette boisé thailandier
Bonjour
J'aimerais avoir une vignette pour accéder au parc par le boisé Thailandier.
Je suis résidente de St‐Bruno et pour moi ca ne fais pas de sens de faire 15 min de voiture au lieu de 4 pour faire du ski
de fond ou de la marche. C'est 10 min de pollution inutile. Sans compter que j'y vais chaque jour la semaine et qu'on est
le 2 à 4 mêmes voitures qui stationnent et que je n'ai jamais vu de problème d'achalandage ! J'irais bien en vélo mais il
n'y a pas de rack...
Merci de m'indiquer comment faire.

Envoyé: 7 août 2021 20:58

Objet: Accès au parc du mont St-Bruno et du boisé Tailhandier
Le boisé Tailhandier est un parc municipal. Je paye des taxes à St‐ Bruno. Je réclame le droit de m’y stationner à moins
de 350 mètres. Avant la pandémie il n’y avait aucun enjeu et en date d’aujourd’hui il n’y en a plus.
De plus, je paye mon droit d’accès à la montagne donc je réclame le droit d’y accéder par une des entrées officielles.
Sans avoir à trainer tout mon bagage sur mes épaules. Je paye à nouveau, et assez cher, pour une saison de ski de fond
très courte et je réclame le droit de m’y rendre sans contribuer au traffic du rang des 20 et de la Montée Montarville.
Quelle perte de temps et d’argent que ce projet pilote! Depuis la transformation de ces rues en espaces à vignette, elles
sont désertes! Et quelle pollution visuelle ! Incroyable.
Je réclame des données claires sur le nombre de plaintes reçues et qui ont mené à ce fiasco.
Si je comprends bien, à St‐Bruno, les gens qui CHOISISSENT de s’établir en face d’un parc en achètent aussi un droit d’accès exclusif!
Installer des supports à vélo ? Pratique pour aller faire du ski ou de la raquette. Se stationner au chalet de la Sépaq pour aller se promener 30 minutes au boisé 
Tailhandier ? Ce boisé devient donc inaccessible aux personnes qui ne font pas de vélo ou qui ont de jeunes enfants ou qui sont plus âgés. C’est tout 
simplement indécent.
Où sont nos conseillers? Il est temps pour eux de s’exprimer car les élections arrivent à grands pas. Mettez fin à ceci le plus tôt possible.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 7 août 2021 19:15

Objet: Stationnement
Bonjour,
Je vous fais parvenir ce courriel, afin de vous informer de mon profond désaccord envers la nouvelle zone P de stationnement.
Je peux comprendre la frustration des habitants de cette zone, mais il devrait y avoir une autorisation pour les citoyens, afin de pouvoir se stationner à 
proximité du parc de notre propre ville.
Merci de prendre notre opinion en considération.

Envoyé: 7 août 2021 13:01

Objet: Projet pilote de vignette - commentaire
Bonjour,
Le projet est limitant pour les gens n'habitant pas directement à proximité et désirant profiter des sentiers et de la montagne. Aucun parking n'est prevu a 
votre projet rt donc ces nouvelles vignettes empêcherons a beaucoup d'y avoir acces ou deportement simplement le projet plus loin.. Il serait d'ailleurs inusité 
selon moi de depenser de l'argent pour un parking puisque ces rues peu passantes font très bien l'affaire de tous!

Envoyé: 6 août 2021 12:46

Objet: Interdiction de stationner
Bonjour, je souhaite faire une plainte contre l'interdiction de stationner autour des entrées des parcs du mont‐saintbruno.
Je trouve cela totalement injuste et complètement irrationnel d'avoir posé les pancartes sur les deux côtés des rues. Je demeure à St‐Bruno mais je suis aux 
limites près du chemin de fer et cela est impossible pour moi de me rendre à pied avec les enfants. Je dois absolument prendre ma voiture. Oui j'ai ma passe 
pour la Sepac et je me rends souvent au stationnement, mais jai aussi le droit de choisir en tant que résidente de St‐Bruno de me rendre au mont par une 
autre entrée. Je paye mes taxes, je devrais pouvoir aller me promener au parc Thailandier par exemple. Depuis qu'il y a les pancartes c'est rendu totalement 
inacessible. Donc je n'y vais plus. Cest totalement désolant, mes enfants adoraient ce parc. Ce n'est pas juste pour les residents qui n'habitent pas le quartier. 
Déjà que ceux qui sont en face ont accès tous les jours a pied, pourquoi moi je ne peux plus y aller?
Vraiment déçue de ce projet.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL

Envoyé: 7 août 2021 14:07

Objet: Projet pilote P
Bonjour,
J’aimerais vous émettre mes commentaires sur le projet pilote visant la nouvelle signalisation (ZONE P).
Bravo et félicitations pour votre initiative qui permettra sûrement d’augmenter la sécurité de nos enfants et éviter l’intrusion dans le parc Saint‐Bruno de façon 
illégale par plusieurs visiteurs.
Nous avons observé depuis plusieurs années, de plus en plus de visiteurs se stationnent dans les rues de la Zone P afin de sauver le coût du stationnement 
pour l’entrée du parc Saint‐Bruno et ainsi entrer sans payer leur droit de passage.
En période achalandée (fin de semaine, cueillette des pommes, ski de fond, etc.), un nombre incroyable de visiteurs peuvent se stationner dans les rues de la 
zone P (plus d’une centaine de voitures). Je peux vous fournir plusieurs photos montrant l’achalandage et faciliter l’acceptation du projet pilote.
J'ai observé à deux reprises des enfants qui par miracle ont évité de se faire frapper par une voiture. Les visiteurs se stationnent partout, tellement que sur la 
rue Dufrost une seule voiture pouvait passer ce qui obligeait les voitures à sens inverse à reculer, ce qui était très dangereux pour la sécurité des enfants. 
Noter que la majorité des résidents ne permettait plus à leurs enfants de jouer devant leur maison à cause du danger élevé. Depuis le début du projet pilote, 
nous avons observé que les enfants jouent en toute sécurité devant leur résidence. Quelques résidents de Saint‐Bruno qui demeure un peu plus loin de la Zone 
P sont offusqués de ne plus pouvoir se stationner près du parc et qui doivent marcher plus longtemps avant de se rendre dans le parc ! Je leur rappelle que le
projet a pour raison entre autres de sécuriser nos enfants et éviter un accident fatal. Marché un peu plus pour sauver la vie d’un enfant me semble une bonne 
raison ! De plus, le projet permet d’être équitable pour les visiteurs qui se conforment aux règles du parc Saint‐Bruno.
PS J’ai observé que les visiteurs se déplacent maintenant un peu plus loin sur Clairevue. Une solution simple pour régler une fois pour toutes l’achalandage est 
d’ajouter l’interdiction sur Clairevue jusqu’a De Boucherville et sur les quelques rues qui reste à être sécurisées au‐delà du 350 mètres. De plus, augmenter les 
heures jusqu’à 19 heures au lieu de 17 heures et ainsi permettre à nos enfants de jouer en toute sécurité devant leur résidence au retour de l’école.
Merci au nom de nos enfants et je suis disponible pour en discuter avec vous.
Au plaisir,

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL

Envoyé: 6 août 2021 09:24

Objet: Projet-pilote de vignettes
Bonjour,
Je souhaite par la présente, en tant que citoyen de Saint‐Bruno, faire connaître mon opposition au projet pilote de vignette pour les quartiers limitrophes du 
parc national du Mont‐Saint‐Bruno, et mon opposition encore plus farouche à ce que cette « solution » soit éventuellement adoptée de manière permanente. 
J’explique ma position ci‐dessous en trois points.
Premièrement, l’utilisation de stationnement de l’entrée officielle du parc du Mont Saint‐Bruno n’est pas une alternative viable pour bien des familles. A partir 
de ma résidence centralement située dans Saint‐Bruno, le trajet en voiture jusqu’à l’entrée Thailandier que j’utilise habituellement est de 3 minutes (donc 6 
minutes aller‐retour). En contraste, le trajet jusqu’au stationnement de l’entrée officielle est de 15 minutes dans chaque direction, auquel il faut ajouter un 
minimum de 5 minutes pour passer la guérite lors d’une journée tranquille mais facilement monter à 30 minutes lors d’une journée occupée. Donc, la 
proposition vient de faire passer mon temps de voyagement pour aller dans la montagne de 6 minutes a quelque part entre 35 minutes et une heure – une 
multiplication par 6 ou par 10! Vous comprendrez que pour les parents d’une jeune famille, ça fera souvent toute la différence entre aller profiter de la 
montagne et ne pas y aller. Il y aura certainement des centaines de jeunes familles de Saint‐Bruno affectées de manière similaire. L’utilisation de l’entrée 
officielle n’est pas une alternative réaliste.
Deuxièmement, la mesure est régressive. Pour plaire à une minorité de propriétaires, plusieurs d’entre eux habitant les quartiers les plus cossus de 
Saint‐Bruno, la ville s’apprête à restreindre de manière sévère l’accès à un bien public à la majorité de sa population. Les entrées alternatives du Mont 
Saint‐Bruno sont ouvertes au public depuis des décennies. Les gens qui ont choisi d’acheter des maisons dans les quartiers limitrophes à la montagne l’ont fait 
en toute connaissance de cause. De même, plusieurs personnes ayant acheté des maisons dans d’autres quartiers de Saint‐Bruno l’ont fait en prenant en 
considération l’accès facile à la montage qu’habiter à Saint‐Bruno procurait. Vous n’êtes probablement pas sans savoir que les maisons de Saint‐Bruno se 
vendent à un prix considérablement plus élevé que d’autres banlieues de la Rive‐Sud, et l’accès à la montagne est un facteur déterminant. Personnellement, 
lorsque j’ai acheté ma maison en 2019 l’accès facile au Mont‐Bruno était absolument un facteur clé dans mon choix de résidence. Si j’avais su que ma 
jouissance d’accès au parc serait sévèrement limitée deux ans plus tard, j’aurais peut-être fait un choix différent.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 6 août 2021 09:24

Objet: Projet-pilote de vignettes - SUITE

Troisièmement, l’impact de la pandémie est une mauvaise excuse. Je ne doute pas qu’il y ait possiblement eu augmentation de véhicules dans les quartiers 
limitrophes puisque la pandémie a sévèrement limiter les activités familiales possibles. C’est dommage pour les gens habitants dans ces quartiers. Par contre, 
comme nous le savons tous, la pandémie a eu plusieurs autres impacts très négatifs sur la population, incluant des pertes d’emploi, des troubles de santé 
mentale et physique et bien plus. Alors que l’accès facile à la montagne est justement une soupape pour bien des gens durant la pandémie, l’augmentation de 
véhicules stationnés devrait peser pour bien peu dans la balance des inconvénients auxquels nous faisons tous face durant la pandémie. De plus, on se sert de 
la situation temporaire de la pandémie pour implémenter une solution permanente recherchée par une minorité de résidents depuis des années. (oui, je sais 
c’est un projet pilote pour l’instant…).
J’espère avoir bien expliqué mes arguments ci‐dessous. Si la ville choisit d’aller de l’avant avec cette solution, je me permets de recommander qu’au minimum, 
la vignette soit disponible pour tous les citoyens de Saint‐Bruno qui en font la demande. Cette solution couperait la poire en deux, permettant de restreindre 
les accès des citoyens des autres villes et de réduire en partie l’achalandage dans les quartiers limitrophes, sans remettre en question l’accès à la montagne si 
cher aux citoyens de Saint‐Bruno. Merci de prendre en considération ma position, et de réaliser qu’il y a probablement beaucoup d’autres familles de 
Saint‐Bruno avec une perspective similaire qui n'ont pas le temps de vous écrire.

Envoyé: 5 août 2021 17:34

Objet: Vignettes P
Merci pour ce projet! Je parle fréquemment avec tous mes concitoyens sur la rue et nous sommes unanimes. Ces vignettes améliorent vraiment notre qualité 
de vie! Je lis beaucoup sur les medias sociaux que beaucoup de gens sont en désaccord. J'ai très peur que notre voix soit écrasée par les cris de plein de gens 
qui n'habitent pas mon quartier. Je parle fréquemment avec les gens qui se stationnent devant chez moi. Ils viennent de Montréal, Chambly, Sorel, etc.... Ce 
n'est certainement pas pour se promener 20 minutes dans le boisé Tailhandier. C'était devenu carrément un stationnement pour la Sepaq. Les gens roulent 
sur mon gazon en faisant de U‐turn dans mon entrée. Mes parents devaient se stationner sur une autre rue pour venir me voir. Bref, je voulais rappeler que les 
gens du secteur et de ma rue sont vraiment heureux de ce projet et nous avons peur que les plaintes de gens qui n'y habitent pas soit considérées avant les 
nôtres. 
Merci!

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 5 août 2021 14:24
Objet: Projet pilote
Bonjour,
J'ai 76 ans. J'habite à St-Bruno depuis 35 ans. Depuis les tout débuts, j'ai la chance de pouvoir accéder au parc facilement en garant ma voiture à proximité soit 
de l'entrée de la rue de la Rabastalière soit du parc Tailhandier.
Et ce n'est pas pour éviter de payer puisque j'ai ma carte d'accès que je renouvelle à chaque année. Cela me permet de rejoindre mes sentiers préférés 
facilement. Je n'ai jamais embêté qui que ce soit et je n'y stationne jamais plus de deux heures pendant les jours de semaine.
Il semble que ma présence a indisposé certains résidents des rues où je me stationne puisque la Ville sous certaines pressions a décidé de me retirer le droit 
d'utiliser une partie du territoire de ma ville et d'en restreindre l'usage aux seuls propriétaires riverains.
Je ne peux donc plus aller marcher mes sentiers, je ne peux plus aller me promener au parc Tailhandier pour entendre couler le ruisseau qui serpente sous les 
ponts. M'y rendre en vélo n'est pas une option pour moi.
Finalement on réussit à créer deux classes de citoyens et on détruit un peu plus ce qui fait la qualité de vie de notre ville.
Le fait d'habiter à proximité d'un parc comme le parc de St-Bruno a des avantages certains mais ces avantages doivent, à mon sens, être partagés. Il faut que 
les élus trouvent une façon de réglementer le stationnement du secteur qui puisse être le plus inclusif possible.
J'espère donc que la ville reculera et ne mettra pas en place de façon permanente ce projet qu'on dit pilote dans sa forme actuelle. Sinon, cela devra être au 
feuilleton lors de la prochaine campagne électorale municipale qui approche. Je suis certain que l'équipe qui offrira une solution équitable saura s'attirer la 
faveur d'un grand nombre de citoyens de St-Bruno.

Envoyé: 4 août 2021 08:42

Objet: Projet vignettes
Mercredi le 4 août 8h37 :
Reçu un appel de Mme jacqueline Larochelle du 1270 Vignau pour nous aviser qu’elle est très satisfaite du projet pilote des vignettes.
Elle n’a pas Internet et c’est pour cette raison qu’elle nous téléphone.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 3 août 2021 22:03

Objet: Projet-pilote de vignettes pour les quartiers limitrophes du parc national
To whom it may concern,
As a resident of St Bruno for more than 10 years, living south of the 116, the city’s ‘Projet-pilote de vignettes pour les quartiers limitrophes du parc national’ is a 
source of great disappointment to me and my family. It has a negative impact on our lifestyle and satisfaction of living in St Bruno.
We heard of this of Projet-pilote in April 2021 through indirect sources and immediately tried to voice our objection before it progressed further. It seems that 
there was no public option to address this and our calls and emails to the city were effectively ignored.
Being a runner/walker/cross-country skier and living a significant distance from the park it is necessary for me to drive to the trailheads – at Tailhandier or 
Clairevue. I do this several times a week either with my two children and husband or alone. Our activities never last more than 1-2 hours. My short 1hr 
lunchtime skis last winter were key to my mental and physical well-being.
Now from 8am to 5pm everyday we are forced to add at least 700m to access the park; which is an aggravation in the summer, but of even greater concern is 
the winter with my kids and all their cross-country ski equipment.
The easy access to our favourite trails in the south-east section of the park was a source of great motivation being 5 minutes from home. The only option you 
are presenting as a city to be parked at a trailhead is to drive all the way through the town which is at least a 40 minutes round trip; causing unnecessary 
traffic/pollution and puts us far from the trails we love to be on.
We noticed that due to SEPAQ access restrictions caused by Covid in winter 2020-2021 there was an increase to the street parking on the weekends around 
midday. But not at 8am in the morning nor 4pm in the afternoon. And on weekdays there is almost no one around, so why is it necessary to prevent parking? 
As a minimum I think it is fair that you give all residents of St Bruno the same right to park near these trailheads.
In conclusion, I find this initiative of the city provides unfair privileges to residents who are already privileged to live where they do, and it is against the city’s 
family-oriented activity initiatives that attracted me to live here in the first place. Does this fall under one of your ‘ … nombreux programmes et projets destinés 
aux familles, jeunes et aînés, favorisent une cohabitation harmonieuse entre les personnes et entreprises de notre territoire.’*?

* ‘Choisir Saint Bruno’ https://stbruno.ca/citoyens/choisir-st-bruno/
Yours sincerely,

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé : 2 août 2021 18:14
Objet : Projet pilote

J'aimerais vous dire à quel point les résidants de la rue sont heureux d'avoir retrouvé la tranquillité.
La différence est énorme.
J'ai eu le malheur d'aller lire les commentaires sur Facebook.
Les gens voient la situation dans leur lorgnette en pensant que nous voulions juste pas avoir des autos stationnés devant notre maison.
Ils se refusent à se rendre à l'entrée principale.
Les rues leur appartiennent,ils paient des taxes et j'en passe.
Mais ce qui à mon avis est encore pire c'est de voir que madame Bérubé alimente le feu en leur disant qu'ils ont raison que ce règlement pénalise trop de 
citoyens de St Bruno. Et la seule solution qu'elle apporte c'est de distribuer des vignettes aux gens de St Bruno.
Vous comprendrez que cette solution fera en sorte que nous nous retrouverons dans la même situation. Et elle en fait un enjeu électoral.
Je termine en vous répétant que nous avons retrouvé une grande qualité de vie et un grand bien‐être et en vous remerciant d'avoir eu le courage de mettre 
ces interdictions de stationnement malgré les foudres de ceux pour qui le jeme‐ moi est plus important que ce que peuvent vivre les résidants de notre rue.

Envoyé: 2 août 2021 20:20
Objet: Commentaire Stationnement zone P
Bonjour,
Pour le projet-pilote zone P, je trouve que à date cela semble être un succès. Alors bravo et bon travail. 
Suggestions: Il ne faut pas oublier d’accommoder les gens - installer des racks à vélo par exemple pour inciter les gens à ne pas prendre leur auto.
Bonne journée !

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.



101

3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 2 août 2021 16:38
Objet: Projet pilote vignettes quartiers limitrophes parc national/RUE OUBLIÉE?

Bonjour,
J’espère que vous allez bien.
Je réside au 1505, place De La Bruère. Cette voie, située dans le secteur limitrophe du parc national visé par le projet‐pilote, est la seule à ne pas être incluse 
dans le projet. Résultat: elle devient chaque week‐end depuis le 19 juillet de plus en plus achalandée au fur et à mesure que la nouvelle sur la possibilité d’y 
stationner se répand.
Comme il s’agit d’une toute petite place, où jouent les enfants du voisinage, dont la configuration ne se prête pas aux multiples allées et venues des voitures 
en quête d'un stationnement, la situation devient de plus en plus préoccupante pour les habitants de l’endroit. Était‐ce voulu d’exclure cette rue? Est‐il 
possible de l’ajouter au projet‐pilote?
Par ailleurs, j’attire votre attention sur le fait que des dizaines de voitures stationnent le long de Rabastalière, malgré, si j’ai bien compris, une interdiction de 
s’immobiliser sur cette voie. Cette voie étant déjà étroite, le défi d’y circuler en toute sécurité devient plus grand pour les automobilistes, les piétons et les 
enfants à vélo. Nous demandons à ces derniers, dans ce cas, de rester sur les trottoirs, en débarquant de leur vélo, mais à certains endroits, des haies très 
larges bloquent le trottoir et compliquent le passage.
Je vous remercie pour l’attention que vous portez à mon message.
Bien à vous,

Envoyé : 2 août 2021 15:26
Objet : Vignette de stationnement
Bonjour,
En tant que résident de Saint‐Bruno, est‐ce que je peux me procurer une vignette qui me permettrait de me stationner à l’entrée du parc Thailandier (rue de la 
Bruère).
Je suis membre du réseau Sepaq et je vais au Mont St‐Bruno plus qu’une fois semaine. Mais me rendre au stationnement ne fait qu’allonger mon déplacement 
en temps, en kilométrage et en pollution. J’habite dans le quartier de champignons (Grand Boulevard ouest) et l’entrée Thailandier été tout à fait approprié et 
m’empêche de devoir traverser la ville en son entièreté.
Merci et bonne journée
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Envoyé: 1 août 2021 17:59
Objet: Interdiction de stationnement Parc Tailhandier

Mon épouse et moi sommes les retraités demeurant dans le district 8.
On aime faire des promenades dans le Parc Tailhandier. On stationne sur la rue le la Bruère. Le stationnement est très sécuritaire sur cette rue.
Avec le nouveau règlement le stationnement est interdit. Vous nous enlevez notre droit d’accès à un parc de la ville .
On paie les taxes pour ce parc.
Vous devriez annuler ce nouveau règlement.

Envoyé: 31 juillet 2021 16:19
Objet: New signage for parking

New signage has been put up everywhere in my area. They did not put one on my street Place de la Bruere.
Already the usual parking by Talhandier has started to make my quiet crescent a parking lot.
Please include Place de la Bruere as it will be unlivable by the fall.
Cordially,

Envoyé: 28 juillet 2021 17:28
Objet: Accès au parc par Clairevue E
Bonjour,
Aujourd’hui, en allant au parc avec notre voiture (nous ne sommes pas proche), nous avons eu la mauvaise surprise.
Nous n’avons pas pu stationné et n’avons pas pu faire notre marche habituelle, parce que il y avait une défense de se garer sur la rue Clairevue.
J’aimerais savoir si les gens qui habitent à Saint Bruno vont avoir accès à une vignette pour pouvoir accéder au parc par cette entrée?
Ça n’a aucun bon sens d’avoir accès au parc à cet endroit, de payer les taxes de la ville, d’avoir la carte annuelle SEPAQ et d’être limité de cette façon.
Merci à l’avance pour votre réponse et bonne journée!

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 31 juillet 2021 10:25
Objet: Interdiction de stationnement des rues limitrophes du Parc
Importance: Haute
Bonjour,
Comme résidente de St‐Bruno de Montarville depuis plus de 25 ans, je peux vous dire que j’ai eu un choc quand j’ai appris l’existence du projet pilote.
1. Je suis une bonne citoyenne, respectueuse des règlements de la ville et que je participe à ma juste part aux dépenses et entretiens des routes via les taxes. 
Je ne comprends pas pourquoi on privilégierait un secteur de la population au détriment des autres citoyens de la ville. J’habite un quartier trop éloigné pour 
utiliser la marche ou le vélo pour me déplacer au Parc. Cela n’en fait pas moins de moi une résidente de St‐Bruno à part entière.
2. J’utilise le Parc SEPAQ par plusieurs fois par semaine (un minimum de 2 fois ) depuis de nombreuses années et je trouve ce projet pilote discriminatoire, 
injuste et préjudiciable car il ne permet qu’aux gens des secteurs limitrophes d’utiliser les entrées secondaires du Parc SEPAQ.
3. Le problème de stationnement dans les rues de la ville n’est pas seulement lié au Secteur du Parc SEPAQ, mais bien à tous les rues où il y a des activités et
des cours. Tous les secteurs résidentiels entourant tous les parcs de la ville en sont victimes. Voici de nombreux exemples où il y a des enjeux relatifs au 
stationnement: Autour du LAC du Village et du Vieux Presbytère, autour des écoles et des garderies, autour des cours d’école où se dispensent les cours et 
activités de la ville, le weekend, pensons au soccer, baseball, aux glissades autour du Parc Duquesne. À l’école Mount Bruno, à la Bibliothèque, à l’ École 
Montarville, aux emplacements des cours Cardio Plein Air ... et j’en passe. Pensons aussi à tous les secteurs résidentiels entourant les terrains de tennis, le 
terrain de football, ou encore dans le parc industriel RUE PARENT aux soirs des BMX et autres activités.
4. Je pourrais aussi vous parler de tous les contracteurs de gazon, de construction et de rénovation, les installateurs et entretiens des piscines qui s’installent 
avec leurs gros équipements durant plusieurs semaines dans les rues et qui bloquent les entrées et qui rendent tout déplacements en auto en vélo ou à pied 
quasi impossible. Les problèmes de stationnement ne sont pas un enjeux seulement pour les gens des quartiers limitrophes du Parc, ils le sont pour tous les 
citoyens et résidents, partout, que ce soient autour de leur maison ou aux endroits où nous nous déplaçons pour des services.
5. St‐Bruno est une ville de choix et offre une panoplie de cours, de services, cela implique que nous utilisons notre territoire et que oui finalement, on doit 
vivre et accepter certains désagréments et donc on doit utiliser le stationnement dans les rues. LES PROPRIÉTAIRES DES QUARTIERS LIMITROPHES DU PARC 
NE SONT PAS PLUS DÉSAVANTAGÉS QUE TOUS LES AUTRES PROPRIÉTAIRES DE ST‐BRUNO QUI HABITENT DANS TOUS LES AUTRES QUARTIERS. DE PLUS 
LORS CET ETAT DE FAIT EST BIEN CONNU QUAND ILS ACQUIERT LEUR MAISON. Je serais reconnaissante que la ville puisse tenir compte de cela dans son 
analyse.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 31 juillet 2021 10:25
Objet: Interdiction de stationnement des rues limitrophes du Parc – SUITE 

6. Je porte aussi à votre attention que faire converger tous les utilisateurs du PARC vers le rang des 25 le weekend est une très mauvaise idée car il y a des déjà 
d’énormes bouchons de circulation particulièrement à l’automne (Temps des pommes) et durant les cours de ski en hiver.
7. Je porte également à votre attention que le problème de stationnement autour des quartiers limitrophes du PARC de la SEPAQ été causé par la pandémie, 
ça je peux bien le concevoir. En effet, le PARC est resté une des seules activités échappatoires que les gens et familles avaient le droit de faire pour respecter la 
distanciation sociale et avoir un minimum d’interaction sociale et ou sportives(les gyms, les salles de spectacles, les cinémas, les restaurants, tout était fermé) 
et en plus on ne pouvaient pas se déplacer d’une région à l’autre. Évidemment cela ne saurait être permanent.
Je m’arrête ici, je vous remercie de l’attention que vous porterez à mes commentaires et à ma demande de ne pas aller
de l’avant avec ces interdictions de stationnement.
Une amoureuse de la Ville de St‐Bruno,

Envoyé: 31 juillet 2021 10:28
Objet: Projet pilote d'interdiction de stationner dans les rues limitrophes aux entrées secondaires du parc du Mont St-Bruno

Voir ci‐dessous mes commentaires au sujet du projet cité ci‐dessus.
L'interdiction de stationner dans les rues avoisinant le parc national du Mont Saint‐Bruno ne fait que déplacer le problème vers un nouveau groupe de citoyens 
en plus de causer un désagrément majeur pour les utilisateurs du parc.
L'alternative est l'utilisation du stationnement de la SEPAQ qui est aux portes de Sainte‐Julie. Cette solution a des inconvénients majeurs pour une partie 
importante de la population de St‐Bruno (en particulier ceux résidant à l'autre bout de la ville). Elle va forcer des déplacements plus longs occasionnant ainsi 
plus de pollution atmosphérique et une congestion sur le rang des 25. Cette situation sera aggravée en hiver.
Les rues sont un bien public et nul ne peut s'en accorder le privilège exclusif. Les résidents des rues limitrophes au parc ont déjà le privilège d'habiter près des 
entrées secondaires et ne peuvent plaider l'ignorance. Ils ont fait le choix d'habiter dans ces secteurs avec les avantages et les inconvénients que cela apporte. 
En tant que contribuable de St‐Bruno et qu'usager régulier du parc national, je demande le droit de stationner ma voiture dans toutes les rues de Saint‐Bruno 
afin de maintenir l'accès facile aux entrées secondaires.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 28 juillet 2021 10:38
Objet: Projet pilote vignettes
Bonjour,
J’habite sur la rue Robert à Saint‐Bruno. Un projet pilote de vignettes a récemment été mis en place pour « diminuer l’achalandage routier » sur notre rue. Je 
vous écris pour vous exprimer mon désaccord avec ce projet. Considérant qu’il n’y a jamais de voitures stationnées en bordure de notre rue excepté les 
quelques unes, rarement, des résidants de la rue, l’instauration de vignettes de stationnement ne fait qu’être un désagrément inutile pour nous.
Si le but est de préserver « notre qualité de vie » tel que mentionné dans votre lettre, le retrait de ces vignettes serait la chose à faire. Non seulement, nous 
devons toujours être aux aguets lorsque nous recevons de la visite pour leur fournir une vignette afin de leur éviter d’avoir une contravention, mais le plus 
fâchant est le fait qu’il n’y a jamais eu de problématique d’achalandage routier. C’est comme vouloir régler un problème alors qu’il n’y en avait pas….
Pour finir, je suis nouvellement résidante à Saint‐Bruno et l’un des éléments auxquels j’avais hâte en quittant Montréal était d’enfin pouvoir me stationner 
sans mal de tête, sans vignette…je suis réellement déçue de ce projet et j’espère qu’il ne sera pas instauré définitivement. Je sais que mes voisins sont du 
même avis après leur en avoir parlé, j’espère qu’ils prendront eux aussi le temps de vous écrire leur mécontentement.
Merci de m’avoir lue,

Envoyé: 26 juillet 2021 10:13
Objet: Projet pilote de vignettes de stationer a cote de Mt. St. Bruno
Bonjour,
J'habite au St. Basile‐le‐Grand, car je ne peux pas participer à la sondage en ligne, mais je voudrais faire mes commentaires sur les restrictions de 
stationnement à côté du Parc Mt St. Bruno.
Si je stationne au Thailhandier, j'ai assez de temps pour faire un bien apprécié pause pour un bonne marche ou ski de fond durant mes journées de travail. 
Pendant la dernière année difficile, c'était intégrale pour ma santé physique et mentale. J'ai rejoint un ou deux amis qui habitent au St. Bruno, et pris d'air frais, 
bon exercice et le plaisir de bonne compagnie. Si on doit stationner à l'entrée principale, il n'y a pas assez de temps pour prendre ces marchés ou skis, et je 
dois attendre les fin de semaine quand la parc sera plus occupé.
Je vous demande de considérer les besoins de tous les résidents des notre communauté, et pas seulement les chanceux qui habitent à côté du parc, en 
prenant des décisions qui impactent l'accès à notre beau parc.
Merci,

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 27 juillet 2021 07:55
Objet: Projet de Vignettes dans votre quartier limitrophe au parc du Mont-Saint-Bruno
Projet de Vignettes dans le quartier limitrophe au parc Saint-Bruno.
Suite à la mise en place du projet en titre, je me permets de vous faire mes commentaires en regard de celui-ci.
Dans un premier temps, ma résidence est située au 420 de la bruère, intersecrion rue d’iberville. Depuis les 28 dernières années, laprésence d’autos 
stationnées en bordure de notre résidence a été quasi inexistante. Nous ne voyons donc aucun avantage à la mise
en place d’un tel projet.
Dans les faits, ce projet nous apporte uniquement des d’inconvénients. Le projet nous impose une gestion continuelle de vignette à faire pour nos visiteurs 
sans oublier d’en faire la récupération à leurs départs et la gestion relative à la communication avec les services de police si une activité particulière génère une 
quantité importante de véhicules.
Dans un second temps, je suis personnellement utilisateur des installations du parc du Mont-St-Bruno et aussi du boisé Tailhandier.
De mon opinion, une large partie des autos stationnées en bordure du Boisé sont des résidents de Saint-Bruno qui profitent des installations de la municipalité 
et celle de la provinciale. J’ai donc une grande réserve en limitant l’accès de ces installations à des résidents de Saint-Bruno. Je m’explique mal que ce soit le 
cas pour le Boisé taihlandier et non pour les autres parcs de la municipalité.
Je comprends que le parc de Saint-Bruno est une installation collective propriété de tous les Québécois. Je suis donc très inconfortable d’en limiter l’accès par 
des mesures restrictives tel le stationnement, mesure discriminatoire envers les citoyens de Saint-Bruno.
Finalement je suis donc en total désaccord avec cette initiative. Je vous suggère fortement d’en mettre fin le plus rapidement possible.

Envoyé: 26 juillet 2021 12:41
Objet: parc national Saint-Bruno plaintes
Bonjour je suis une citoyenne de Saint-Bruno je suis allé ce dimanche a la montagne je me suis garé dans les environs de Rabastaliere j’ai vu des vignettes 
partout je comprends les gens qui demeure la, mais entre les deux cotés de la rue c’est un petit peu exagéré peut-être ça serait logique de mettre un côté a la 
fois, mais pas les deux coté .passer par le chemin des 25 ça prend beaucoup de temps et imaginez-vous dans le temps des pommes merci de me répondre

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.



107

3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 25 juillet 2021 18:27
Objet: Vignettes rue Dufrost
Bonjour,
Suite à une discussion avec l’agente de police Marie‐Lyne Monty qui circulait sur ma rue aujourd’hui, nous avons constaté que la signalisation concernant 
l’obligation d’avoir une vignette pour stationner sur ma rue n’est pas claire. Il faudrait ajouter un panonceau au 1305 Dufrost et dégager celui au 1315 qui est 
caché par des branches. L’agente n’est pas à l’aise de donner des contraventions, avec raison. Elle a plutôt avisé et sensibilisé les automobilistes.
Merci de considérer cet avis,

Envoyé: 24 juillet 2021 14:49
Objet: Vignette zone P
Bonjour,
Depuis le 19 juillet nous avons de nouvelles vignettes zone P (Clairevue et les environs) afin de réduire la circulation et
protéger nos enfants.
Toutefois, il y a toujours des voitures sans vignette qui se stationne! Il n’y a aucune validation faite par la police.
Merci.

Envoyé: 23 juillet 2021 21:05
Objet: Vignette
Bonjour,
Simple commentaire…..si l’objectif du projet est d’éviter le stationnement dans les rues limitrophes, il faudrait vous assurer de la compréhension de 
l’utilisation de la vignette pour les résidents qui en détiennent une. Depuis lundi, je remarque que les autos stationnées sur de La Bruère sont des gens 
possédant une vignette donc des personnes qui résident dans une des rues voisines.
Faut croire qu’il y a des gens vraiment paresseux pour devoir prendre l’auto alors qu’ils sont à moins de 400m. Pourquoi avoir inscrit l’adresse si ce n’est pas 
pour nos invités seulement ?
Merci

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 22 juillet 2021 13:32
Objet: Sondage Projet-pilote de vignette
Bonjour,
Je tiens à exprimer mon désaccord envers les questions du sondage. Il faut distinguer le Parc municipal Thaillandier des autres problèmes de traffic concernant 
l’accès au Parc Saint‐Bruno. On ne peut empêcher l’accès à ce parc par les citoyens de Saint‐Bruno, payé au coût de 6M$ par la ville et entretenu par elle 
depuis.
Pour ce qui est de l’accès au Parc Saint‐Bruno, il faudrait aussi employer le terme « citoyens de Saint‐Bruno » au lieu de gens car le terme est trop large.
Prenez donc soin de préciser les points suivants:
Est‐ce que les accès au parc provincial par les rues avoisinantes devraient être réservés aux:
A. Résidents du quartier limitrophe en cause
B. Résidents de Saint‐Bruno
C. Non‐résidents de Saint‐Bruno

Est‐ce que les accès au parc municipal Thaillandier par les rues avoisinantes devraient être réservés aux:
A. Résidents du quartier limitrophe en cause
B. Résidents de Saint‐Bruno
C. Non‐résidents de Saint‐Bruno

Est‐il urgent d’agir pour protéger la santé….. ?
A. Non : Trop tôt compte tenu de l’impact réel de la pandemie sur les activités des residents et non‐ résidents.
B. Oui,….

Est‐ce que les résidents de Saint‐Bruno et utilisateurs du Parc Thailandier devrait pouvoir obtenir une vignette
disponible soit pour la semaine et/ou la fin de semaine? 

En bref, vous n’utilisez aucun moyen de vérifier qu’une même personne puisse empêcher de remplir des sondages à répétition. Le sondage semble s’adresser 
aux citoyens des secteurs visés seulement et oriente les questions en faveur du projet.
On ne propose pas d’autres solutions aux citoyens de Saint‐Bruno.
Merci de voir à faire un sondage représentatif de la situation.
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Envoyé: 22 juillet 2021 06:45
Objet: Projet vignette parc national
Pour le projet de vignette de stationnement, les vignettes devraient être données à tous les citoyens de saint Bruno.
Le problème est surtout l’affluence du aux résidents de l’extérieur de Montréal. Pourquoi décourager les Montarvillois en leur faisant faire le tour de la ville en 
voiture pour se stationner à l’entrée officielle alors que cela ne dérange que très peu les résidents à proximité du parc

Envoyé: 21 juillet 2021 21:13
Objet: Vignette
Bonjour
J'habite sur la rue Robert à St‐Bruno.
Nous sommes présentement en projet pilote pour les vignettes.
Nous avons 3 autos immatriculées à cette adressse, et aurions besoin d'une vignette supplémentaire.
Comment s'en procurer une autre?
Pour l'instant mon opinion sur le projet de vignette dans mon quartier est la suivante: je suis contre, je ne vois pas la pertinence, mais s'il faut s'y plier, car 
d'autres citoyens sentent le besoin de restreindre le stationnement près du parc, j'espère que tout sera mis en œuvre pour nous rendre la vie facile.
J'imagine que si le projet est concluant, nous aurons droit à des vignettes plus permanentes qu'on colle dans la voiture, et d'autres pour nos visiteurs .
Merci

Envoyé : 20 juillet 2021 19:44
Objet : Vignettes
Bonjour,
Tous les citoyens de st bruno devraient avoir accès à la vignette. J’habite sur le sommet trinite et les entrées du parc sur le somment ne me permettent pas 
d’avoir mon chien. Je dois donc prendre ma voiture pour me rendre proche de l’entrée rabastaliere. Faire le détour à l’entrée principale est d’au moins 15 
minutes et n’a aucune plus value. Je perds tous les bénéfices d’être résident proche!
Merci

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 21 juillet 2021 15:48
Objet: Stationnement près des entrées du parc du Mont St-Bruno
Bonjour,
Je vous écris au sujet du changement qui vient de survenir au stationnement sur rue près des entrées du parc du Mont St‐Bruno.
Je suis une grande adepte du Parc, et me procure à chaque année une passe du parc et une passe de ski de fond.
Presqu'à tous les jours, j'allais stationner à l'entrée Clairevue ou devant le parc Tailhandier pour aller faire une courte marche ou du ski de fond. Ça me permet 
de prendre une pause durant ma journée de télétravail. Pour moi, c'est ce qui fait en grande partie la qualité de vie exceptionnelle à St‐Bruno.
J'ai donc été extrêmement déçue de voir qu'il ne semble plus être possible de stationner nulle part près des entrées du parc avant 17h. J'aimerais d'abord 
comprendre pourquoi ce changement a été fait, et s'il serait possible de permettre aux citoyens de St‐Bruno, surtout les détenteurs de passes annuelles, 
d'accéder de nouveau à ces entrées entre 8h et 17h.
Cordialement,

Envoyé : 21 juillet 2021 11:50
Objet : Vignette
Bonjour,
J’habite au 268 Keroack et nous avons 4 voitures et avons reçu que 2 vignettes.
J’ai besoin de deux vignettes supplémentaires, cet hiver lorsque mon déneigeur vient pour mon entrée, j’ai besoin de sortir dans la rue tous les véhicules.
Je suis mécontente de ce projet pilote et que nous soyons pris en otages.
Je comprends également que vous devez faire appliquer ce qui a été décidé par le conseil et que vous n’y êtes pour rien.
Cependant j’espère que ce dernier vous demanderons quel est le pouls des gens du secteur puisque c’est vous qui êtes en première ligne.
Vous pouvez me contacter au 514‐755‐2354.
Je suis disponible pour récupérer les vignettes.
Merci beaucoup et bonne journée !

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.



111

3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 21 juillet 2021 07:59
Objet: Mes commentaires vis à vis projets Vignettes pour rues en bordure du Parc
A. Nous payons des taxes et ces rues et résidents en profitent comme tous les autres à St Bruno.
B. Il y a des entrées pour le Parc partout qui donnent accès sur ces rues. Ces entrées ne sont pas réservées aux résidentslocaux.
C. Pourquoi la minorité aurait ce privilège? Ils ne perdent rien qui leur appartient. Les autres résidents eux perdent leur accès et continuent de payer.

À: Information
Objet: Vignette - rue Bourdon
Bonjour,
Je suis résidente sur la rue Bourdon et j’aimerais vous faire part de mes commentaires concernant l’interdiction de stationnement dans le secteur.
Je comprends que l’achalandage sur les lieux peuvent déranger certains citoyens. Notamment sur la rue de la Bruère.
Par contre, je vois peux d’utilité sur notre rue. Je trouve que cela brime les résidants qui résident le secteur.
Particulièrement lorsqu’ils reçoivent des visiteurs durant le jour.
Personnellement, deux vignettes de stationnement n’est pas suffisant. Dans l’éventualité où cette signalisation resterait permanente, j’aimerais avoir le droit 
de pouvoir obtenir des vignettes supplémentaires.
Une citoyenne qui s’oppose au projet.

Envoyé: 20 juillet 2021 13:50
Objet: Projet pilote vignettes
Bonjour, Pour nous, ce projet est:
‐ non nécessaire
‐ nuisible
‐ coûts unitiles pour les citoyens
On aurait mieux fait d'affecter ces coûts au déneigement des rues car en hiver notre quartier est très mal déneiger. On aurait aussi dû faire un sondage avant 
de décider de nous enrôler de force.
Bonne journée
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Envoyé: 19 juillet 2021 18:49
Objet: Projet de vignette aux abords du parc
Bonjour,
Je vous écris pour faire part de ma désapprobation au projet de vignettes dans les rues limitrophes au parc ou, du moins, de ne pas permettre aux résidents 
d’autres quartiers de la Ville de s’en procurer.
Ce faisant, vous empêchez de nombreux Montarvillois de profiter du parc, essentiellement en semaine puisque le stationnement est déjà réglementé dans ces 
quartiers la fin de semaine. Pourquoi ne pas permettre à tous les Montarvillois de se procurer une vignette? Pourquoi l’administration municipale ne s’est pas 
informée auprès des marcheurs matinaux qui ne sont que quelques/uns à se garer là?
En ce qui me concerne, la Ville de Saint Bruno met fin à ma marche matinale. Sans la possibilité de me garer aux abords du parc (rue Dufrost) et compte tenu 
de mes horaires de travail, je n’ai pas le temps d’aller au stationnement près de Sainte Julie.
Merci la Ville de SaintBruno! C’est une initiative dont je me souviendrai aux prochaine élections municipales.

Envoyé: 19 juillet 2021 13:33
Objet: Projet des vignettes
Bonjour,
Par la présente, je souhaite partager mon opinion sur le projet des vignettes dans les rues adjacents au parc du Mont
Bruno.
Tous les résidents de St Bruno avec la carte d'accès annuelle au parc devraient (avec preuve se résidence et de taxes) être détenteur d'une vignette pour se 
stationner dans les rues près du parc. Les résidents du secteur visé ont une cours leur permettant de stationner leur (s) voiture (s), sur quel argument la ville 
peut elle décider d'un tel règlement ?
J'habite un secteur de la ville où des voitures se stationnent dans la rue pour accéder aux services, ils n'ont pas besoin de vignette et ce, qu'ils soient résidents 
ou non. Je l'accepte et je paie mes taxes municipales au même titre que les residents du secteur visé.
Réduire l'achalandage oui, mais priver d'autres résidents /propriétaires de la même ville, c'est discriminatoire.
L'accès au parc est pour plusieurs la raison pour laquelle ils ont achetés une propriété à St Bruno. Je crois qu’une vignette devrait être remise à tous les 
propriétaires détenteurs d'une carte d'accès annuelle au parc.
Pour tous ces arguments, je suis CONTRE ce projet.
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Envoyé: 19 juillet 2021 10:17
Objet: Commentaire projet pilote
Bonjour,
Est‐ce que les jeunes familles ont été considérées dans l’élaboration de votre projet pilote?
Enceinte de 7 mois avec 2 autres jeunes enfants, avoir accès au boisé Tailhandier est maintenant très difficile voir impossible.
C’est l’accès au boisé que vous coupez avec ce projet. Le mont St‐Bruno est agréable pour une longue sortie mais pour une courte balade en forêt avec les 
enfants, le boisé faisait grandement le bonheur de mes enfants.
Vraiment dommage d’en arriver là, fermer le lien entre boisé Tailhandier et le parc réglerait le problème de stationnement sans priver l’accès au boisé.
Merci

Envoyé: 18 juillet 2021 12:29
Objet: Projet de vignettes sur la rue Trudeau
Bonjour
Nous demeurons au 1068 Trudeau depuis plus de 20 ans.
Nous sommes maintenant 5 adultes et notre stationnement est plutôt restreint.
Nous avons plusieurs véhicules en plus d’une moto et d’une roulotte. La rue nous sert donc de stationnement pendant l’année mais surtout l’été.
Deux vignettes pour se stationner dans la rue est insuffisantes pour notre famille.
Que se passe‐t‐il pour une moto (n’importe qui peut prendre la vignette)?
Que se passe‐t‐il si des amis arrivent à l’improviste et que nous n’avons pas de vignettes supplémentaires?
Je n’ai pas l’intention de devoir payer des contraventions pour utiliser la rue.
Nous avons besoin de plus de vignettes si vous désirez restreindre la rue aux résidents.
Cette demande ne vient pas de nous et ce projet de vignettes est très contraignant pour ceux qui ont besoin de la rue contrairement aux jeunes familles qui 
n’en n’ont pas besoin pour le stationnement.
Dans l’attente votre réponse et prenez note que si nous recevons des contraventions je les retournerai à la ville.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 18 juillet 2021 11:36
Objet: Projet pilote - interdiction de stationner /vignette aux abords du parc Tailhandier
Bonjour
Étant résidente à St‐Bruno depuis plus de 20 ans, je ne comprends pas du tout ce projet. Si vous désirez éviter que des non‐résidants viennent se stationner 
dans ces rues, prière d’utiliser une autre solution.
A titre de résidente « payeuse de taxes » c’est mon droit de pouvoir stationner où je le désire si j’ai le goût d’aller marcher dans le boisé Tailhandier. A ce que 
je sache, ce boisé n’a pas été réalisé seulement pour les gens « riches » de ce secteur. Les résidents de St‐Bruno devraient avoir droit à ces vignettes. Pendant 
6 mois, je devrais me stationner sur Boucherville …c’est complément insensé. Je vais au moins de 3 à 4 fois semaine dans ce boisé après le travail. Je ne 
partirais pas à vélo de ma rue Garneau pour aller marcher dans le boisé. C’est complètement privé tous les autres citoyens de St‐Bruno d’une qualité de vie.
Ce que vous faites est totalement anti‐démocratique. Parce que les élections arrivent à grands pas, le conseil municipal décide de faire un projet pilote afin de 
plaire à ses électeurs.
Je tiens à vous aviser que le journal de Montréal et La Presse ont été mis au courant de ce projet « politique ».
Merci

Envoyé: 16 juillet 2021 13:18
Objet: Projet vignette
Bonjour je demeure au 366 Clairevue est coin boucherville et j’ai bien peur que cela déplacera le problème en face de chez nous … sur clairevue faudrait 
descendre les vignettes jusqu’à boucherville et les autres gros artères 
Merci de passer le mot

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 17 juillet 2021 20:53
Objet: Projet pilote de vignettes à proximité du parc provincial
Bonjour à vous tous
En tant que citoyenne de St‐Bruno depuis plus de 30 ans. Je souhaite vous faire part de mon désaccord à l’égard du projet de vignettes qui débutera le 19 
juillet prochain.
Puisque je travaille aussi dans le milieu municipal, je comprends assez bien la dynamique décisionnelle. Je souhaite donc vous transmettre un courriel 
constructif incluant une proposition de solution.
Le projet pilote, Ce que j’en comprends:
L’expérience répondra certes à une pression citoyenne des résidents des secteurs à proximité de la montagne.
Cependant, le projet causera préjudice à beaucoup d’autres citoyens utilisateurs du site.
Je présume que par ce projet, vous souhaitez éviter que les non‐résidents envahissent les rues de St‐Bruno, créant des irritants supplémentaires pour les 
citoyens.
Totalement en accord au fait que les visiteurs externes doivent être dirigés vers le stationnement principal et s’acquitter du tarif d’accès.
Certaines rues sont étroites et que le stationnement des 2 côtés rend la circulation difficile et pourrait même nuire au passage de véhicules d’urgence.
Dans cette situation, le stationnement d’un seul côté devrait être autorisé.
Les points défavorables au projet:
A mon avis
‐ Le « problème » de stationnement ne sera que déplacé vers d’autres rues ;
‐ En incitant les résidents à se rendre dans le stationnement du parc, il y aura un achalandage supérieur sur le rang
des 25, artère qui est déjà fort sollicitée.
Le déplacement sera nettement plus long pour plusieurs citoyens ;
‐ Perception de favoritisme envers les résidents des secteurs concernés ;
‐ Perception d’un manque de considération pour de nombreux citoyens qui selon leurs secteurs résidentiels ont aussi certaines contraintes du même type 
(résidences à proximité de terrains de balle, de l’aréna (lors de tournois), lac du village, stationnement incitatif, CHSLD, CLSC…)
‐Si, un des objectifs en limitant le stationnement de proximité est de favoriser la mobilité active, il manque
définitivement de supports à vélo aux abords des différents accès. Facile d’y remédier par contre.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.



116

3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 17 juillet 2021 20:53
Objet: Projet pilote de vignettes à proximité du parc provincial - SUITE
Proposition :
A mon avis, vous avez une belle occasion de mousser la qualité de vie et le sentiment d’appartenance des citoyens de St‐Bruno, en favorisant une accessibilité 
citoyenne simple aux sentiers de la montagne.
Proposition: LA VIGNETTE RÉSIDENT ACTIF.
Sur demande, offrir aux résidents de St‐Bruno qui le souhaitent une vignette de stationnement « résident actif »ou fier résident de St‐Bruno ou….
Cette vignette permettrait aux citoyens utilisateurs de se sentir privilégiés d’être résidents de St‐Bruno.
Pour être admissible à la vignette, le résident devra présenter:
1) Un compte de taxes OU une preuve de résidence (pour les locataires);
2) Une carte valide de la SÉPAQ;
3) Pour éviter les abus, un nombre maximal de vignettes par demandeur pourrait être fixé.
Ainsi, on s’assure que seuls les citoyens de St‐Bruno puissent se stationner dans les rues avoisinantes à la montagne et qu’ils ont défrayés les coûts d’accès de 
la SÉPAQ.
Ce qui n’est pas toujours le cas.
Voilà! C’est une solution. Peut‐être par la meilleure, mais s’en est une.
C’est une vision 360 de base. Il me manque assurément certains éléments pour mieux saisir la mise en place du projet pilote. Mais, à mon humble avis, il y a 
place à amélioration.
Merci d’avoir prit le temps de me lire.
Bonne semaine

Envoyé : 2 juin 2021 11:19
Objet : Bonjour
Je comprends qu’il y aura bientôt des vignettes de stationnement pour empêcher le stationnement aux différentes entrées du parc du mont St‐Bruno. Je crois 
qu’il est très important que tous les citoyens de St‐Bruno devraient avoir un droit de stationnement et pas seulement les gens habitant directement près du 
parc. C’est l’un des grands avantages de vivre ici et s’il fallait aller à l’entrée officielle du parc comme tout le monde, ce serait totalement injuste. Merci 
d’apporter ce point!
un citoyen gossant!
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Envoyé: 9 juillet 2021 14:07
Objet: Accès au parc
A qui de droit,
L’interdiction de stationner à 350 mètres de points d’entrée du parc Mont‐St‐Bruno nous cause un sérieux préjudice et nous vous exposons notre requête.
Nous comprenons la situation des gens qui habitent les rues limitrophes .
Il y a eu des plaintes mais se pourrait t’il que la pandémie ait facilité l’accès au parc à des gens qui venant de l’extérieur n’avaient pas leur passe d’entrée et 
privait la Sepaq de ces revenus? Enfin ceci n’est qu’un questionnement.
Notre situation singulière est la suivante :
Nous habitons St‐Bruno depuis 1974 sur le boul. Clairevue Ouest.
Nous payons notre passe d’accès depuis nombre d’années pour pouvoir prendre notre marche santé (air pur) trois fois pas semaine par le point d’entrée 
«Clairevue».
A plus de 80 ans la marche sur le trottoir à partir de Dufrost avec des crampons (hiver) nous apparait difficile et l’air à respirer sur le parcours plutôt polué.
Le stationnement de la Sépaq serait un choix mais à cause d’une récente chirurgie cardiaque je dois choisir des terrains plats qui m’offrent aussi l’accès à des 
bancs pour faire des pauses repos.
L’accès «Clairevue» nous rendait possible cette marche santé et ce plaisir de continuer à profiter de notre montagne.
Notre demande serait de nous permettre de bénéficier d’une vignette.
Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande exceptionnelle.

Envoyé: 6 juillet 2021 13:52
Objet: Projet vignette
Je tiens à vous dire que je suis extrêmement heureuse de ce projet.
C'est certain que certaines personnes trouveront à redire car elles devront dorénavant se rendre à l'entrée principale du parc mais je peux vous dire que nous, 
citoyens de ces rues limitrophes, retrouverons un peu de calme .De plus ce sera beaucoup plus sécuritaire.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 6 juillet 2021 07:58
Objet: Stationnement interdit
Bonjour ,
Je demeure sur la rue Beaumont et marche presque quotidiennement dans le parc en entrant par la rue De La Bruère. Je stationne sur cette rue. En interdisant ce 
stationnement les jours de semaine, je me trouve obligée de faire le tour de St‐ Bruno en voiture pour stationner et me prive de la proximité du parc. Vous me direz, 
prenez votre vélo mais à 72 ans je préfère la marche, vous comprendrez bien. En me permettant d’avoir accès à une vignette, que je paierais, la Ville de st‐Bruno 
accommoderait aussi ses gens plus âgés.
Merci de votre attention,

Envoyé: 5 juillet 2021 14:23
Objet: premiers commentaires concernant le projet de vignettes
A qui de droit
Je suis un résident de la rue Trudeau (1017) à St‐Bruno Je suis près de Bénard.
D’abord, je tiens à rappeler que le service postal ne se faisant plus à notre porte directement, il est rare que je fouille dans ma boite à lettre à moins d’y voir dépasser 
un document. Je n’ai donc pris connaissance de votre courrier du 16 juin qu’aujourd’hui le 5 juillet 2021.
En ce qui concerne le projet, je trouve très drastique l’idée d’interdire le stationnement sur notre rue pour tout visiteur entre 8 et 17 heures tous les jours. 
Actuellement, on interdit le stationnement le week‐end sur un côté seulement, ce qui semble raisonnable.
Il faut comprendre qu’il est possible pour un résident de recevoir des visiteurs qui n’ont aucune intention de profiter d’une entrée gratuite au parc. Il se peut dans notre 
cas par exemple que des membres de notre famille ou des personnes aidantes du CLSC (notre fille est lourdement handicapée) doivent nous visiter. Ainsi, le projet tel 
que proposé m’obligerait 7 jours sur 7 , été comme hiver , a stationné mon ou mes véhicules (2 autos ) pour recevoir une infirmière.
Est‐ce qu’il y aurait autant de visiteurs dans le parc par ces entrées secondaire si l’administration du parc contrôlerait mieux ( frais d’entrée) ces accès? 
Personnellement, on ne m’a jamais demandé une preuve lorsque je pénètre dans le parc.
Je peux comprendre la réalité des résidents près de ces entrées mais me semble qu’on y va un peu fort avec des règles 7 jours sur 7 et un territoire aussi large.
Je compte bien participer au sondage le 19 juillet mais je tenais à présenter mes arguments autrement que dans un questionnaire de sondage.
Merci de votre attention

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Envoyé: 28 juin 2021 19:08
Objet: Projet pilote
Bonjour,
Je considère que ce projet est la réponse à l’intolérance et la rigidité des gens qui habitent près du parc.
Sur ces rues, la ville interdit les autos alors que sur la rue Des Tilleuls, elle accepte qu’un gros bac à déchets et bacs de récupération soient sur le bord de la rue, 
en façade d’un immeuble à condos dont chaque unité vaut au‐delà de $450.000.
Nous sommes tous des payeurs de taxes……qu’est‐ce que ces résidents ont de plus pour être parvenus à un tel aménagement? La ville peut‐elle s’investir 
également auprès de nous?

Envoyé: 28 juin 2021 16:44
Objet: Circulation, signalisation.
Madame, monsieur.
À la suite du projet de sécurisation de la circulation sur la rue Dufrost (2017), il persiste un problème. Je crois qu’il serait très facile à régler à l’occasion de 
l’installation de la signalisation du projet pilote de vignette.
Un petit espace entre le panneau de signalisation interdisant le stationnement jusqu'au Chemin de la Rabastalière et l’entrée charretière du 1315 rue Dufrost
est très souvent occupé par une voiture. Un véhicule stationné là empêche 
la plaine vision de la courbe sur la rue Dufrost et des véhicules qui arrivent 
en sensinverse. Ces quelques mètres de bordure de rue permettent 
d’annihiler l’objectif global du projet de 2017.
L’objectif du projet de 2017 voté par le conseil municipal était clair, 
mais je crois qu’il y a eu erreur à l’installation de la signalisation.
Dans le cadre du projet pilote de vignette dans notre quartier, 
est-ce que je pourrais avoir un rendez-vous
avec la personne responsable de l’installation de la nouvelle signalisation?

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 25 juin 2021 19:27
Objet: privation des accès à la montagne et au boisé Tailhandier
Bonjour
1) Pourquoi nous priver de l’accès à la montagne et au boisé près de chez nous ? La nature c’est la santé !!!
Pourquoi aller faire un grand détour par l’accueil du parc quand il y a plusieurs petites entrées pour accéder au boisé Tailhandier et au magnifique ruisseau ?
2) L’idée de la tranquillité pour ceux qui sont collés sur la montagne ??
Que pensez‐vous de ceux qui demeurent sur les rues : Montarville , des Seigneurs, Beaumont, etc. ...eux ils ne peuvent pas rien changer de la circulation !!!
Pourquoi les autres auraient des faveurs ???
3) …à moins d’avoir une vignette de résidant de St‐Bruno qui ns permettrait de ns stationner près des entrées.
Ceux des autres villes pourront accéder à la montagne par l’accueil du parc lui‐même.
C’est ce que je pense.
Bien à vous

Envoyé: 23 juin 2021 08:28
Objet: Quartier limitrophe - parc national - vignettes
Bonjour,
Si vous exigez une vignette pour pouvoir stationner près du parc national de St‐Bruno, je ne pourrai plus jamais aller près des lacs. (Moulin, etc)
Le stationnement à partir du rang des 25 est trop loin pour moi pour accéder aux lacs à pied.
Allez vous fournir un lift du stationnement aux lacs (petit véhicule électrique fourni par la ville) pour se rapprocher des lacs?
De plus, le stationnement à partir du rang des 25 est très loin de la ville et risque d’être rempli très vite.
Encore une fois, tout est pour les plus jeunes en forme...

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé : 23 juin 2021 14:59
Objet : Re: Vignettes projet pilote Tailhandier
Bonjour,
Je comprends les frustrations des citoyens restant en bordure du parc Thailhandier concernant le stationnement mais actuellement les gens n’utilisent qu’un 
côté de la rue seulement.
De notre côté, bien que demeurant sur la rue De Callières, nous profitons du cet espace depuis 1987, soit bien avant sa transformation en parc municipal.
La pandémie a heureusement et malheureusement rendu le parc Saint‐Bruno très populaire et par le fait même le Parc Thaillandier. On remarque facilement 
que de nombreux non‐résidents ont découvert cette entrée gratuite et en profite régulièrement.
Cependant, ce parc demeure un parc public payé par l’ensemble des citoyens de Saint‐Bruno (plus de 6M$) et qui a fait l’objet de plusieurs améliorations ($) 
ces dernières années. À titre de citoyens de Saint‐Bruno, nous avons le droit de profiter de cet espace comme tous les résidents du secteur, il ne s’agit pas d’un 
parc privé.
D’accord, vous désirez évidemment réduire l’achalandage pour les résidents mais vous ne devriez pas empêcher les citoyens d’y stationner. Offrez plutôt aux 
citoyens qui le désirent une vignette qui leur permettrait d’utiliser le côté de rue actuel pour se stationner.
Pour ma part, mes marches quotidiennes dans ce parc sont une source de santé et de bien‐être et je tiens à pouvoir continuer d’en profiter au même titre que 
les résidents du secteur.
J’espère que vous entendrez ma plainte et que vous vous verrez à modifier votre approche du problème.
Merci de votre collaboration !

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL

Envoyé: 23 juin 2021 13:41
Objet: Commentaires - Projet-pilote de vignettes pour les quartiers limitrophes du parc national
Bonjour,
Puisque le recueil des commentaires au sujet du projet‐pilote de vignettes pour les quartiers limitrophes du parc national ne peut se faire que dans une plage 
de dates TRÈS limitée (on dirait presque que la Ville ne veut pas vraiment avoir les retours des citoyens), j'ai mis mon commentaire sur la publication Facebook 
et je l'adresse également ici en espérant qu'il soit pris en compte. Les gens ayant acheté une maison à proximité d'un accès au parc national l'ont fait en 
connaissance de cause.
Il est trop facile de vouloir bénéficier des avantages (facilité d'accès au parc, valeur immobilière plus élevée) sans subir les inconvénients (circulation et 
stationnement des autres personnes voulant accéder au parc). Pour améliorer la qualité de vie de quelques douzaines de propriétaires, on crée un problème 
pour des milliers d'autres personnes, incluant les résidents des rues juste à l'extérieur du périmètre des vignettes, qui verront les gens se stationner devant 
chez eux; c'est simplement déplacer le problème. D'autant plus dommage que sur la rue de la Bruère, on peut se stationner du côté du parc sans donc se 
stationner directement devant les maisons des habitants du coin, ce qui ne sera pas le cas dans les rues avoisinantes.
Une stationnement restreint aux possesseurs de vignettes d'un côté de la rue, soit. L'installation de mesures pour ralentir le trafic, très bien (quoi que la 
vitesse de circulation ne semble pas en cause, mais plutôt son volume ainsi que le stationnement).
Mais la mise en place de stationnement réservé des deux côtés de la rue ne fera que déplacer le problème vers les rues avoisinantes où le stationnement sera 
encore permis à tous, donc aucun gain net, avec pour conséquence l'obligation pour les visiteurs du parc de marcher plus longtemps le long des rues, ce qui 
est moins agréable mais surtout augmente le risque d'accidents voiture‐piéton, surtout que les gens visitent souvent le parc en groupe ou en famille, et 
prendront donc d'autant plus de place en marchant le long des rues.
C'est une solution de facilité pour accéder aux (je suppose) demandes de style "pas dans ma cour" des résidents limitrophes du parc et faire cesser leurs 
plaintes, mais qui ne règlera rien au final. Ainsi que l’ont souligné plusieurs personnes, va‐t‐on maintenant instaurer un système de vignette à proximité des 
parcs, des écoles, et d'autres endroits à forte fréquentation? Les résidents à proximité de la voie ferrée peuvent‐ils demander à la Ville de faire cesser le 
passage des trains qui nuit à leur qualité de vie?
Voilà mon sentiment et mes conclusions, certes aveuglantes de simplicité, mais qui semble‐t‐il méritent d'être communiquées puisque ça ne semble pas être 
évident pour la Ville...
Bien cordialement,

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL

Envoyé: 22 juin 2021 08:21
Objet: Roitelets - suite
Bonjour,
Merci pour le suivi de mon courriel envoyé hier. Ce dont je voulais vous exprimer, c’est que la rue des Roitelets a un accès direct au Parc National de St‐Bruno 
(à la fin de rue, au rond‐point). J’ai omis de vous le mentionner dans mon précédent courriel. C’est pourquoi, je disais qu’il y a plusieurs voitures stationnées 
dans la rue (même s’il est inscrit NO parking sauf vignette), ce qui rend le passage étroit pour les résidents. (La rue devient 1 seule voie). Il y a aussi, les clubs de 
cyclisme dont je vous ai expliqué la problématique (je sais que cela ne fait pas partie du projet pilote).
Nous aimerions que notre rue soit ajoutée à ce projet de préserver la qualité de vie des citoyens qui habitent cette rue.
Hiver comme été, il y a toujours des voitures de stationner, soit pour la randonnée, la course, le vélo, le ski de fond, etc.
Bien à vous,
Résidente rue des Roitelets

Envoyé: 21 juin 2021 12:03
Objet: Roitelets
Bonjour,
J’ai pris connaissance de votre article. Que faites‐vous pour la rue des Roitelets, il y a toujours des voitures qui sont stationner en bas de la rue, ce qui rend, 
parfois difficile, l’accès aux résidents car la rue devient une seule voie. De plus, il y a des club de cyclisme qui prennent notre rue comme une piste cyclable. Les 
entraîneurs « parlent fort », les jeunes oublient qu’ils sont en milieu urbain. Les personnes se stationnent sans soucis, car il n’y a aucune contravention qui est
donné… Il serait important pour la Ville d’assurer un suivi.
Salutations,
Résidente rue des Roitelets, St‐Bruno

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 20 juin 2021 22:34
Objet: Projet vignettes
Bonjour
J’ai tenté de déposer mes commentaires à l’aide du lien disponible mais ce ne fonctionne pas.
J’habite Dufrost, une rue visée pour le projet de vignettes et je désapprouve le projet. Je crois qu’on ne fera que déplacer le problème de qq mètres; les gens 
iront juste sur les rues adjacentes sans vignettes.
Aussi, cela limite l’accès aux citoyens de la ville qui auront à compléter davantage de kilomètres en voiture pour avoir l’accès au parc. Ce qui est bien 
dommage.
Honnêtement, en plus d’être une tracasserie administrative, ceci va être emmerdant lorsque nous aurons de la visite à la maison.
L’achalandage a effectivement augmenté. Ceci nous rend bien fiers que tant de monde profite de notre belle montagne et nous nous trouvons chanceux 
chaque fois de notre localisation. Mais sans désagréments.
Donc, non au projet de vignettes.
Merci de nous donner l’occasion de nous exprimer.

Envoyé: 20 juin 2021 14:51
Objet: Accès aux entrées secondaires du PN du Mont Saint-Bruno
Bonjour,
Mon conjoint et moi détenons des cartes annuelles pour les Parcs de la SEPAQ et habitons à Saint‐Bruno. Nous sommes âgés respectivement de 77 et 66 ans 
et sommes ornithologues amateurs depuis fort longtemps. L’entrée la plus proche pour nous est celle par le Parc Tailhandier sur la rue de Bruère et elle se 
situe à 2,3 km de notre domicile. Nous sommes équipés de nos jumelles et matériel photographique grâce auquel nous documentons bénévolement nos
observations et nous marchons habituellement 5 à 7 km par visite au Parc. Par exemple : https://ebird.org/qc/checklist/S89017811 Si nous allions à pied, après 
avoir marché pour nous rendre au Parc, il serait temps de rebrousser chemin. Les oiseaux sont actifs tôt le matin. Nous sommes donc sur place bien avant
l’ouverture de l’entrée par le rang des Vingt‐Cinq.
Oui, il y a eu un achalandage accru causé par la pandémie mais ce n’est pas exclusif à Saint‐Bruno ni aux parcs provinciaux ou fédéraux et il me semble qu’il 
doit y avoir une solution permettant à tous les citoyens d’avoir accès aux entrées secondaires du parc de façon équitable. Je lance l’idée d'un deuxième projet 
pilote qui prévoierait des vignettes pour tous les résidents de Saint‐Bruno qui le souhaitent. Ainsi, il sera possible de prendre une décision éclairée.
Merci beaucoup.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL

Envoyé: 19 juin 2021 20:38

Objet: Projet de vignettes
Je trouve insensé ce projet. L’accès au parc doit être accessible à tous. Pourquoi privilégier seulement les habitants du secteur qui, par ailleurs, peuvent s’y 
rendre à pied?
Partout, les gens stationnent leurs autos dans les rues. Que l’on vive près d’un magasin, d’une église, d’une pharmacie , les gens viendront y stationner...
Je vis près du parc Marie Victorin, les gens stationnent sur Deslieres pour aller promener leur chien... devrait‐on exiger des vignettes pour assurer la tranquillité 
de notre rue?
Nous payons des taxes autant que les habitants des rues désignées.
Alors, j’espère que la ville de Saint‐Bruno abandonnera ce projet afin de permettre â tous ses citoyens de profiter des bienfaits de notre montagne.

Envoyé: 18 juin 2021 14:57
Objet: Projet pilote vignette
Bonjour,
J’ai pris connaissance du projet pilote d’interdiction de stationner sur toutes les rues autour du Mont‐St‐Bruno. Je comprends que votre intention est de diriger 
les visiteurs du parc vers le stationnement officiel de la SEPAQ.
L’achalandage sera aussi réduit dans le quartier. De ce point de vue, c’est une bonne idée.
Je me demande toutefois à quel endroit mes visiteurs stationneront. J’habite au 619 ch de la Rabastalière est. C’est déjà un défi alors si le stationnement est 
complètement interdit dans tout mon quartier, devrais‐je leur offrir une navette jusqu’au centre‐ville ? Je me suis déjà informée pour avoir une vignette et 
comme devant chez moi le stationnement est interdit, je n’y avais pas eu droit.
Vous avez certainement réfléchi à cette situation alors j’aimerais connaître votre résolution svp.
Je vous remercie de l’attention que vous portez à ma demande.
Bonne journée,

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.



126

3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 19 juin 2021 07:53
Objet: Vignettes entrées "alternatives" Mont-St-Bruno
Bonjour,
En tant que gars originaire de St‐Bruno qui a grandi aux abords du boisé Tailhandier, qui s'y rend encore à l'occasion et qui redeviendra montarvillois sous peu, 
je retransmets ici mon plaidoyer contre le projet tel que laissé sur la page Facebook de la ville, sous le pseudonyme de JP Latour.
"Pour ajouter à mon commentaire précédent : je répète que je comprends les doléances et l'agacement des citoyens
habitant à proximité des entrées "alternatives". Cela dit là c'est la solution du tout ou rien.
Ces espaces de nature, patrimoine collectif, ne profiteront désormais qu'à une poignée de citoyens privilégiés qui les auront pour eux tout seuls. Personne 
n'ira faire du ski de fond l'hiver dans le boisé Thailandier en autobus, en vélo, ou en passant par l'entrée officielle qui est pratiquement à Ste‐Julie voyons. Idem 
en poussette "tout‐terrain" comme j'aimais le faire avec mon petit dernier. C'est rêver en couleur et rire du monde.
Donc ça revient à dire que ces boisés appartiennent désormais officieusement de façon exclusive aux résidants de ces secteurs étant à portée de marche de 
ces lieux, ce qui est complètement injuste et démesuré, encore plus pour ceux qui payent des taxes à St‐Bruno, ai‐je besoin de le préciser? Bref on tue une 
mouche avec un bazooka ici.
Je répète qu'une solution entre les deux est certainement possible pour que TOUS puissent continuer de profiter de ce merveilleux espaces tout en trouvant 
un compromis avec les résidants du secteur (qui étaient certainement au courant de l'existence de ces entrées et de l'achalandage y étant relié au moment 
d'acheter leur propriété cela dit) . Quelle solution? Aux élus d'en trouver une, ils sont payés pour ça après tout."

Envoyé: 18 juin 2021 14:22
Objet: Stationnement près de la montagne.
Je comprends que pour les citoyens qui demeurent dans ces rues, ça peut être un inconvénient, mais pour les autres citoyens qui veulent se rendre au parc, 
surtout l’hiver, ce sera un problème. Je ne rallongerai pas mon parcours en voiture pour me rendre à l’entrée principale du parc (pollution, trafic important les 
fins de semaine). Je suis vraiment contre ce projet…

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL

Envoyé: 18 juin 2021 14:14
Objet: Projet pilote vignettes
Bonjour,
Le projet pilote me semble beaucoup trop restrictif, surtout autour du boisé Tailhandier.
On ne peut pas encore se rencontrer à l’intérieur à volonté. Notre famille élargie se tourne vers les parcs pour faire des marches.
Actuellement, le Parc du Mont‐St‐Bruno est accessible seulement à ceux qui ont une passe et aux rares qui peuvent s’inscrire. Nous avons des passes 
annuelles, mais nos visiteurs n’ont pas de passe quotidienne et c’est impossible d’en avoir en ligne. Nous avons donc éliminé la SÉPAQ pour nos sorties en 
famille. Il nous restait le parc Tailhandier. Vous êtes en train d’en fermer l’accès.
Nous allons au parc ou au boisé en voiture. L’option d’ouvrir aux vélos est complètement théorique et inapplicable pour notre famille de plusieurs générations.
Je suis choquée de penser que des gens assez privilégiés pour habiter autour du parc et qui ont déjà un accès à pied au Parc vont bénéficier en plus de 
l’exclusivité du stationnement à proximité. C’est profondément inéquitable et contreproductif.
Je vous recommande d’interdire un côté de la rue seulement, pour permettre quand même un certain accès aux familles.

Envoyé: 18 juin 2021 07:02
Objet: Projet Pilote Vignette
Bonjour,
Voici mes commentaires concernant le projet pilote de vignettes:
Nous apprécions énormément la simplicité actuelle de pouvoir se stationner à un endroit près d'une entrée du parc sans avoir à passer par l'entrée officiel. 
Nous serions très déçu de ne plus pouvoir profiter de cet avantage.
Je suis une montarvilloise depuis que je suis toute petite et j'adore notre ville ainsi que le parc et ce serait selon moi une énorme erreur que d'en limité ainsi 
l'accès.
Merci et bonne journée,

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Sent: Friday, June 18, 2021 5:57:44 AM
Subject: Projet Pilote vignettes
Bonjour,
J'ai pris connaissance du projet pilote de vignette et je suis bien déçue de la mise en place de celui‐ci. Lorsqu'il en était question au début, je croyais que tous 
les résidents de St‐Bruno y aurait accès (vignette) et que l'idée était de restreindre l'utilisation de ces secteurs aux non résidents de notre municipalité.
Tel que proposé actuellement, ce projet privilégie certains citoyens au détriment des autres.
Je demeure en périphérie du lac du village. Je me sens privilégiée d'avoir accès à celui‐ci en quelques pas. Toutefois, cela amène un flot de circulation, car mes 
autres concitoyens aussi aiment profiter du lac et de ses attraits. Les rues autours sont parfois remplies en raison d'activités au lac ( fêtes nationales, féérie 
d'hiver, marché de Noël, patinage sur le lac, spectacles estivales, expositions, etc.), des matchs de soccer au parc de la coulée, des activités spéciales à l'école 
privée primaire Mont‐Bruno...
Il y a quelques années des panneaux interdisant le stationnement sur un côté de la rue ont été ajoutés, favorisant ainsi une meilleure circulation et plus de 
sécurité. Ça me semble un bon compromis pour l'ensemble des citoyens pas juste pour moi et mes voisins immédiats.
Nous avons la chance d'habiter tout près du lac mais nous aimons beaucoup aller marcher au parc Tailhandier ou au SEPAQ en soirée, et ce en toute saison. 
Pour nous, c'est beaucoup plus long de traverser toute la ville pour nous rendre au stationnement officiel plutôt que d'entrer directement par le parc 
Tailhandier. Nous pourrions marcher à partir de la maison, mais ça augmente le temps pour nous y rendre. Bref, cette nouvelle mesure affectera nos habitudes 
et notre possibilité de profiter de cet attrait de notre municipalité et nous sommes bien déçus.
Je comprends qu'il puisse y avoir des irritants pour les résidents du secteur, mais pourquoi choisir une solution qui les privilégie à 100% en tout temps, plutôt 
que de choisir une solution de compromis pour tous? Par exemple, les restrictions pourraient‐elles s'appliquer seulement la fin de semaine? N'est‐ce pas le 
samedi et le dimanche que le problème est plus important? Pourquoi interdire à tous en temps? Où pourquoi ne pas interdire complètement le stationnement 
sur la rue limitrophe du parc et sur seulement un des deux côtés pour les autres rues autour? Où pourquoi ne pas permettre aux citoyens qui en font la 
demande d'avoir accès à une vignette leur permettant de se stationner dans ces rues? Probablement que seuls les citoyens de St‐Bruno qui en font une 
utilisation régulière en feraient la demande.
Bref, il me semble qu'il serait possible de faire preuve de souplesse et d'imagination dans la solution retenue pour ne pas appliquer une solution qui, en 
voulant régler le problème vécu par certains citoyens qui ont la chance d'habiter à proximité de cet attrait, en crée un autre pour une autre partie d'entre eux.
Nous avons la chance de vivre dans une ville magnifique. Permettons à tous ses citoyens de profiter de ses attraits, peu importe sur quelle rue ils habitent.
Merci beaucoup pour l'attention portée à mon message.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 17 juin 2021 22:17
Objet: Vignettes Parc St-Bruno
Bonjour
Je conçois mal qu’on m’encourage à prendre mon vélo pour aller faire du ski de fond! C’est quoi ça! Faire du vélo au mois de décembre ou janvier avec des 
bottines de ski de fonds et des skis! Personnellement, aller au stationnement sur le rang des 25 me rajoute 40 min à mon horaire pour aller faire mon ski 
matinal (versus 4 min) Je trouve déplorables qu’on limite tout les citoyens pour des débordements causés surtout par des non citoyens.

Envoyé: 17 juin 2021 22:06
Objet: Commentaires vignettes parc
Bonjour,
Ceci fait suite au projet pilote de vignettes aux abords du parc national.
Mon opinion est que si ont choisi de demeurer près d’une entrée de parc , il faut s’attendre à ce que les gens viennent s’y stationner.
Nous demeurons sur le boul. Seigneurial et j’ai accepté, fais le compromis d’avoir du traffic et autres car j’ai assumé les conséquences de mon choix en 
achetant la maison.
Un autre exemple: Le résidants de la rue Roberval entre Seigneurial et de Rabastalière; il y a toujours des voitures de stationner en face de leur résidence; eux 
aussi devraient revendiquer l’interdiction de stationner sur leur rue.
Si je décide de m’acheter un chalet sur le bord de l’eau, je dois vivre avec l’éventualité d’être inondé un jour…
De plus, nous demeurons à 1,7 km de l’entrée Tailhandier, l’hiver, j’apprécie aller me stationner sur la rue de Bruère…
Pourquoi une voiture peut se dtatinn
Pourquoi, la vignette n’est‐elle pas disponible pour tous les résidents de St‐Bruno?
C’est un principe de base à mon avis, soit d’assumer les conséquences de nos choix.
Et, si je pense aux résidents des rues Roberval, Lansdowne, des cèdres, de Vimy(près du pont noir)ne trouvez‐vous pas que eux aussi aimeraient avoir ce 
règlement…?
Il n’y a pas d’équité dans ce projet, à mon avis.
Pourquoi les gens peuvent se stationner devant chez moi, sur ma rue, pour x raison alors que je ne peux aller me stationner sur une rue près de l’entrée du 
parc?
J’irai me stationner sur Boucherville…



130

3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 17 juin 2021 21:31
À: Information
Objet: Commentaires projet pilote vignette parc national
Desolant qu’a cause de l’achalandage généré par la covid les citoyens de saint bruno sont obligés d’aller stationner a l’entree principale. Les citoyens de saint 
bruno ont toujours eu accès au parc par différentes entree et nous en étions fieres. Je suggère que l’on pense a une alternative qui distingue le residents du 
visiteurs. Apres tout on paie nos taxes tout comme ceux qui habitent près du parc.

Envoyé: 17 juin 2021 20:23
À: Information
Bravo pour les vignettes! On avait très hâte! Ça va faire du bien à notre quartier!

Envoyé: 17 juin 2021 19:00
À: Information
Objet: Vignettes
Bonjour,
Je suis propriétaire de la maison située au 610 Clairevue est (J3V 1T3) et je suis en total désaccord avec ce projet.
J'aurais aimé être consultée avant plutôt qu'après ce projet qui limite les visites de ma famille et de mes amis.

Envoyé : 17 juin 2021 07:44
Objet : Projet‐pilote de vignettes pour les quartiers limitrophes du parc national
Bonjour,
J'aimerais participer aux sondages et transmettre des commentaires au sujet du projet pilote. Le lien sur la page nefonctionne malheureusement pas.
https://stbruno.ca/nouvelles/projet‐pilote‐de‐vignettes‐pour‐les‐quartiers‐limitrophes‐du‐parc‐national/
Étant un résident habitant près de deux entrées situé dans le sommet trinité, j'ai remarqué un achalandage élevé au cours des trois dernières années. Il y a 
également beaucoup de stationnement reliés au club de vélo dans notre secteur.

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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3. COMMENTAIRES PAR COURRIEL
Envoyé: 16 juin 2021 16:31
À: Information
Objet: FW: Projet-pilote de vignettes pour les quartiers limitrophes du parc national
Bonjour,
Une idée : Une carte serait utile. J’ai vécu ici toute ma vie et je ne connais pas tous les noms des rues.
Pourquoi nous faire attendre au 19 juillet pour qu’on puisse s’exprimer?
Je sympathise avec les citoyens affectés par l’achalandage, mais je crois que les citoyens de Saint‐Bruno qui ont aussi payé pour leur carte (accès annuel) 
devraient avoir une « vignette ». Je soupçonne que ceci éliminerait 90% du problème (« touristes » et citoyens qui ne paient pas pour l’accès au parc) …
Merci pour votre écoute.
Cordialement,

Envoyé: 16 juin 2021 14:21
À: Information
Objet: Projet pilote | Interdiction de stationnement sur rue près du Mont Saint-Bruno
Bonjour,
Je vous écris, car j'ai appris qu'un projet pilote allait être réalisé pour interdire le stationnement sur rue à proximité du Mont Saint‐Bruno.
Je réside sur la rue Bourbeau et je suis assez enthousiaste à l'idée de ce projet. Devant chez moi, les visiteurs du parc stationnent dans les deux directions, si 
bien qu'il devient parfois difficile de passer en véhicule et d'effectuer les manoeuvres de stationnement dans mon entrée. Cet hiver, un camion de livraison de 
gaz propane a même endommagé des véhicules stationnés parce que l'emprise de la rue était réduite au minimum avec les bancs de neige.
Nous avons eu la chance d'obtenir une rue pour jouer cette année. Mais avec des véhicules stationnés partout, on n’est pas à l'aise d'en profiter. Le compromis 
à faire, s'il y en avait un, serait peut‐être de limiter le stationnement dans une seule direction.
Avez‐vous pensé conclure une entente avec l'école secondaire Du Mont‐Bruno afin de rendre accessibles leurs espaces de stationnement pour les visiteurs du 
parc du Mont‐Saint‐Bruno à l'extérieur des heures de cours? Cela dirigerait les visiteurs vers l'entrée Clairevue et ne causerait pas de nuisances aux rues 
avoisinantes.
Bref, moi je félicite la Ville pour cette initiative!
Merci et bonne journée,

Les commentaires sont présentés dans leur intégralité. Aucune correction ou édition n’a été faite.
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Publication #1
https://www.facebook.com/stbrunodemontarville/photos/a.1450453941852822/3032825960282271/

Commentaires

Les commentaires suivants ont été recueillis par la Ville de Saint-Bruno-de-Montarville et intégré au présent rapport à sa demande par Léger.

Hormis qu’ils ont été anonymisés, ceux-ci n’ont fait l’objet d’aucune correction ou édition.

https://www.facebook.com/stbrunodemontarville/photos/a.1450453941852822/3032825960282271/
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Publication #2
https://www.facebook.com/stbrunodemontarville/photos/a.1450453941852822/3056681921230008/

Commentaires

https://www.facebook.com/stbrunodemontarville/photos/a.1450453941852822/3056681921230008/
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